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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 564 
- без перепечаток 441 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
КХЛ определила лучших игроков 20-й недели сезона-2023/2024 
(Чемпионат.com) 
Комиссия по определению лучших хоккеистов Континентальной хоккейной лиги 
назвала лучших игроков 20-й недели сезона-2023/2024. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" стал третьим участником плей-офф в Восточной 
конференции КХЛ (Чемпионат.com) 
Во Владивостоке на стадионе "Фетисов-Арена" завершился матч регулярного 
Фонбет Чемпионата Континентальной хоккейной лиги между "Адмиралом" и 
"Салаватом Юлаевым".  

перейти к статье 

Андрей Коваленко: "В истории с Гордеевым клуб и КХЛ должны 
разделить вину напополам" (Russia-hockey.ru) 
О последних событиях в КХЛ и мировом хоккее - чемпион СССР, России и 
Олимпийских игр, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Черкас о снятии очков с "Сибири": "Поддерживаю возмущение 
руководства. Ситуация неоднозначная, обвинять только клуб нельзя" 
(Sports.ru) 
Сергей Черкас высказался о снятии очков с "Сибири".  

перейти к статье 

КХЛ назвала лакросс-гол Шабанова лучшей заброшенной шайбой по 
итогам прошедшей недели (Чемпионат.com) 
Пресс-служба КХЛ опубликовала рейтинг из десяти лучших заброшенных шайб 
по итогам прошедшей игровой недели, который возглавил лакросс-гол 23-
летнего российского нападающего челябинского "Трактора" Максима Шабанова 
в выездной игре с омским "Авангардом" (5:4). 

перейти к статье 

"Нас могли и клюшкой по пятой точке ускорить". Белов - о разнице 
поколений в хоккее (Чемпионат.com) 
Чемпион мира и двукратный обладатель Кубка Гагарина Антон Белов рассказал 
о различиях между хоккеистами разных поколений. 

перейти к статье 

Карта бросков появилась в текстовых трансляциях на сайте КХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

На сайте КХЛ стали доступны карта бросков и лента событий матча. 
перейти к статье 

СКА проведет игру с "Локомотивом" в форме, посвященной 80-й 
годовщине снятия блокады (Чемпионат.com) 
Пресс-служба санкт-петербургского СКА представила специальный комплект 
формы, в котором армейцы проведут предстоящий домашний матч регулярного 
чемпионата КХЛ с ярославским "Локомотивом". 

перейти к статье 

Игра СКА с "Локомотивом" стала последней в "Ледовом дворце" перед 
переездом на "СКА-Арену" (Чемпионат.com) 
СКА провел заключительную встречу на стадионе "Ледовый дворец", в которой 
уверенно победил ярославский "Локомотив" (3:0).  

перейти к статье 

Матч между "Амуром" и "Металлургом" стал пятым по результативности в 
истории КХЛ (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
29 января прошел матч между хабаровским "Амуром" и магнитогорским 
"Металлургом".  

перейти к статье 

"Он просто охреневший". Андрей Разин - о работе оператора на матче 
"Амура" с "Металлургом" (Чемпионат.com) 
Главный тренер магнитогорского "Металлурга" Андрей Разин эмоционально 
высказался о работе оператора на льду "Платинум-Арены" в прошедшем матче 
регулярного чемпионата КХЛ с хабаровским "Амуром" (6:7). 

перейти к статье 

Хабаровский телеоператор выводит хоккеистов и тренеров на конфликт, 
видео, Разин, Самонов, Да Коста, кто прав (Чемпионат.com) 
Странно, что у хабаровского "товарища с камерой" находятся защитники. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Кто с кем сыграет в плей-офф Востока КХЛ, расклады, прогнозы, пары 
первого раунда, сетка, кто выйдет в плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
Борьба за последнюю путевку в плей-офф изживает себя из-за 
неконкурентоспособности "Сибири" и "Амура". 

перейти к статье 

Новые участники плей-офф, провальная кампания "Сибири", серия 
поражений "Амура" (Live Sport (livesport.ru)) 
КХЛ: обзор 20-й игровой недели 

перейти к статье 

Хоккеист "Спартака" Варюшкин рассказал о наставлениях Жамнова 
(ТАСС) 
Главный тренер красно-белых посоветовал форварду играть увереннее и не 
бояться 

перейти к статье 



 

 

Хоккеист "Спартака" Варюшкин рассказал, что чувствует себя уверенно в 
КХЛ (ТАСС) 
19-летний нападающий провел за московскую команду два матча в текущем 
сезоне 

перейти к статье 

Ковальчук: "Не зря Ларионова называют Профессором, он очень умный 
человек" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер нижегородского " Торпедо " Игорь Ларионов - выдающийся 
хоккеист и тренер с огромным багажом знаний, заявил "Матч ТВ" нападающий 
московского " Спартака " Илья Ковальчук. 

перейти к статье 

Илья Ковальчук: эксклюзивное интервью про игры с "Динамо" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Илья Ковальчук, амбассадор БК "Лига Ставок" и нападающий ХК " Спартак ", 
прокомментировал прошедшие матчи с " Динамо ". 

перейти к статье 

Ларионов - о соперниках в КХЛ: "Локомотив", ЦСКА или "Динамо" - это 
просто названия (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после поражения в матче 
регулярного чемпионата КХЛ со "Спартаком" (2:3) поделился ожиданиями от 
следующего матча с ЦСКА и ответил на вопрос, насколько сильно он следит за 
армейцами и их текущим состоянием. 

перейти к статье 

Ларионов - о матче со "Спартаком": довольны качеством игры, но 
недовольны результатом (Чемпионат.com) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Игорь Ларионов прокомментировал 
поражение своих подопечных в выездной игре регулярного чемпионата КХЛ с 
московским "Спартаком" (2:3). 

перейти к статье 

Антон Белов рассказал, почему решил завершить карьеру и войти в 
тренерский штаб СКА (Чемпионат.com) 
Чемпион мира и двукратный обладатель Кубка Гагарина Антон Белов рассказал, 
почему решил завершить игровую карьеру и войти в тренерский штаб СКА. 

перейти к статье 

Найджел Доус сделал заявление о возвращении в "Барыс" (Sports.kz) 
Легенда "Барыса" Найджел Доус высказался о возможности возвращения в 
столицу Казахстана в новом статусе. 

перейти к статье 

Светлаков - о 500 играх за ЦСКА: "Это мой дом, по-настоящему родное 
место" (Sport24.ru) 
Нападающий ЦСКА Андрей Светлаков прокомментировал победу над 
"Северсталью" (6:2) в матче КХЛ .  

перейти к статье 

Руслан Васильев: Проклятие "первой тройки" преследует Квартальнова 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 



 

 

Известный белорусский журналист Руслан Васильев прокомментировал победу 
минского "Динамо" над "Сибирью" (4:1). 

перейти к статье 

Сумасшествие в Хабаровске: "Амур" и "Магнитка" настреляли 13 шайб на 
двоих! (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Хабаровчане взяли важные два очка. 

перейти к статье 

"Все определит плей-офф". Пашков - о поражении "Металлурга" в матче с 
13 голами (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал победу "Амура" 
над "Металлургом" в сверхрезультативном матче со счетом 7:6 и отметил работу 
главного тренера магнитогорцев Андрея Разина. 

перейти к статье 

Мартемьянов - о 7:6 с "Металлургом": не помню таких матчей в своей 
карьере (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов оценил победу в 
сверхрезультативном матче с "Металлургом" (7:6) и отметил плохую игру 
подопечных в обороне. Благодаря этой победе "Амур" прервал девятиматчевую 
серию поражений. 

перейти к статье 

"Хоккей придуман для зрителей. Сегодня мы устроили шоу". Разин - о 6:7 
с "Амуром" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал поражение в 
сумасшедшем матче с 13 голами от "Амура" (6:7).  

перейти к статье 

Сезон от "Адмирала" - пример другим клубам. Как бы "Моряки" не 
"шумели", но для высоких результатов нужна стабильность (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Команда из Владивостока сделала все правильно, когда ушла в перестройку. 

перейти к статье 

Не надо печалиться, февраль впереди! "Амур" по-прежнему - фаворит в 
гонке за плей-офф (Allhockey (allhockey.ru)) 
У "Амура" была длинная неудачная серия, но ничего еще не потеряно. 

перейти к статье 

Серебряков: "На "СКА Арене" осталось добавить уюта" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Вратарь СКА Никита Серебряков поделился мнением о новой арене, на которую 
команда должна переехать в феврале этого года. 

перейти к статье 

Ротенберг: Путин дал инструкции - это сработало. Будем дальше 
выполнять установку (Чемпионат.com) 
Главный тренер санкт-петербургского СКА Роман Ротенберг после победы в 
домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ над ярославским "Локомотивом" 
поделился мнением о прошедшей накануне встрече с президентами России и 



 

 

Беларуси Владимиром Путиным и Александром Лукашенко оценив их вклад в 
результат встречи. 

перейти к статье 

Ротенберг - о победе над "Локомотивом": понимали, что 31-го числа день 
рождения у Миллера (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг после победы в домашнем матче 
регулярного чемпионата КХЛ над ярославским "Локомотивом" признался, что 
клуб хотел сделать подарок своим положительным результатом председателю 
правления ПАО "Газпром" Алексею Миллеру перед его 62-летием. 

перейти к статье 

"Мечта каждого хоккеиста". Ротенберг - о предстоящем переезде на "СКА 
Арену" (Чемпионат.com) 
42-летний российский специалист Роман Ротенберг возглавляющий санкт-
петербургский СКА, высказался о предстоящем переезде команды на новую 
"СКА Арену" после победы в заключительном матче в "Ледовом дворце" над 
ярославским "Локомотивом" (3:0). 

перейти к статье 

"Эмоции не передать, площадка шикарная!" - Толчинский о "СКА Арене" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий СКА Сергей Толчинский заявил "Матч ТВ", что ему понравился 

новый ледовый дворец, куда переезжает хоккейный клуб из Санкт‑Петербурга, 

а визит туда президента России Владимира Путина дал соответствующий 
настрой. 

перейти к статье 

"Не имели права проиграть в последнем матче в "Ледовом" - тренер СКА 
Ротенберг о победе над "Локомотивом" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг заявил, что хоккеисты петербургской 
команды не имели права проиграть ярославскому "Локомотиву" в домашнем 
матче КХЛ, потому что это был последний матч в Ледовом дворце. 

перейти к статье 

СКА попрощался с Ледовым уверенной победой. Армейцы впервые за 
пять лет разгромили "Локомотив". (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
СКА завершил самую длинную в сезоне домашнюю серию уверенными 3:0 в 
матче с "Локомотивом". Победа важная сразу по нескольким причинам.  

перейти к статье 

Его возненавидел Омск, а Ротенберг посадил в запас. Как Грицюк после 
скандального трансфера начал жечь в КХЛ (Sport24.ru) 
Он возродился благодаря Кубку Первого канала.  

перейти к статье 

Евгений Артюхин: "В хоккее, наверное, не разбираются те, кто думал, что 
СКА не будет фаворитом. Половина команды - новые игроки, нужно было 
время привыкнуть к новым схемам" (Sports.ru) 
Евгений Артюхин высказался о лидерстве СКА в Западной конференции.  

перейти к статье 



 

 

Пашков: по Ковальчуку было много разговоров, но он вносит лепту в 
результат "Спартака" (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков высказался о текущем положении 
московского "Спартака", а также оценил вклад в команду 40-летнего российского 
нападающего красно-белых Ильи Ковальчука. 

перейти к статье 

Артем Лукоянов: "Кравеца судья на хер посылает, он говорит, что это 
неправильно - потом то же самое высказывает про игрока соперника. 
"Трактору" легли - докричался" (Sports.ru) 
Артем Лукоянов оценил высказывание главного тренера "Авангарда" в свой 
адрес.  

перейти к статье 

Ярослав Цулыгин - о первой шайбе в КХЛ: очень рад, долго ждал, 62 игры, 
я считал (Чемпионат.com) 
19-летний российский защитник уфимского "Салавата Юлаева" Ярослав 
Цулыгин прокомментировал победу в выездной игре регулярного чемпионата 
КХЛ над "Адмиралом" (2:1), а также поделился впечатлениями от первой 
заброшенной шайбы в лиге. 

перейти к статье 

Богдан Конюшков: в нас сомневаются, но мы знаем - нам по силам взять 
Кубок Гагарина (Allhockey (allhockey.ru)) 
Капитан нижегородского "Торпедо" Богдан Конюшков в интервью AllHockey.Ru 
рассказал о насыщенном сезоне, менталитете победителей, советах отцу и 
шансах его команды на главный трофей КХЛ. 

перейти к статье 

Главный тренер "Динамо" Кудашов: "Перед плей‑офф умышленно хотел 

посмотреть на новые сочетания" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов после домашнего 
поражения от "Витязя" заявил, что в конце первого периода специально поменял 

звенья, чтобы получить дополнительную информацию перед плей‑офф. 

перейти к статье 

Главный тренер "Витязя" Рябыкин: "Важно посмотреть ближайший 
резерв, я получил такое задание от генменеджера" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Витязя" Рябыкин: "Важно посмотреть ближайший резерв, я 
получил такое задание от генменеджера"  

перейти к статье 

Русский вратарь избил канадца! Бердин не дал себя в обиду (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Куньлуня" врезался во вратаря "Сочи".  

перейти к статье 

"Это нормальная история, это хоккей". Экс‑вратарь ЦСКА о драке 

голкипера "Сочи" Бердина с форвардом Броссо (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший вратарь ЦСКА и "Авангарда" Александр Фомичев оценил бойцовские 
навыки голкипера " Сочи " Михаила Бердина в драке с форвардом "Куньлуня" 
Девином Броссо. 

перейти к статье 



 

 

Российский вратарь от души поколотил канадца. И сделал работу за 
своих защитников (Советский спорт) 
Голкипер "Сочи" Бердин вступил в потасовку с нападающим "Куньлуня".  

перейти к статье 

"Мы - сбитые летчики? Отчасти это правда" (Спорт-экспресс) 
Интервью капитана "Лады" Михаила Фисенко 

перейти к статье 

СДК 
 

Защитник "Витязя" Руслан Педан дисквалифицирован на один матч 
(Чемпионат.com) 
Защитник "Витязя" Руслан Педан получил автоматическую дисквалификацию на 
один матч 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Наследник Кучерова разрывает МХЛ. Почему Ротенберг не дает 
суперталанту Демидову шанса в СКА? (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Один из фаворитов будущего драфта НХЛ явно пересидел в молодежной лиге.  

перейти к статье 

Лучшие игроки 21-й недели сезона 2023/2024 (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Mhl. khl. ru представляет лучших игроков 21-й недели OLIMPBET регулярного 
чемпионата МХЛ в сезоне 2023/2024.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Первое время я каталась на фигурных коньках и без экипировки". 
Александра Козырь - о приходе в хоккей и сложностях адаптации в 
"Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
16-летняя защитник "Агидели" Александра Козырь в третьем матче серии с 
СКСО забила свой дебютный гол в ЖХЛ.  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов оценил форму хоккеиста Ковальчука (ТАСС) 
Нападающий в декабре подписал контракт с московским "Спартаком" 

перейти к статье 

"Гашек, если ты такой крутой, верни деньги российских 
налогоплательщиков" - Фетисов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Олимпийскому чемпиону по хоккею в составе сборной Чехии Доминику Гашеку 
нужно сначала вернуть деньги, которые он заработал в России, и только после 

этого он может предъявлять какие‑то политические требования, сказал "Матч 

ТВ" двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов. 



 

 

перейти к статье 

Валуев резко ответил Гашеку, рассказавшему о заработанных в РФ 
деньгах: "Флюгер, что с него взять" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Депутат Госдумы РФ Николай Валуев в комментарии для "СЭ" отреагировал на 
слова бывшего вратаря ХК "Спартак" Доминика Гашека, который заявил, что не 
будет возвращать деньги, которые заработал в московском клубе. 

перейти к статье 

"Зритель будет приходить с удовольствием": Путин и Лукашенко 
посетили "СКА Арену" и получили в подарок хоккейные свитеры (RT 
(russian.rt.com)) 
Владимир Путин и Александр Лукашенко посетили "СКА Арену", на которой 11 
февраля состоится первый домашний матч одноименной команды.  

перейти к статье 

О чем Путина просили игроки СКА? Президент сам приехал в гости к 
команде Ротенберга - на самую большую арену в мире (Sport24.ru) 
Совсем скоро СКА там проведет первый матч.  

перейти к статье 

Назаров: пока по европейским столицам бегают бараны, наш президент 
оценил "СКА-Арену" (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал посещение президентом 
России Владимиром Путиным в компании президента Беларуси Александра 
Лукашенко нового ледового дворца в Санкт-Петербурге - "СКА-Арены". 

перейти к статье 

Хоккеист СКА поделился ощущениями от встречи Путиным (Р-Спорт) 
Никишин заявил, что президент России показался народным человеком 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Месяц "Нефтяника": четыре крупные победы, атакующий хоккей и 
пополнение из "Ак Барса" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Финальная подготовка к Кубку Петрова.  

перейти к статье 

Нападающий "Коламбуса" Чинахов прокомментировал дубль в ворота 
"Сиэтла" (Советский спорт) 
Форвард забросил "кракенам" две шайбы.  

перейти к статье 

Гашек объяснил, почему не вернул деньги, заработанные в России 
(Sport24.ru) 
Легендарный чешский вратарь Доминик Гашек, критикующий Россию и 
выступающий за исключение российских спортсменов из международных 
соревнований, объяснил, почему не вернет деньги, заработанные в КХЛ, где он 
выступал за московский "Спартак".  

перейти к статье 



 

 

Жадный Гашек. Чешский вратарь объяснил, почему не вернет русские 
деньги (Аргументы и Факты (aif.ru)) 
Экс-вратарь сборной Чехии по хоккею Доминик Гашек мог бы стать персонажем 
книги своего соотечественника Ярослава Гашека, если бы тот творил в XXI веке. 

перейти к статье 

"Гашек из стада баранов, которым вдолбили в голову определенное 
мнение" - Кожевников (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Олимпийский чемпион по хоккею в составе сборной Чехии Доминик Гашек 
делает заявления, которые ему "вдолбили в голову", считает двукратный 
чемпион Игр Александр Кожевников. 

перейти к статье 

Экс‑тренер сборной России сравнил Гашека с неадекватным бомжом с 

вокзала (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Экс‑тренер сборной России сравнил Гашека с неадекватным бомжом с вокзала  

перейти к статье 

Ковальчук - о высказываниях Гашека: "Вратарь, одним словом. Отбили 

что‑то шайбой" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Нападающий " Спартака " Илья Ковальчук заявил "Матч ТВ", что бывший вратарь 

"красно‑белых" Доминик Гашек высказывается против российского хоккея, 

потому что в свое время в него слишком часто попадали шайбой. 
перейти к статье 

Олимпийский чемпион Васильев назвал Гашека лицемером, у которого не 
хватает мозгов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Олимпийский чемпион Васильев назвал Гашека лицемером, у которого не 
хватает мозгов  

перейти к статье 

Вячеслав Быков: "Гашек - негодяй. Он старается привлечь внимание к 
себе за счет русофобской позиции" (Sport24.ru) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков оценил 
слова экс-вратаря Доминика Гашека.  

перейти к статье 

Дементьев: "Цыплаков - хороший игрок. Чтобы играть в НХЛ, надо 
стечение обстоятельств" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев поделился мнением насчет перспектив в 
НХЛ форварда "Спартака" Максима Цыплакова. 

перейти к статье 

В тени неудержимого Кучерова: кто из россиян ударно провел первую 
половину сезона в НХЛ (RT (russian.rt.com)) 
Артемий Панарин не поник после неудачи в прошлогоднем плей-офф и может 
впервые набрать 100 очков за регулярку НХЛ, а Валерий Ничушкин внезапно 
выдал лучший отрезок в карьере и некоторое время носил звание третьего 
лучшего бомбардира лиги среди россиян.  

перейти к статье 

Разное 
 



 

 

Стали известны подробности гибели на Урале детского хоккейного 
тренера (NEWS.ru) 
Погибший в ДТП на Урале хоккейный тренер Плешков вез команду с игры из Уфы 

перейти к статье 

"Считал его своим отцом". Хоккеист "Автомобилиста" Макеев - о гибели 
первого тренера в ДТП (Чемпионат.com) 
32-летний российский нападающий екатеринбургского "Автомобилиста" Алексей 
Макеев высказался о гибели в ДТП своего первого тренера - Виталия Плешкова. 
Как только ему стало о произошедшем хоккеист сразу же отправился на место 
трагедии. 

перейти к статье 

Ковальчук: "Я не очень хорош в виртуальном хоккее, дети играют лучше" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
В понедельник форвард московского " Спартака " принял участие в финальной 

жеребьевке фиджитал‑турнира "Игры будущего" на ВДНХ. 

перейти к статье 

Ковальчук назвал спортивной трагедией дисквалификацию фигуристки 
Валиевой (ТАСС) 
Хоккеист "Спартака" уверен, что люди, которые находились рядом со 
спортсменкой, должны были более внимательно отнестись к ее подготовке 

перейти к статье 

"Ни один арбитраж сейчас не проголосует в пользу России" - тренер 
"Спартака" Жамнов о дисквалификации Валиевой (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер хоккейного "Спартака" Алексей Жамнов, комментируя 
дисквалификацию фигуристки Камилы Валиевой, заявил, что на данный момент 
ни один арбитраж не примет решение в пользу России. 

перейти к статье 

Ротенберг назвал политизированным решение CAS по делу Валиевой (Р-
Спорт) 
Ротенберг считает решение CAS по делу Валиевой политизированным 

перейти к статье 

Сборная Израиля выиграла молодежный чемпионат мира в третьем 
дивизионе (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Национальная команда Израиля по хоккею стала победителем молодежного 
чемпионата мира 2024 года в третьем дивизионе (группа А). 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ определила лучших игроков 20-й недели сезона-2023/2024 
(Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Комиссия по определению лучших хоккеистов Континентальной хоккейной лиги 
назвала лучших игроков 20-й недели сезона-2023/2024. 
Лучшим вратарем признан Владислав Подъяпольский ("Лада"). Голкипер 
записал на свой счет две победы в трех матчах недели с 97,12% отраженных 
бросков и коэффициентом надежности 0,97. На счету Подъяпольского два 
"сухих" матча. 
Лучшим защитником признан Семен Чистяков ("Авангард"), который забил один 
гол и отдал три результативные передачи в трех матчах недели с показателем 
полезности "+5". 
Лучшим нападающим признан Арсений Грицюк (СКА). На счету форварда три 
гола и четыре результативные передачи в трех матчах недели с показателем 
полезности "+5". 
Лучшим новичком признан нападающий Дмитрий Бучельников ("Адмирал"), 
забивший два гола и отдавший результативную передачу в трех матчах недели.  

https://www.championat.com/hockey/news-5414210-khl-opredelila-luchshih-igrokov-
20-j-nedeli-sezona-2023-2024.html 

Похожие сообщения (18): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 29 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 января 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 29 января 2024 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 29 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 29 января 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 29 января 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" стал третьим участником плей-офф в Восточной 
конференции КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Во Владивостоке на стадионе "Фетисов-Арена" завершился матч регулярного 
Фонбет Чемпионата Континентальной хоккейной лиги между "Адмиралом" и 
"Салаватом Юлаевым". Матч закончился упорной победой уфимцев со счетом 
2:1. 
Благодаря этой победе уфимцы забронировали себе место в плей-офф. 
"Салават Юлаев" стал третьим участником розыгрыша Кубка Гагарина текущего 
сезона-2023/2024 в Восточной конференции Континентальной хоккейной лиги. 
Первыми двумя командами стали магнитогорский "Металлург" и омский 
"Авангард". 
После 57 матчей текущего сезона уфимский "Салават Юлаев" набрал 77 очков и 
занимает третью строчку в таблице Восточной конференции. Следующий матч 
уфимцы проведут 1 февраля на домашней площадке с "Ладой".  

https://www.championat.com/hockey/news-5414370-salavat-yulaev-stal-tretim-
uchastnikom-plej-off-v-vostochnoj-konferencii-khl.html 

https://www.championat.com/hockey/news-5414210-khl-opredelila-luchshih-igrokov-20-j-nedeli-sezona-2023-2024.html
https://www.championat.com/hockey/news-5414210-khl-opredelila-luchshih-igrokov-20-j-nedeli-sezona-2023-2024.html
https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/29/khl-opredelila-luchshih-igrokov-20-j-nedeli-sezona/
https://metaratings.ru/news/podyapolskii-chistyakov-gricyuk-i-buchelnikov-priznany-igrokami-nedeli-v-fonbet-kkhl-328770/
https://www.kp.ru/sports/hokkej/griczyuk-chistyakov-podyapolskij-khl-obyavila-luchshih-igrokov-proshedshej-nedeli/
https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/29/khl_best/
https://www.sports.ru/hockey/1115803357-podyapolskij-chistyakov-griczyuk-luchshie-igroki-nedeli-v-kxl-buchelni.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gricyuk-chistyakov-i-podyapolskiy-priznany-luchshimi-igrokami-nedeli-v-khl-2173399/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/29/khl-opredelila-luchshih-igrokov-20-j-nedeli-sezona/
https://shaiba.kz/news/767455
https://www.khl.ru/news/2024/01/29/526911.html
https://www.championat.com/hockey/news-5414370-salavat-yulaev-stal-tretim-uchastnikom-plej-off-v-vostochnoj-konferencii-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5414370-salavat-yulaev-stal-tretim-uchastnikom-plej-off-v-vostochnoj-konferencii-khl.html


 

 

Похожие сообщения (29): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 января 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 29 января 2024 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 29 января 2024 

• Sports.kz, Караганда, 29 января 2024 

• Белорусское телеграфное агентство (belta.by), Минск, 29 января 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 29 января 2024 

• Интерфакс, Москва, 29 января 2024 

• Life.ru, Москва, 29 января 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 29 января 2024 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 29 января 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 29 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2024 

• Вести.ru, Москва, 29 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 29 января 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 29 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 29 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 29 января 2024 

• Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 29 января 2024 

• ГТРК Башкортостан, Уфа, 29 января 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 29 января 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 января 2024 

• ИА Regnum, Москва, 29 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 29 января 2024 

• ТАСС, Москва, 29 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Андрей Коваленко: "В истории с Гордеевым клуб и КХЛ должны 
разделить вину напополам" (Russia-hockey.ru, Москва, 30 января 2024) 
О последних событиях в КХЛ и мировом хоккее - чемпион СССР, России и 
Олимпийских игр, для Russia-Hockey.ru  
ВОЗВРАЩЕНИЕ ИЗРАИЛЯ В ИИХФ ВОСПРИНЯЛ КАК АНЕКДОТ  
- Что удивило на прошедшей неделе?  
- Знаете, такие времена, что уже ничему не удивляешься. Поэтому абсурдную 
ситуацию с отстранением Израиля от турниров ИИХФ, а потом с его 
оперативным возвращением, воспринимаешь без особых вопросов, скорее как 
анекдот. Смеха добавило то, что в эту ситуацию вдруг вмешалась НХЛ во главе 
с Гэри Бэттменом.  
Странная история произошла и у нас в КХЛ. Говорю о "Сибири", которую Лига 
лишила очков, набранных еще осенью в тех матчах, когда четвертым легионером 
выходил защитник Гордеев - с американским спортивным гражданством.  
- Что странного в этой истории?  
- Технически не совсем понятно, как "Сибири" удавалось на протяжении 
довольно длительного отрезка чемпионата заявлять на матчи лишнего 
иностранца. И почему уже после первой такой игры КХЛ не приняла оперативное 
решение, как это было в первые годы работы Лиги, когда лимит нарушил "Витязь" 
и сразу же был наказан.  
На мой взгляд, в этой истории клуб и Лига должны разделить вину пополам.  
ДАЖЕ В ОТКРЫТОМ ПЕРВЕНСТВЕ МОСКВЫ С ГРАЖДАНСТВОМ ВСЕ ОЧЕНЬ 
СТРОГО  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/salavat-yulaev-stal-tretim-uchastnikom-kubka-gagarina
https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/29/salavat-julaev-s-ivanom-drozdovym-vyshel-v-plej-off-sezona-khl/
https://www.stadium.ru/news/29-01-2024-salavat-yulaev-obigral-admiral-v-matche-khl
https://www.sports.kz/news/opredelilsya-tretiy-uchastnik-pley-off-khl-ot-konferentsii-baryisa
https://www.belta.by/sport/view/stali-izvestny-vosem-iz-shestnadtsati-uchastnikov-plej-off-khl-612345-2024/
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- Вы много лет работали внутри КХЛ, ваша версия - где и на каком этапе возникла 
ошибка?  
- Для меня это загадка. У нас в профессональном хоккее ситуация с легионерами 
отслеживается жестко, прежде всего на стадии регистрации и присвоения 
спортивного гражданства. А тут игрока ошибочно заявляют на четыре матча - и 
на несколько месяцев ситуация подвисает. Вот в чем странность.  
Приведу такой пример. Когда в конце прошлого века выступал в НХЛ за 
"Каролину", у нас в семье родился старший сын Николай, автоматически 
получивший еще и американское гражданство. Вскоре мы вернулись в Россию в 
Ярославль - и Николай был заявлен в Открытое первенство Москвы за "Локо". 
Так нам пришлось собирать большой пакет документов, начиная от справок из 
десткого садика и школы, а завершая пропиской и паспортом.  
В Открытом первенстве Москвы с гражданством все очень строго. Что уж 
говорить о КХЛ. И тут такой прокол...  
Есть надежда, что "Сибирь" эта ситуация мобилизует. Но пока не видно, что клуб 
из Новосибирска взбодрился, наоборот, его отрыв от зоны плей-офф все 
больше.  
В НИЖНЕМ ВСЕ ЖДАЛИ НОВОГО КОНТРАКТА ЛАРИОНОВА  
- Вернемся к Николаю Коваленко, форварду "Торпедо". Вчерашний матч со 
"Спартаком" он пропустил, почему?  
- Пока сезон проходит немного не так, как хотелось бы. Травму сын залечил, но 
теперь пришла простуда. Вся информация - у клуба, но надеюсь, что вскоре 
Николай вернется.  
- Тем временем Игорь Ларионов продлил контракт с "Торпедо" на три года. 
Сюрприз?  
- Наоборот, логичное решение, все его ждали. В Нижнем именно Ларионова 
воспринимают как лучшего тренера КХЛ прошлого сезона, из молодой команды 
ему удалось сделать одного из лидеров Лиги - как минимум по стилю игры.  
В Нижнем Новгороде хоккейный бум, через год запускается новая арена. В такой 
ситуации регион сделал все возможное, чтобы Ларионов остался и открыл в 
"Торпедо" новую хоккейную страницу. Для всего Нижнего Новгорода это 
красивая история.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalenko/history_gordeev_klub_liga_dolzbny_razdelit_vinu_napo
polam_/ 

К заголовкам сообщений 

Черкас о снятии очков с "Сибири": "Поддерживаю возмущение 
руководства. Ситуация неоднозначная, обвинять только клуб нельзя" 
(Sports.ru, Москва, 29 января 2024) 
Сергей Черкас высказался о снятии очков с "Сибири".  
Ветераны СКА из-за гола "Металлурга": "Просим вас спасти наш хоккей от 
грядущей катастрофы. Несправедливость может стать важной причиной отъезда 
молодых звезд". 
- После нашего письма в лиге была еще пара скандалов. Сначала - ситуация с 
тренером "Авангарда" Кравецом, которого обматерил судья матча, потом - 
наказание "Сибири" из-за превышения лимита на легионеров. 
Знаете, я поддерживаю руководство "Сибири", которое возмущается. Четыре 
матча они отыграли с хоккеистом, которого потом признали легионером, хотя по 
документам у него российское спортивное гражданство. 
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И лига никак не реагировала. Ну, хорошо, а если бы они десять матчей с ним 
отыграли? С них бы десять очков сняли? 
- Несправедливое наказание?  
- Я считаю - нет. Заявки на матч принимаются до игры, когда команды еще не 
вышли на раскатку. 
Затем в лигу поступают протоколы о результатах матча. Лига присуждает очки - 
те, которые на тот момент команда завоевала. КХЛ сама их начислила - потом 
отобрала. 
Значит, он должна нести ответственность за то, что упустила этот момент. В 
Судейской комнате должны проверять заявки, протоколы. Или что, они там 
просто галочку ставят? 
Ситуация - неоднозначная, обвинять в ней только "Сибирь" нельзя. Наше письмо 
- правильный шаг. 
Вопросы, которые в нем поднимались, - в частности, связанные с судейством, - 
как раз из этой области, - сказал бывший хоккеист СКА Сергей Черкас.  

https://www.sports.ru/hockey/1115804505-cherkas-o-snyatii-ochkov-s-sibiri-
podderzhivayu-vozmushhenie-rukovodst.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ назвала лакросс-гол Шабанова лучшей заброшенной шайбой по 
итогам прошедшей недели (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Пресс-служба КХЛ опубликовала рейтинг из десяти лучших заброшенных шайб 
по итогам прошедшей игровой недели, который возглавил лакросс-гол 23-
летнего российского нападающего челябинского "Трактора" Максима Шабанова 
в выездной игре с омским "Авангардом" (5:4). 
10-е место: Андрей Белевич ("Торпедо"); 
9-е место: Райан Спунер ("Авангард"); 
8-е место: Марат Хайруллин (СКА); 
7-е место: Дмитрий Жукенов ("Нефтехимик"); 
6-место: Никита Гребенкин ("Металлург"); 
5-е место: Антон Бурдасов ("Трактор"); 
4-е место: Николай Демидов ("Лада"); 
3-е место: Руслан Абросимов ("Северсталь"); 
2-е место: Владимир Михалев ("Сибирь"); 
1-е место: Максим Шабанов ("Трактор"). 

https://www.championat.com/hockey/news-5414622-khl-nazvala-lakross-gol-
shabanova-luchshej-zabroshennoj-shajboj-po-itogam-proshedshej-nedeli.html 

К заголовкам сообщений 

"Нас могли и клюшкой по пятой точке ускорить". Белов - о разнице 
поколений в хоккее (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Чемпион мира и двукратный обладатель Кубка Гагарина Антон Белов рассказал 
о различиях между хоккеистами разных поколений. 
"Молодые игроки стали более мягкотелыми? Есть такое, но тренер же это в 
первую очередь и психолог тоже, поэтому им нужно правильно понять, с кем надо 
пожестче, с кем нужно включить именно авторитет и сказать, что ты делаешь 
только так и никак иначе. С кем-то нужно поговорить аккуратно, чтобы там его 
тонкую натуру как-то не повредить. 
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В принципе, мы знали, что такое и мат, и на нас кричали, и могли клюшкой по 
пятой точке ускорить. Сейчас в детских школах, насколько мне известно, все-таки 
это все сразу на телефон сняли, родители там куда-то это все выложили, 
скандал на скандале, поэтому тренеру сейчас нужно, конечно, внимательнее", - 
сказал Белов в интервью клубному ТВ СКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-5414148-nas-mogli-i-klyushkoj-po-pyatoj-
tochke-uskorit-belov-o-raznice-pokolenij-v-hokkee.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Карта бросков появилась в текстовых трансляциях на сайте КХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024) 
На сайте КХЛ стали доступны карта бросков и лента событий матча. 
"В текстовых трансляциях матчей на сайте text.khl.ru для пользователей стали 
доступны карта бросков и лента событий, включающая все регистрируемые 
события во время матча", - говорится в сообщении пресс-службы Фонбет 
Чемпионата КХЛ. 

https://allhockey.ru/news/show/505390-
Karta_broskov_poyavilas_v_tekstovyh_translyaciyah_na_sajte_KHL 

К заголовкам сообщений 

СКА проведет игру с "Локомотивом" в форме, посвященной 80-й 
годовщине снятия блокады (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Пресс-служба санкт-петербургского СКА представила специальный комплект 
формы, в котором армейцы проведут предстоящий домашний матч регулярного 
чемпионата КХЛ с ярославским "Локомотивом". Об этом сообщается в телеграм-
канале клуба из Санкт-Петербурга. 
Отмечается, что особая форма посвящена 80-й годовщине освобождения 
Ленинграда от блокады. 
Напомним, СКА является лидером турнирной таблицы Западной конференции 
КХЛ, набрав 77 очков в 56 матчах. Аналогичное количество очков и у московского 
"Динамо" (77), а замыкает тройку ярославский "Локомотив" (76). 
 Турнирная таблица КХЛ сезона-2023/2024.  

https://www.championat.com/hockey/news-5414548-ska-provedyot-igru-s-
lokomotivom-v-forme-posvyaschyonnoj-80-j-godovschine-snyatiya-blokady.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Игра СКА с "Локомотивом" стала последней в "Ледовом дворце" перед 
переездом на "СКА-Арену" (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
СКА провел заключительную встречу на стадионе "Ледовый дворец", в которой 
уверенно победил ярославский "Локомотив" (3:0). Уже следующую домашнюю 
серию подопечные Романа Ротенберга начнут на новой "СКА-Арене". 
Первый матч СКА на новом спортивном сооружении состоится 11 февраля, когда 
армейцы примут на домашнем льду "Сочи". 
Напомним, "СКА Арена" стала самым большим в мире хоккейным стадионом с 
вместимостью 21 500 зрителей, опередив знаменитую арену "Белл-центр" в 
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Монреале. Строительство арены обошлось в 60 млрд рублей - эта сумма 
превышает ту, которая была потрачена при строительстве футбольной "Газпром 
Арены" (до 52 млрд). Спортивная площадка располагается на месте снесенного 
СКК "Петербургский".  

https://www.championat.com/hockey/news-5414936-igra-ska-s-lokomotivom-stala-
poslednej-v-ledovom-dvorce-pered-pereezdom-na-ska-arenu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Матч между "Амуром" и "Металлургом" стал пятым по результативности в 
истории КХЛ (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 29 января 2024) 
29 января прошел матч между хабаровским "Амуром" и магнитогорским 
"Металлургом".  
По итогам встречи команды забросили на двоих 13 шайб - 7:6 (2:2, 3:2, 2:2). Игра 
стала пятой по результативности в истории КХЛ по количеству заброшенных 
шайб.  
Ассистентским хет-триком в составе хабаровчан отметился Ян Дрозг (0+3), также 
тремя очками отметились форварды "Амура" - Кирилл Капустин (2+1) и Дмитрий 
Шевченко (1+2) 
По итогам встречи подопечные Андрея Мартемьянова (55 очков в 57 играх) 
вплотную приблизились к нижнекамскому "Нефтехимику", имеющему с 57 очков 
в 58 играх. 
"Металлург" же занимает первую позицию в Восточной конференции с 82 очками 
в 59 встречах чемпионата КХЛ.  

https://realnoevremya.ru/news/301615-pyatyy-po-rezultativnosti-match-v-istorii-
pokazali-amur-i-metallurg 

К заголовкам сообщений 

"Он просто охреневший". Андрей Разин - о работе оператора на матче 
"Амура" с "Металлургом" (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер магнитогорского "Металлурга" Андрей Разин эмоционально 
высказался о работе оператора на льду "Платинум-Арены" в прошедшем матче 
регулярного чемпионата КХЛ с хабаровским "Амуром" (6:7). 
"На моем лице был весь спектр эмоций после каждой пропущенной шайбы? Да, 
спасибо оператору. И вот, хотелось бы еще сказать, там вот этот товарищ, 
который катается с камерой, от которого достается, там и судья пострадал 
Наумов, и сейчас вот Самонов (вратарь "Салавата Юлаева". - Прим. 
"Чемпионата"), в прошлом году Да Коста, - вы уберите, пожалуйста, этого 
товарища. У меня другого нет слова, он просто охреневший. Он с жвачкой 
катается, еще что-то бубнит там. Я понимаю, что зрителям тяжело, но хоккеисты 
тоже люди. 
Если человек в офисе работает уставший и к нему подойдет какой-то дядя с 
камерой или с телефоном и что-то пробубнит - какая может быть реакция у 
человека? А этот товарищ, он просто себя ведет некорректно. Или пусть он себя 
ведет нормально и подъезжает действительно, как вот, я был на турнире 
Шпенглера - в белом костюме человек выезжает, его не видно вообще. Он 
профессионально работает. Этот, такое ощущение, есть хоккеисты, есть судьи, 
и вот этот товарищ еще звезда. А у вас еще этот есть, тигренок танцующий. Три 
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звезды матча - тигренок, этот товарищ и оборона сегодняшняя", - сказал Разин 
на пресс-конференции.  

https://www.championat.com/hockey/news-5414486-on-prosto-ohrenevshij-andrej-
razin-o-rabote-operatora-na-matche-amura-s-metallurgom.html 

Похожие сообщения (2): 

• Р-Спорт, Москва, 29 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Хабаровский телеоператор выводит хоккеистов и тренеров на конфликт, 
видео, Разин, Самонов, Да Коста, кто прав (Чемпионат.com, Москва, 29 
января 2024) 
Странно, что у хабаровского "товарища с камерой" находятся защитники. 
В КХЛ необычный скандал - главный тренер "Металлурга" Андрей Разин 
ополчился на телеоператора из Хабаровска, помогающего делать трансляции 
домашних матчей "Амура". Человека, который работает с камерой на льду, зовут 
Кирилл Рудник, и Разин посвятил ему на пресс-конференции почти 
двухминутный спич. 
Андрей Разин 
главный тренер "Металлурга" Мг 
"И вот, хотелось бы еще сказать, там вот этот товарищ, который катается с 
камерой, от которого достается, там и судья пострадал Наумов, и сейчас вот 
Самонов (вратарь "Салавата Юлаева". - Прим. "Чемпионата"), в прошлом году 
Да Коста, - вы уберите, пожалуйста, этого товарища. У меня другого нет слова, 
он просто охреневший. Он с жвачкой катается, еще что-то бубнит там. Я 
понимаю, что зрителям тяжело, но хоккеисты тоже люди. 
 Если человек в офисе работает уставший и к нему подойдет какой-то дядя с 
камерой или с телефоном и что-то пробубнит - какая может быть реакция у 
человека? А этот товарищ, он просто себя ведет некорректно. Или пусть он себя 
ведет нормально и подъезжает действительно, как вот, я был на турнире 
Шпенглера - в белом костюме человек выезжает, его не видно вообще. Он 
профессионально работает. Этот, такое ощущение, есть хоккеисты, есть судьи, 
и вот этот товарищ еще звезда". 
Да, Рудник - это уже фактически полноценная звезда КХЛ. За последнюю неделю 
о нем говорят больше, чем, например, об Александре Радулове или, скажем, о 
"Торпедо" с "Северсталью". За время последней домашней серии "Амура" 
хабаровский "товарищ с камерой" не только вывел из себя Разина, 
вспомнившего о нем даже после эпичного поражения "Металлурга", но еще и 
нарвался на грубость от вратаря "Салавата Юлаева" Александра Самонова. 
Но небанальный контент с собственным участим Рудник генерировал и раньше. 
Почти год назад он близко подъехал к скамейке запасных "Автомобилиста" во 
время тайм-аута и был резко прогнан Стефаном Да Костой. 
Еще Разин приписал хабаровскому оператору утечку в эфир грубых слов судьи 
Дениса Наумова в адрес главного тренера "Авангарда" Михаила Кравца, хотя тот 
эпизод, очевидно, был снят на стационарную камеру. Зато Рудник эффектно и 
максимально близко (как он любит) снял сцену примирения арбитра и тренера. 
Уже довелось увидеть немало осуждений слов Разина. Мол, Андрей 
Владимирович не понимает, что хоккей - это для зрителей, а такие работники 
телевидения, как Рудник, создают болельщикам интересный контент и эффект 
полного погружения. Поэтому хоккеисты и тренеры должны чуть ли не 
радоваться повышенному вниманию, ну или хотя бы относиться к нему 
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снисходительно, а к работе других участников хоккейного процесса - 
уважительно. 
Со многим тут можно согласиться. Безусловно, без зрителей, болельщиков не 
было бы хоккея высокого уровня (да и спорта вообще). Также бесспорно, что 
любой труд нужно уважать. При этом мне всегда кажется, что, критикуя кого-либо 
в хоккейном мире за закрытость, мы забываем, что хоккей - не только для 
зрителей, а в том числе для зрителей. Хоккеисты играют не только на потеху 
болельщикам, это не единственная их функция. Они хотят также побеждать, 
зарабатывать деньги, тешить самолюбие. Может быть, в глобальном смысле 
хоккей - это игра. Но для каждого хоккеиста в отдельности - это все-таки работа. 
Да, шикарно оплачиваемая, но к ней обычно приходят через многолетний труд и 
искаженное детство. Люди хотят делать свою работу хорошо, и пути, которые 
они для этого избирают, достойны уважения. С застегнутым на все пуговицы 
Игорем Никитиным, утверждающим, что хоккей - это не шоу-бизнес, нужно 
считаться точно так же, как и с ярко выраженным шоуменом Ларионовым. 
И мне непонятно, когда, защищая хабаровского оператора, хоккеистов или 
тренеров, ему нахамивших, пренебрежительно называют лишь частью шоу. 
Клоунами, по сути, призванными развлекать толпу. Считаю, что это в корне 
неверный подход, потому что игроки и тренеры - это все-таки главные создатели 
контента, который потребляют болельщики (кстати, вне зависимости от того, 
ездит по льду человек с камерой или нет). Конечно, они должны проявлять 
уважение к обслуживающему персоналу и не задирать нос, но имеют полное 
право требовать уважение и к себе. А проявляет ли его Рудник? 
Прекрасно понимаю, что дерзкий, даже наглый стиль съемки с максимальным 
приближением - такая фишка хабаровского оператора. Но он, очевидно, 
перегибает палку, позволяет себе лишнее, раз уже набралось как минимум три 
инцидента. Что Да Коста, что Самонов, что Разин - далеко не новички в хоккее, 
много повидали в разных городах, но ранее не были замечены в агрессии на 
телевизионщиков. Это повод задуматься о том, что Рудник делает что-то 
выходящее за рамки обязанностей оператора. 
В целом мне кажется, что главный показатель мастерства в этой профессии - 
незаметность. Операторы с камерой на льду - крутая идея, но они не имеют 
права развлекать зрителя, мешая при этом хоккеистам. Классный контент можно 
снять, и не втыкаясь камерой в лоб игрокам, раздражая их и выводя на грубость. 
Конечно, не стоит следовать совету Разина убрать "товарища с камерой". Но 
Кириллу Руднику точно следует пересмотреть взгляды на свою роль в хоккейном 
матче и проявлять уважение к людям других профессий.  
Андрей Разин ополчился на телеоператора 

https://www.championat.com/hockey/article-5414836-habarovskij-teleoperator-
vyvodit-hokkeistov-i-trenerov-na-konflikt-video-razin-samonov-da-kosta-kto-prav.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Кто с кем сыграет в плей-офф Востока КХЛ, расклады, прогнозы, пары 
первого раунда, сетка, кто выйдет в плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, 
Москва, 29 января 2024) 
Борьба за последнюю путевку в плей-офф изживает себя из-за 
неконкурентоспособности "Сибири" и "Амура". 
Регулярка КХЛ движется к завершению, до начала плей-офф - ровно месяц. На 
прошлой неделе мы прикидывали расклады в Западной конференции, теперь 
очередь Востока. Какие есть интриги и как они разрешатся? 
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Кто займет первое место на Востоке? 
1. "Металлург", 58 игр, 82 очка 
Оставшиеся матчи: "Амур" (г), "Авангард" (д), "Адмирал" (д), "Динамо" М (д), "Ак 
Барс" (г), "Авангард" (г), "Ак Барс" (д), "Амур" (д), "Витязь" (д), "Авангард" (д) 
Ожидаемое количество очков: 92-94 
У действующего лидера Востока и всей КХЛ заканчивается дальневосточный 
выезд, после которого "Магнитку" ждет весьма приятный календарь с большим 
количеством домашних игр. При этом игры с "Амуром" и "Витязем" будут сменять 
встречи с "Ак Барсом" и "Авангардом", а с омичами магнитогорцам вообще 
предстоит сыграть трижды за февраль. Вполне вероятно, что в этих встречах и 
определится победитель конференции, а то и обладатель Кубка Континента. 
2. "Авангард", 56 игр, 79 очков 
Оставшиеся матчи: "Барыс" (г), "Металлург" (г), СКА (д), "Спартак" (д), "Сибирь" 
(д), "Салават Юлаев" (г), "Автомобилист" (г), "Металлург" (д), "Автомобилист" (д), 
"Лада" (д), "Трактор" (г), "Металлург" (г) 
Ожидаемое количество очков: 92-94 
"Авангард" на прошлой неделе провел сначала едва ли не лучший матч в сезоне 
с "Ак Барсом", а затем легко отдал большое преимущество на своем льду во 
встрече с "Трактором" при ужасной игре обороны и вратарей. Ну и какой омский 
клуб настоящий? При этом в отсутствии стабильности "ястребов" упрекнуть 
трудно, иначе они бы не шли на первом месте во всей лиге по потерянным очкам 
и не штамповали победные серии. Но от этой команды всегда можно ждать 
необъяснимого провала. Сколько их будет на финише регулярки? Неизвестно, 
но вряд ли "Авангард" выпадет из борьбы за лидерство на Востоке и, скорее 
всего, на равных будет биться с "Магниткой" до последнего тура. 
3. "Салават Юлаев", 56 игр, 75 очков 
Оставшиеся матчи: "Адмирал" (г), "Лада" (д), СКА (д), ЦСКА (д), "Ак Барс" (д), 
"Авангард" (д), СКА (г), "Локомотив" (г), "Динамо" М (г), "Адмирал" (д), "Сибирь" 
(д), "Северсталь" (д) 
Ожидаемое количество очков: 88-90 
У уфимцев приятный финиш регулярки - домашняя серия с командами, которые 
будут уже не мотивированы. Но до этого на отрезке с 4 по 19 февраля "Салавату" 
предстоит семь матчей подряд с топ-соперниками! Отличный тест для юлаевцев 
перед плей-офф, однако вряд ли с таким календарем у них получится 
включиться в битву за корону Востока. По крайней мере, рвать жилы ради этого 
"Салават" не будет точно. 
Прогноз: "Металлург" и "Авангард" устроят в феврале заключительный этап 
гонки за лидерство в конференции, и уральцы в итоге закончат первыми. 
Возможно, с фотофинишем - то есть обойдут омичей по дополнительным 
показателям. "Салават" достойно пройдет испытание календарем, но останется 
третьим на Востоке. 
Кто войдет в топ-4 Востока? 
Очень плотно располагаются команды с четвертой по седьмую позиции, имея 
при этом разное количество сыгранных матчей. Конечно, у "Трактора", "Лады", 
"Автомобилиста" и "Ак Барса" есть желание начать плей-офф на домашней 
арене, а кроме того, есть возможность гарантированно уйти от встречи в первом 
раунде с самыми стабильными командами регулярки от Востока "Магниткой" и 
"Авангардом". 
4. "Трактор", 57 игр, 70 очков 
Оставшиеся матчи: "Автомобилист" (д), "Ак Барс" (д), "Торпедо" (г), "Ак Барс" (г), 
"Амур" (г), "Амур" (г), "Адмирал" (г), "Адмирал" (г), "Витязь" (д), "Авангард" (д), 
"Амур" (д) 



 

 

Ожидаемое количество очков: 83-85 
У "Трактора" на финише будут матчи с "Ак Барсом" и "Авангардом", но в целом 
по соперникам календарь у челябинцев благоприятный. Правда, предстоит 
поездка на Дальний Восток, которая все еще остается серьезным испытанием 
для любой команды. Но свои очки и победы "Трактор" должен забирать, 
Челябинск - фаворит в борьбе за позицию в топ-4. 
5. "Лада", 58 игр, 70 очков 
Оставшиеся матчи: "Нефтехимик" (г), "Салават Юлаев" (г), "Нефтехимик" (д), 
"Амур" (д), СКА (г), "Куньлунь" (г), "Сибирь" (г), "Авангард" (г), "Барыс" (г), 
"Торпедо" (г) 
Ожидаемое количество очков: 80-82 
У "Лады" из 10 матчей в конце сезона только два пройдут на домашней арене, и 
это может стать проблемой для тольяттинцев в плане набора очков. Но есть 
ощущение, что в целом "Лада" не будет кровь из носу пытаться забраться 
повыше. Клуб-дебютант уже фактически обеспечил себе плей-офф (выполнив 
задачу на сезон), а силы, очевидно, лучше приберечь на кубковые игры. Хотя 
если Подъяпольский поставит на поток такие матчи, как вчера, то "Ладе" будет 
проще забирать победы при минимуме атакующих усилий. 
6. "Автомобилист", 58 игр, 70 очков 
Оставшиеся матчи: "Трактор" (г), "Спартак" (г), ЦСКА (г), "Динамо" М (г), "Динамо" 
М (д), "Авангард" (д), ХК "Сочи" (д), "Авангард" (г), "Барыс" (г), "Локомотив" (д) 
Ожидаемое количество очков: 82-84 
"Автомобилисту" предстоят московское турне, две встречи с "Авангардом", 
домашняя игра с "Локомотивом" - в общем, не самый простой календарь. С 
другой стороны, это вовсе не значит, что уральцев ждет какой-то спад. Николай 
Заварухин, пожалуй, уже пережил самый тяжелый отрезок в регулярке, сейчас у 
него нормальный контакт с командой, которая на домашней площадке может 
обыграть кого угодно. 
7. "Ак Барс", 56 игр, 68 очков 
Оставшиеся матчи: "Сибирь" (г), "Трактор" (г), "Сибирь" (д), "Трактор" (д), 
"Салават Юлаев" (г), "Нефтехимик" (д), "Металлург" (д), "Спартак" (г), 
"Металлург" (г), "Локомотив" (д), "Амур" (д), "Адмирал" (д) 
Ожидаемое количество очков: 82-84 
Казанцы к финишу сезона понемногу приходят в себя, хоть игра "Ак Барса" 
далека от идеала, а на звездных лидеров команды больно смотреть, но в 
последнее время хотя бы есть стабильный набор очков и победы. До старта 
плей-офф "Ак Барс" наверняка постарается подняться повыше, чтобы избежать 
"зеленого дерби" или встречи с "Магниткой" в первом раунде, к тому же казанцы 
сыграли меньше всех матчей среди конкурентов и по потерянным обходят их 
всех уже сейчас. 
Прогноз: "Трактор" останется на четвертом месте и на домашней площадке 
начнет плей-офф с "Ак Барсом". "Автомобилист" будет шестым, "Лада" 
финиширует на седьмой позиции. 
Кто последним выйдет в плей-офф на Востоке? 
"Нефтехимик", "Сибирь" и "Амур" - по-прежнему претенденты на последнее 
кубковое место в конференции. Вот только, глядя на результаты команд в 
последнее время, складывается ощущение, что плей-офф им не особо-то и 
нужен. 
8. "Нефтехимик", 58 игр, 57 очков 
Оставшиеся матчи: "Лада" (д), "Лада" (г), "Сибирь" (д), "Торпедо" (г), "Ак Барс" (г), 
"Сибирь" (г), "Северсталь" (г), "Динамо" Мн (г), "Локомотив" (д), ХК "Сочи" (г) 
Ожидаемое количество очков: 67-69 



 

 

"Нефтехимик" - фаворит в битве за плей-офф. Все-таки нижнекамцы выглядят 
как-то посолиднее, пособраннее конкурентов, хотя тоже теряют немало очков. 
Однако на финише у "волков" вполне благоприятный календарь, который должен 
помочь им не только сохранить, но и приумножить отрыв от "Сибири" и "Амура". 
9. "Сибирь", 57 игр, 53 очка 
Оставшиеся матчи: "Ак Барс" (д), "Амур" (д), "Ак Барс" (г), "Локомотив" (г), 
"Нефтехимик" (г), "Авангард" (г), "Нефтехимик" (д), "Лада" (д), ЦСКА (г), "Салават 
Юлаев" (г), "Барыс" (г) 
Ожидаемое количество очков: 61-63 
Январь складывается для несчастной "Сибири" просто ужасно. Сначала лига 
сняла четыре очка с клуба, а ведь "снеговики" шли на восьмом месте и даже 
имели запас, а потом команда попросту бросила играть. Как иначе объяснить 
безвольные поражения в Череповце и Минске, после которых Сергей 
Кривокрасов не постеснялся вынести сор из избы? 
Календарь на февраль у "Сибири" тоже непростой: две игры с "Ак Барсом", 
поездки в Ярославль, Омск, Москву. Словом, вернуть новосибирцев в зону плей-
офф способно только чудо, хотя тут даже гипотетическое возвращение четырех 
баллов после апелляции, скорее всего, не поможет. 
10. "Амур", 56 игр, 53 очка 
Оставшиеся матчи: "Металлург" (д), "Сибирь" (г), "Барыс" (г), "Барыс" (г), "Лада" 
(г), "Трактор" (д), "Трактор" (д), "Барыс" (д), "Барыс" (д), "Металлург" (г), "Ак Барс" 
(г), "Трактор" (г) 
Ожидаемое количество очков: 63-65 
У "Амура" девять поражений подряд - это все, что нужно знать о борьбе 
хабаровчан за плей-офф. С другой стороны, "тигры" по потерянным очкам идут 
вровень с "Нефтехимиком", а это значит, что все по-прежнему в их руках. При 
этом до конца регулярки "тиграм" еще предстоит аж четыре игры с "Барысом", 
будет разборка с "Сибирью", домашние игры с "Трактором". Но, кажется, "Амур" 
не в том состоянии, чтобы по щелчку собраться на концовку и начать великий 
путь в плей-офф. 
Прогноз : "Нефтехимик" сохранит восьмую строчку, "Амур" займет девятое место, 
а 10-е место "Сибири" запустит процесс кадровых решений в руководстве клуба. 

https://www.championat.com/hockey/article-5414074-kto-s-kem-sygraet-v-plej-off-
vostoka-khl-rasklady-prognozy-pary-pervogo-raunda-setka-kto-vyjdet-v-plej-off-
khl.html 

К заголовкам сообщений 

Новые участники плей-офф, провальная кампания "Сибири", серия 
поражений "Амура" (Live Sport (livesport.ru), Москва, 29 января 2024) 
КХЛ: обзор 20-й игровой недели 
На прошлой игровой неделе стали известны еще четыре команды, которые 
прошли кубковую квалификацию, в то время как в нижней половине Востока 
градус борьбы за плей-офф только повышается. В традиционном еженедельном 
обзоре вспоминаем обо всех значимых событиях минувших семи дней в КХЛ.  
"Спартак" и "Торпедо" вышли в следующий раунд 
На прошлой неделе "Спартак" присоединился к компании участников плей-офф. 
И этот факт, безусловно, подсластил пилюлю на фоне январского спада 
команды, которая, как кажется, все же готова к планомерному выходу из кризиса, 
о чем могут свидетельствовать ее недавние результаты.  
 На 20-й неделе команда Алексея Жамнова дважды встретилась с московским 
"Динамо" и оба раза выиграла (6:3, 4:3 Б). Если в первом матче события 
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развивались по классическому для праймового "Спартака" сценарию, то дерби 
27 января со всех сторон обросло драмой и интригой, с 13 удалениями, 
безумным количеством сэйвов и победой в волевом стиле.  
"Спартак" в домашнем столичном дерби  
ХК "Спартак" 
В матче на "Мегаспорт Арене" "Спартак" проигрывал дважды, а затем, 
перевернув ход встречи, сам упустил потенциальную победу за полторы минуты 
до финальной сирены. Когда дело дошло до буллитов, то Илья Ковальчук, Шейн 
Принц и 21-летний Егор Черзагов, который провел лишь девятый матч за красно-
белых, не оставили шансов динамовцам.  
 По ходу игры команда Алексея Кудашова нанесла 62 броска в створ ворот, 
заставив потрудиться Дмитрия Николаева, совершившего 59 спасений - 95.16%.  
 Еще одним плей-офф участником стало "Торпедо", которое весь сезон проводит 
ни шатко ни валко.  
 Регулярка нижегородцев состоит из коротких продуктивных отрезков, которые 
сменяют аналогичные по продолжительности неудачи. И предыдущая неделя 
является ярким тому подтверждением, несмотря на то что команда Игоря 
Ларионова провела всего две встречи.  
Игорь Ларионов 
ХК "Торпедо" 
Обе игры прошли на выезде и стали наглядным примером того, как "Торпедо" 
проводит большую часть сезона. Сперва на льду "Нефтехимика" команда Игоря 
Ларионова добилась волевой победы, отыгравшись с 0:2 (3:2 ОТ), после чего 
уступила "Автомобилисту" во встрече, в которой сама вела в счете (1:2 Б).  
 Если говорить о турнирном положении, то на текущий момент "Торпедо" 
занимает пятую строчку. Вероятно, так нижегородцы закончат регулярный седой, 
если учесть, что от четвертого "Спартака" они отстают на 6 очков, а шестой ЦСКА 
опережают на 5 баллов, имея игру в запасе.  
"Металлург" Мг и "Авангард" - первые участники плей-офф с Востока 
"Магнитка" и "Авангард" - два клуба, вокруг которых заточена борьба за 
лидерство в Восточной конференции. Обе команды в течение длительного 
отрезка идут впритирку, но "Металлург" Мг, будучи промежуточным лидером, не 
забывает о том, что омичи имеют встречи в запасе.  
 По итогам 20-й игровой недели разрыв между сильнейшими представителями 
Востока составлял всего 3 балла с учетом двух матчей, которые омичи должны 
провести позже. На фоне непрекращающейся борьбы за первое место обе 
команды досрочно вышли в плей-офф, став первыми в конференции, кому это 
удалось.  
На прошлой неделе "Металлург" Мг начал серию матчей на Дальнем Востоке, 
где в первой же встрече проиграл "Адмиралу", которому, правда, дал достойный 
ответ во второй встрече (4:2). В конце недели команда Андрея Разина вырвала 
победу у "Амура", хотя и не смогла избежать нервной концовки (3:2).  
 С надеждой на ошибки "Магнитки" "Авангард" на прошлой неделе провел три 
встречи. И каждая запомнилась высокой результативностью: ни разу омичи не 
покидали площадку без 4 заброшенных шайб. Одним из самых спокойных в 
плане итогового счета оказался гостевой матч с "Северсталью", в котором 
команда Михаила Кравеца, хоть и пропустила первой, вонзила 6 голов и 
одержала крупную победу (6:2).  
"Авангард" в игре против "Ак Барса" 
ХК "Авангард" 
Настоящую драму болельщики омичей лицезрели 26 января, когда на "Арену G-
Drive" приехал "Ак Барс". В матче двух топ-команд Востока казанцы вели 0:2, а 



 

 

по итогам второго периода на табло ультрасовременной домашней площадки 
"Авангарда" горели 1:2. Перевернуть ход игры и вырвать победу команде 
Кравеца удалось в третьем периоде (4:2) - тогда в составе хозяев отличились 
Семен Чистяков, Илья Рейнгардт и Райан Спунер.  
 В заключительном матче игровой недели "Авангард" ждала еще одна 
сумасшедшая развязка, но уже в контексте позорного провала. На домашнем 
льду омичи вели у "Трактора" 3:0 и умудрились проворонить железное 
преимущество, лишившись важнейших двух очков (4:5).  
"Сибирь" теряет позиции в борьбе за восьмое место 
В ситуации, когда у команды отнимают четыре балла из-за событий вне игровой 
площадки, от нее вполне логично ждать серию эффектных матчей на спортивной 
агрессии, ставшей следствием такого решения. Однако в истории с "Сибирью" 
все сложилось иначе - команда Сергея Кривокрасова оказалась 
деморализована, что практически сразу отразилось на ее текущем положении.  
В турнирной таблице Восточной конференции "Сибирь" - по итогам 20-й недели 
- оказалась на девятом месте, набрав в 57 играх 53 очка. Так, на момент 
понедельника она отстает от восьмого "Нефтехимика" на 5 баллов, имея всего 
один матч в запасе.  
Турнирная таблица после 20-й игровой недели  
Telegram: khl_official_telegram 
"Нефтехимик" на прошлой неделе проиграл все три матча, но набрал 2 очка, 
добившись ничьей во встречах с "Торпедо" (2:3 ОТ) и "Ладой" (5:6 Б), ну а 
"Сибирь" потерпела три поражения в основное время в четырех матчах. В 
каждой проигранной встрече новосибирцы пропустили по 3 и более голов, а 
единственным утешением стала крупная победа над "Витязем" 24 января (4:1).  
Затяжной кризис "Амура"? 
Ничуть не лучше "Сибири" выглядел "Амур", который оказался не в состоянии 
среагировать на произошедшее и обернуть это в свою пользу. Всему виной 
очередной форменный спад, который довел хабаровский клуб до 9-матчевой 
серии поражений, которая на прошлой неделе дополнилась тремя играми.  
"Амур" в матче с "Металлургом" Мг 
ХК "Амур" 
Так, дважды кряду на своем катке команда Андрея Мартемьянова проиграла 
"Салавату Юлаеву" (2:3 ОТ, 0:3), после чего ожидаемо не справилась с лидером 
Востока - "Металлургом" Мг (2:3), хотя по ходу встречи оказала ему достойное 
сопротивление.  

https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/29/khl_2023_24_regular_season_week_20/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Спартака" Варюшкин рассказал о наставлениях Жамнова 
(ТАСС, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер московского хоккейного клуба "Спартак" Алексей Жамнов 
посоветовал нападающему Егору Варюшкину играть увереннее и ничего не 
бояться. Об этом Варюшкин рассказал ТАСС.  
"Конечно, мы уже успели с ним пообщаться лично, - сказал Варюшкин. - Алексей 
Юрьевич многое подсказывает, мы находимся в хорошем контакте. Лично мне он 
советовал играть увереннее и не бояться. Хоть я провел всего две игры в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), но никакого волнения у меня нет, так как 
мне очень сильно помогают тренерский штаб и партнеры".  
Варюшкину 19 лет, он провел два матча в Фонбет-КХЛ, в которых отметился 
одной заброшенной шайбой. В этом сезоне он провел 37 игр за молодежную 

https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/29/khl_2023_24_regular_season_week_20/


 

 

команду "Спартака" в Молодежной хоккейной лиге, где забросил 12 шайб и отдал 
28 результативных передач.  

https://tass.ru/sport/19842711 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Спартака" Варюшкин рассказал, что чувствует себя уверенно в 
КХЛ (ТАСС, Москва, 29 января 2024) 
Нападающий московского "Спартака" Егор Варюшкин чувствует себя уверенно в 
матчах Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом он рассказал 
ТАСС.  
"Не мне судить, насколько я легко адаптируюсь к КХЛ, но надеюсь, что у меня 
получается. Конечно, здесь более высокие скорости, более жесткая игра, но мне 
кажется, что я к этому привыкаю. Я чувствую себя уверенно, мне нравится такая 
игра, и надеюсь, что моим партнерам нравится играть со мной", - сказал 
Варюшкин.  
Варюшкину 19 лет, он провел два матча в КХЛ, в которых отметился одной 
заброшенной шайбой. В этом сезоне он провел 37 игр за команду "Спартака" в 
Молодежной хоккейной лиге, в которых забросил 12 шайб и отдал 28 
результативных передач.  

https://tass.ru/sport/19842673 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук: "Не зря Ларионова называют Профессором, он очень умный 
человек" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер нижегородского " Торпедо " Игорь Ларионов - выдающийся 
хоккеист и тренер с огромным багажом знаний, заявил "Матч ТВ" нападающий 
московского " Спартака " Илья Ковальчук. 
Ларионов - двукратный олимпийский чемпион, четырехкратный чемпион мира, 

трехкратный обладатель Кубка Стэнли. С 2022 года 63‑летний специалист 

возглавляет "Торпедо". После 55 матчей команда занимает пятое место в 
таблице Западной конференции КХЛ. 
 - "Спартак" в понедельник сыграет против "Торпедо" Ларионова, с которым вы 

вместе играли за сборную на Олимпиаде‑2002. Тогда уже были видны его 

тренерские задатки?  
 - Игорь Николаевич в первую очередь выдающийся хоккеист, уважаемый 
человек. Не зря его называют Профессором, он очень умный человек. Одно 
лишь его появление в команде очень много значит. Все ребята, которые 
прогрессируют в "Торпедо", слушают Игоря Николаевича с открытыми ртами, 
впитывают все, что он говорит. 
"Торпедо" играет в интересный, атакующий хоккей. Вечером будет хорошая игра. 
Готовимся, - сказал Ковальчук "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010383_Kovalchuk_Ne_zra_Larionova_n
azyvajut_Professorom_on_ochen_umnyj_chelovek 

К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук: эксклюзивное интервью про игры с "Динамо" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 
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Илья Ковальчук, амбассадор БК "Лига Ставок" и нападающий ХК " Спартак ", 
прокомментировал прошедшие матчи с " Динамо ". 
 - Столичные дерби всегда приковывают внимание болельщиков. Был ли для вас 
матч с "Динамо" принципиальным?  
Любой матч принципиален. Но так как "Спартак" против "Динамо" - это 
историческое дерби, тем более у нас было 2 игры подряд, игра больше походила 
на маленький плей-офф. Конечно же, мы активно готовились. "Динамо" идут чуть 
выше нас в турнирной таблице, поэтому возник хороший шанс подобраться к ним 
поближе, что мы и сделали. 
 - Поздравляем с победой. Как вам в роли капитана Спартака?  
В роли капитана хорошо. К сожалению, у нас действующий капитан был 
травмирован, но он сейчас в полном порядке. У нас было много ребят, которые 
были травмированы, сейчас потихоньку возвращаются, поэтому думаю, что 
команда начнет играть еще сильнее. 
 - Настраивали ли как-то по особенному команду на матч?  
Да нет, у нас всегда настрой хороший. Но когда ты капитан, то, конечно, какая-то 
дополнительная мотивация у тебя есть. Ты хочешь передать ее игрокам, 
ребятам. Думаю, что у нас получилось: мы выиграли матч. Самое главное - 
результат.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010416_Ilja_Kovalchuk_ekskluzivnoje_in
tervju_pro_igry_s_Dinamo 

Похожие сообщения (2): 

• Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Ларионов - о соперниках в КХЛ: "Локомотив", ЦСКА или "Динамо" - это 
просто названия (Чемпионат.com, Москва, 30 января 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после поражения в матче 
регулярного чемпионата КХЛ со "Спартаком" (2:3) поделился ожиданиями от 
следующего матча с ЦСКА и ответил на вопрос, насколько сильно он следит за 
армейцами и их текущим состоянием. 
"Заглядывать в турнирную таблицу - это обычное дело для игрока и для тренера. 
Но мы акцентируем внимание на своей игре и на своем хоккее. В следующих 
матчах мы не отступим от своей линии - будем стараться играть в агрессивный 
и быстрый хоккей, который характерен для нас. 
Индивидуальные ошибки огорчают, но это часть игры. А что касается плей-офф, 
то "Локомотив", ЦСКА или "Динамо" - это просто названия. Мы уважаем любого 
соперника, но никого не будем бояться - будем идти коллективом вперед, 
преодолевая себя", - приводит слова Ларионова пресс-служба ХК "Спартак".  

https://www.championat.com/hockey/news-5415178-larionov-o-sopernikah-v-khl-
lokomotiv-cska-ili-dinamo-eto-prosto-nazvaniya.html 

К заголовкам сообщений 

Ларионов - о матче со "Спартаком": довольны качеством игры, но 
недовольны результатом (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Игорь Ларионов прокомментировал 
поражение своих подопечных в выездной игре регулярного чемпионата КХЛ с 
московским "Спартаком" (2:3). 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010416_Ilja_Kovalchuk_ekskluzivnoje_intervju_pro_igry_s_Dinamo
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"Довольны качеством игры, но недовольны результатом. Ребята молодцы. 
Болельщикам, которые приехали нас поддержать, большое спасибо. Удаления в 
начале игры? Можно многое говорить, но это что-то необыкновенное, когда из 
первых 12 минут ты восемь играешь в меньшинстве. Большую дозу уверенности 
получил соперник. 
Почему Кручинин и Гончарук начали игру в разных тройках? Мы ищем сочетания, 
пока не можем понять, насколько ребята представляют грозную силу. У нас есть 
месяц до плей-офф, чтобы посмотреть, что мы имеем еще. 
Думал ли я о том, что мы можем сыграть со "Спартаком" в плей-офф? Самое 
неблагодарное дело - выбирать соперника. Для нас сейчас важно никого не 
потерять, пройти оставшуюся часть чемпионата без травм. А с кем мы будем 
играть - непринципиально", - приводит слова Ларионова пресс-служба КХЛ на 
официальном сайте лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-5415048-larionov-o-matche-so-
spartakom-dovolny-kachestvom-igry-no-nedovolny-rezultatom.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sport24.ru, Москва, 29 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Антон Белов рассказал, почему решил завершить карьеру и войти в 
тренерский штаб СКА (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Чемпион мира и двукратный обладатель Кубка Гагарина Антон Белов рассказал, 
почему решил завершить игровую карьеру и войти в тренерский штаб СКА. 
"Я, наверное, себе это как-то иначе представлял, но как сложилось, так 
сложилось. В принципе, уже дальше, я считаю, наверное, не было смысла чего-
то ждать. И поступило хорошее предложение от системы СКА. 
Тут очень сложная такая ситуация, когда тебе нужно готовиться, ты не принял 
какого-то точного решения, то ли ты играешь, то ли ты заканчиваешь. Если ты 
играешь, то нужно готовиться. К чему, к какой команде, в какой момент ты 
станешь играть, когда ты подпишешь этот контракт. Вот это для меня, наверное, 
был самый сложный момент. Когда нет точного понимания, что будет завтра, в 
голове неспокойно, на душе неспокойно, и сейчас, конечно, я понимаю, что уже 
все так устаканилось, и я себя очень органично чувствую в новой роли", - сказал 
Белов в интервью клубному ТВ СКА. 

https://www.championat.com/hockey/news-5414136-anton-belov-rasskazal-
pochemu-reshil-zavershit-kareru-i-vojti-v-trenerskij-shtab-ska.html 

К заголовкам сообщений 

Найджел Доус сделал заявление о возвращении в "Барыс" (Sports.kz, 
Караганда, 29 января 2024) 
Легенда "Барыса" Найджел Доус высказался о возможности возвращения в 
столицу Казахстана в новом статусе. 
"Честно говоря, даже не знаю. Думаю, что сейчас немного рано. В данный момент 
для меня большей сложностью был бы переезд в Астану на все время. Мой сын 
сейчас ходит в школу, он уже пожил в трех странах и поэтому в данный момент 
ему нужна стабильность. Я бы мог стать консультантом, приехать на 2-3 недели 
помочь чем-то или потренировать, помочь молодым игрокам, дать свое видение 
или даже сделать это удаленно, но я не думал об этом, и никто не выходил на 
меня с подобным предложением. Я только-только вышел из игры и рановато в 
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нее возвращаться. В данный момент мне нужно сделать шаг в сторону и 
насладиться игрой со стороны. Хоккей - очень захватывающая игра, когда ты 
просто смотришь матчи как зритель. Но когда ты постоянно играешь, эмоции от 
просмотра совершенно не те", - сказал Доус. 

https://www.sports.kz/news/news-501970-naydjel-dous-sdelal-zayavlenie-o-
vozvraschenii-v-baryis 

К заголовкам сообщений 

Светлаков - о 500 играх за ЦСКА: "Это мой дом, по-настоящему родное 
место" (Sport24.ru, Москва, 29 января 2024) 
Нападающий ЦСКА Андрей Светлаков прокомментировал победу над 
"Северсталью" (6:2) в матче КХЛ .  
Игра с "Северсталью" стал 500-й для нападающего в КХЛ за ЦСКА.  
 - Хорошая, быстрая игра, хорошо сыграли третий период. Вовремя забили, 
довели дело до победы.  
 - Сегодня у тебя очень солидный юбилей, 500 игр за ЦСКА. Твои эмоции?  
 - Да, знал, что этот матч будет юбилейным для меня. Приятно сыграть столько 
игр за такой великий клуб. Дальше - больше! Конечно, особенные чувства, я 
здесь с самого детства. Это мой дом, по-настоящему родное место.  

https://sport24.ru/hockey/news-616134-svetlakov-o-500-igrakh-za-tsska-eto-moy-
dom-po-nastoyashchemu-rodnoye-mesto 

К заголовкам сообщений 

Руслан Васильев: Проклятие "первой тройки" преследует Квартальнова 
(Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 29 января 2024) 
Известный белорусский журналист Руслан Васильев прокомментировал победу 
минского "Динамо" над "Сибирью" (4:1). 
"Мысли вскользь и врозь после домашнего матча минского "Динамо" с 
"Сибирью", что завершился победой "зубров" -  4:1. 
1. По моему главная ценность виктории заключается в следующем: поединок с 
"Сибирью" Минск должен был выиграть, и выиграл! 
Это не шутка. Ведь и во всей истории "Динамо", и конкретно в нынешнем сезоне 
Квартальнова полна коробушка матчей, который надо было брать по статусу, а 
в итоге дело оборачивалось фиаско. Но -  не сегодня! 
2. Разумеется, надо отметить, что победа пришла при серьезных потерях: Фриц, 
Калдис, по ходу матча Горбунов. 
Проклятие "первой тройки", к слову, преследует Квартальнова. Уже не в первый 
раз лидерское сочетание разваливается из-за травм, едва ли, не на следующий 
день после премьерного фурора. Возвращение в строй Стася эти проблемы 
компенсировать не может. Но тем ценнее победа. 
3. Благо сегодня осуществился идеалистический посыл, который постоянно 
звучит в экспертной среде, когда вожаки получают травмы. 
Все его знают: лидерами должны стать другие -  это их шанс. У меня всегда эта 
мысль вызывает оторопь: ну, с какого бодуна должны?!?! 
Однако сегодня вдохновение посетило Кузнецова и особенно Пышкайло, что 
показал и себе, и другим, как надо стрелять под перекладину 
4. Потери лидеров -  крайне тревожно. Надеюсь, что травмы не серьезны, и в 
решениях не заявить/снять ребят с игры присутствовал большой элемент 
перестраховки", - написал журналист в своем телеграм-канале.  
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https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/29/ruslan-vasilev-prokljatie-pervoj-trojki-
presleduet-kvartalnova/ 

К заголовкам сообщений 

Сумасшествие в Хабаровске: "Амур" и "Магнитка" настреляли 13 шайб на 
двоих! (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2024) 
Хабаровчане взяли важные два очка. 
Для "Амура", который изо всех сил борется за восьмую строчку в Восточной 
конференции, плей-офф уже начался. Банальный штамп, который к началу 
февраля звучит в трансляциях все чаще, но как тут без него? Хабаровчане до 
сегодняшней встречи с "Магниткой" проиграли девять матчей подряд, причем 
днем ранее уступили как раз команде Андрея Разина. 
Удивительно, как после проигранного вбрасывания игроки хозяев оставили 
одного Дмитрия Силантьева, но у нападающего было много времени, чтобы 
прицелиться. 23-летний форвард не забивал с конца ноября. 
На второй матч в Хабаровске Андрей Разин доверил место в воротах 20-летнему 
Александру Смолину. Если в первом своем матче в КХЛ против "Сочи" молодой 
вратарь сыграл удачно, то на "Платинум Арене" был явно не его день. Да, после 
броска Кирилла Капустина был рикошет, но пропущенный с центра площадки гол 
- это явно ошибка вратаря. 
Уже совсем скоро не повезло вратарю хозяев Дмитрию Лозебникову - после не 
самого опасного броска Гололобова рикошет помог уже "Магнитке". 
До конца периода Егор Коршков снова сравнял счет, а в начале второй 
двадцатиминутки Барулин вывел хозяев вперед. Ошибки Смолина в этом 
моменте не было - 22-й номер "Амура" в упор расстреливал вратаря. Но Разин 
решил, что пора выпускать Подскребалина, а для Смолина игра завершилась. 
Впрочем, уже скоро на скамейку запасных поехал и Лозебников - как и Смолин, 
покинувший площадку после третьей пропущенной шайбы. Но сменивший 
стартового вратаря Бобков пропустил первым же броском. Никиту Гребенкина 
никто не встретил, и форвард, который в прошлом сезоне блеснул как раз в 
"Амуре", во втором матче подряд огорчил бывшую команду. 
Кирилл Капустин не самый результативный игрок, но матч против "Магнитки" ему 
явно удался. К дублю 30-летний нападающий приплюсовал шикарную передачу 
на Дмитрия Шевченко, которому оставалось только попасть в пустые ворота. 
Парад голов продолжился и в третьем периоде, а победным стал бросок 
Станислава Бочарова. "Магнитка" продолжала погоню, но все-таки забила на 
один гол меньше. Рекорд сезона, который установили в московском дерби 
"Спартак" и "Динамо" (15 голов на двоих), устоял, но вряд ли в Хабаровске 
расстроились из-за этого. "Амур" редко балует своих болельщиков зрелищными 
матчами, но на этот раз устроил им праздник при участии гостей из 
Магнитогорска.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/amur-metallurg-rezultat-i-obzor-
matcha-khl-video-golov-29-yanvarya-2024-goda-2173464/ 

К заголовкам сообщений 

"Все определит плей-офф". Пашков - о поражении "Металлурга" в матче с 
13 голами (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал победу "Амура" 
над "Металлургом" в сверхрезультативном матче со счетом 7:6 и отметил работу 
главного тренера магнитогорцев Андрея Разина. 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/29/ruslan-vasilev-prokljatie-pervoj-trojki-presleduet-kvartalnova/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/29/ruslan-vasilev-prokljatie-pervoj-trojki-presleduet-kvartalnova/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/amur-metallurg-rezultat-i-obzor-matcha-khl-video-golov-29-yanvarya-2024-goda-2173464/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/amur-metallurg-rezultat-i-obzor-matcha-khl-video-golov-29-yanvarya-2024-goda-2173464/


 

 

"Чем ближе к плей-офф, тем больше загадок. Матч в Хабаровске получился 
очень результативным. Магнитогорск в этом сезоне идет ровно, неплохо готовы. 
Вратари-новички, молодые ребята, - вот это может сказаться и нивелировать 
атаку, с которой все хорошо. Все определит плей-офф, посмотрим, что удалось 
сделать Разину (главному тренеру "Металлурга". - Прим. "Чемпионата"), много 
было разговоров, много авансов, но и трудностей немало. Прийти в такую 
команду и повести ее за собой - дело сложное", - сказал Пашков в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5414432-vsyo-opredelit-plej-off-pashkov-
o-porazhenii-metallurga-v-matche-s-13-golami.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов - о 7:6 с "Металлургом": не помню таких матчей в своей 
карьере (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов оценил победу в 
сверхрезультативном матче с "Металлургом" (7:6) и отметил плохую игру 
подопечных в обороне. Благодаря этой победе "Амур" прервал девятиматчевую 
серию поражений. 
"Не помню таких матчей в своей карьере. Шарик налево, шарик направо. 
Благодарен команде, что лихо сыграли в атаке, но в обороне сыграли никак. 
Шесть пропущенных голов - очень много. Сегодня обороны практически не было. 
После девяти поражений нам нужна была любая победа, но желательно не такая 
валидольная. Надеюсь, ситуация сдвинется с места". 

https://www.championat.com/hockey/news-5414424-martemyanov-o-7-6-s-
metallurgom-ne-pomnyu-takih-matchej-v-svoej-karere.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Хоккей придуман для зрителей. Сегодня мы устроили шоу". Разин - о 6:7 
с "Амуром" (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал поражение в 
сумасшедшем матче с 13 голами от "Амура" (6:7). В матче приняли участие все 
четыре вратаря, а оба основных голкипера были заменены уже к 27-й минуте 
встречи. 
"Хоккей придуман для зрителей. Сегодня мы устроили шоу. Жалко, что не со 
счастливым концом для нашей команды. Порадовали хабаровских болельщиков. 
Мы, можно сказать, играли без обороны. 44 броска по нашим воротам - это 
рекорд. У нас начинал матч молодой вратарь, он не виноват - в первом периоде 
он много ловил. Такое количество голов можно объяснить потерей 
концентрации. С другой стороны, мы и забили шесть голов. Защитники тоже 
участвовали в атаке". 

https://www.championat.com/hockey/news-5414416-hokkej-priduman-dlya-zritelej-
segodnya-my-ustroili-shou-razin-o-6-7-s-amurom.html 

Похожие сообщения (1): 

https://www.championat.com/hockey/news-5414432-vsyo-opredelit-plej-off-pashkov-o-porazhenii-metallurga-v-matche-s-13-golami.html
https://www.championat.com/hockey/news-5414432-vsyo-opredelit-plej-off-pashkov-o-porazhenii-metallurga-v-matche-s-13-golami.html
https://allhockey.ru/news/show/505407-Pashkov_chem_blizhe_k_plej_off_tem_bol_she_zagadok
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https://www.sports.ru/hockey/1115804121-martemyanov-pro-pobedu-nad-metallurgom-ne-pomnyu-takix-igr-v-karere.html
https://allhockey.ru/news/show/505398-Martem_yanov_nuzhna_byla_ljubaya_pobeda_no_zhelatel_no_ne_takaya_validol_naya
https://sport24.ru/hockey/news-616209-ne-pomnyu-takikh-matchey-v-svoyey-karyere-martemyanov-o-pobede-nad-metallurgom
https://www.championat.com/hockey/news-5414416-hokkej-priduman-dlya-zritelej-segodnya-my-ustroili-shou-razin-o-6-7-s-amurom.html
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• Live Sport (livesport.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Сезон от "Адмирала" - пример другим клубам. Как бы "Моряки" не 
"шумели", но для высоких результатов нужна стабильность (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 29 января 2024) 
Команда из Владивостока сделала все правильно, когда ушла в перестройку. 
Статистика "Адмирала" в этом сезоне КХЛ 
В прошлом сезоне "Адмирал" дошел до второго раунда, сотворив сенсацию. 
Команда Тамбиева тогда не только подарила уйму эмоций, но сильно своими 
успехами популяризировала и хоккей, и бренд команды в регионе. Однако 
нынешний чемпионат прошел плохо. Теоретически "Моряки" сохраняют шансы 
на попадание в игры на выбывание, но их мало. Два года от команды из 
Владивостока должны стать примерами для других команд лиги, чей бюджет не 
дотягивает до потолка. 
Первая цель "Адмирала" в сезоне была - еще раз пошуметь 
Суть была понятной: команда дошла до второго раунда, почему не попробовать, 
как минимум, повторить достижение? Костяк пытались сохранить, заручились 
поддержкой увеличения бюджета, добавили несколько хоккеистов. Однако даже 
теоретически от "Моряков" было тяжело ждать какого-либо прорыва. 
Во-первых, команда из Владивостока потеряла лидеров: Шулака, который позже 
вернется, Криштофа, по ходу чемпионата ушел Серебряков, не было Червени и 
Хамидуллина. По сути, "Адмирал" лишился одних из главных творцов 
прошлогоднего успеха.  
А новички не потянули требования тренерского штаба. Да, после выхода во 
второй раунд было выгодно попробовать еще раз. Но летом многое в селекции 
складывалось не в пользу "Моряков". И это не забываем про "надбавки" за 
выступления на Дальнем Востоке, благодаря которым клуб хоть как-то может 
конкурировать с теми же командами Запада за игроков, но выбор формируется 
все равно по остаточному принципу. Поэтому то, что "Адмирал" не сможет 
попасть в игры на выбывание - это неудивительно.  
"Моряки" вовремя перестроились 
Когда пришло осознание, что приобретения не компенсировали потери, то 
"Адмирал" пересмотрел сезонную стратегию. Команда начала вести селекцию с 
прицелом на будущее, делая обмены на игроков, которые будут находиться либо 
в статусе ОСА, либо имеют контракты минимум на следующий сезон. 
И уже в следующем году точечно добавлять игроков с рынка свободных агентов. 
Получается, что "Моряки" ушли в мгновенную перестройку по ходу чемпионата, 
отказавшись от первой цели. И это правильно, так как долгосрочные отношения 
позволяют выстроить более вменяемую концепцию.  
В межсезонье-2024 "Адмирал" мог бы остаться ни с чем, а сейчас сохранится 
большая часть хоккеистов. В условиях команды, которая не может похвастаться 
глубиной, это было единственным верным решением. Хотя бы потому, что, 
пожертвовав нынешним чемпионатом, есть все возможности пошуметь в 
следующем.  
Кейс "Адмирала" должен стать примером для других команд 
Два чемпионата от "Моряков" - это показатель. Команда здорово провела 
прошлый сезон, но как бы ты не превысил ожидания, стабильность - это немного 
другое. А для того, чтобы эту стабильность давать должны быть не меняющиеся 
факторы. 
Это и финансирование, и костяк игроков, а самое главное - лидеры, чтобы за 
один год не выпадал целая пятерка. То есть, должны быть долгосрочные 

https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/29/razin/


 

 

отношения со всеми, в том числе и с тренерами. И только тогда можно говорить 
о стабильных высоких результатах.  
Даже если и терять лидеров, то с какой-либо компенсацией взамен. Например, 
как делают "Северсталь" и "Торпедо". Для таких команд, как "Адмирал", важно 
еще опережать и игровые, и селекционные тренды. Поэтому работа спортивного 
блока влияет на результаты больше, чем у топ-клубов. По простой причине: 
нужно взять перспективного игрока, который будет давать результат, но в тоже 
время за приемлемую цену. 
И самое важное - должна быть подпитка глубины и системы, с чем у "Моряков" 
проблемы в силу молодого возраста команды. А еще не стоит забывать про отток 
юных хоккеистов в другие регионы. Это тоже накладывает отпечаток.  
Именно поэтому "Адмирал" должен стать хорошим примером. Из плюсов - 
вовремя перестроились, не побоялись, сделали ставку на долгосрочные 
контракты и перспективу. Из минусов - потеряли лидеров, что недопустимо при 
ставке на повторение успеха. То есть, работа на два-три года вперед должна 
стать основой для всех. "Моряки", конечно, может, так и хотели бы, но у них иные 
условия. Зато у многих других команд в этом плане легче. 

https://allhockey.ru/article/show/505377-
Sezon_ot_Admirala_primer_drugim_klubam_Kak_by_Moryaki_ne_shumeli_no_dlya_
vysokih_rezul_tatov_nuzhna_stabil_nost 

К заголовкам сообщений 

Не надо печалиться, февраль впереди! "Амур" по-прежнему - фаворит в 
гонке за плей-офф (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024) 
У "Амура" была длинная неудачная серия, но ничего еще не потеряно. 
 Мартемьянов провел свой 400-й матч на уровне КХЛ в качестве главного 
тренера 
В понедельник "Амур" одержал красивую по сюжету и содержанию победу над 
"Металлургом" со счетом 7:6. Команда показала игру, которая по-настоящему 
влюбляет в себя. Специалисты и тренеры, конечно, будут разбираться в том, 
почему было пропущено шесть шайб. Работать, безусловно, есть над чем. Но в 
понедельник мы увидели, что у "Амура" есть характер и стержень. Нужно 
переломить ситуацию в противостоянии с лидером лиги? Не вопрос.  
Девять поражений подряд в концовке регулярного чемпионата - явно не тот 
результат, который может порадовать болельщиков и руководство "Амура". В 
команду были вложены достаточно серьезные деньги, а цели соответствуют 
средствам. Перед началом второго матча с "Металлургом" "тигры" находились 
на 10-м месте в турнирной таблице Восточной конференции, отставая от 
идущего восьмым "Нефтехимика" на четыре очка.  
В турнирном плане для "Амура" абсолютно ничего не потеряно. Важно понимать, 
что в девяти матчах до понедельничного поединка с "Металлургом" хабаровчане 
лишь раз проиграли своему прямому конкуренту. Их неудачная серия началась 
с домашнего поражения от "Сибири" со счетом 1:4. В остальном же подопечные 
Андрея Мартемьянова играли с лидерами КХЛ. Они провели три матча с 
"Салаватом Юлаевым", дважды скрестили клюшки с "Магниткой" и "Авангардом", 
а также сыграли со СКА и "Локомотивом". Причем матчи эти игрались как дома, 
так и на выезде. Разумеется, постоянная смена часовых поясов не могла не 
наложить свой отпечаток. У "Амура" сейчас объективно был очень сложный 
отрезок в календаре, который, к счастью для команды, закончился. Закончился 
он триумфально - шикарной победой над "Металлургом" со счетом 7:6. 

https://allhockey.ru/article/show/505377-Sezon_ot_Admirala_primer_drugim_klubam_Kak_by_Moryaki_ne_shumeli_no_dlya_vysokih_rezul_tatov_nuzhna_stabil_nost
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Запомнится и результат, и игра, которую показали подопечные Андрея 
Мартемьянова. 
Дальше будет легче. Февраль подопечные Мартемьянова начнут выездным 
поединком с "Сибирью" - прямым конкурентом по борьбе за плей-офф. Дальше 
они дважды сыграют в Астане с немотивированным "Барысом", а закончится эта 
поездка 8 февраля в Тольятти. С предстоящего выезда вполне реально привезти 
шести из восьми максимально возможных очков. Из топ-клубов "Амуру" в 
следующем месяце, в его концовке, попадутся только "Ак Барс" и "Металлург". А 
до этого "тигры" еще дважды примут на своей площадке гостей из столицы 
Казахстана. Также к ним на две игры пожалует "Трактор". В общем и целом, 
календарь у "Амура" вполне себе рабочий.  
Важно отметить еще и то, что, несмотря на непростое текущее турнирное 
положение, болельщики не отворачиваются от команды. А это свидетельствует 
о грамотно налаженной работе клуба со своей аудиторией. Посмотрите на 
трибуны - они полны на каждом матче. Атмосферу на матчах забойными 
каверами на известные хиты и своим материалом задает группа The Starkillers. 
А еще в Хабаровске организовали один из лучших показов матчей в лиге с 
камерой, вращающейся на 360 градусов, и прочими фишками, которые делают 
трансляции ярче и качественнее. Смотреть домашние матчи "Амура" - одно 
удовольствие, даже если игра команды складывается не по ее сценарию. А 
оператор на льду, по мнению тренеров соперников, и вовсе стал шестым 
полевым игроком "тигров". Посмотрите, как Андрей Разин оценил после второго 
матча своей команды с "Амуром" его работу. 
"Амур" в Хабаровске из просто хоккейной команды превратился в бренд и 
средство культурной самоидентификации для горожан. Ходить на хоккей там 
сейчас модно и престижно. Можно без преувеличения сказать, что весь город 
болеет за то, чтобы "Амур" вышел в плей-офф и достойно там себя проявил. В 
конце концов, чем "тигры" хуже соседнего "Адмирала", который в прошлом году 
выкинул из плей-офф "Салават" и дошел до второго раунда, где на равных бился 
с будущим финалистом в лице "Ак Барса"? Да ничем. Расстраиваться из-за 
неудач - это самое последнее, что сейчас могут сделать в "Амуре". До окончания 
регулярного чемпионата еще целый месяц. Времени и возможностей на то, 
чтобы залезть в кубковую восьмерку - вагон. Главное - суметь ими 
воспользоваться. 

https://allhockey.ru/article/show/505451-
Ne_nado_pechalit_sya_fevral_vperedi_Amur_po_prezhnemu_favorit_v_gonke_za_pl
ej_off 

К заголовкам сообщений 

Серебряков: "На "СКА Арене" осталось добавить уюта" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 29 января 2024) 
Вратарь СКА Никита Серебряков поделился мнением о новой арене, на которую 
команда должна переехать в феврале этого года. 
"Слышал, что на "СКА Арене" идут работы, все готовят, нас ждут. Посмотрим, как 
все будет. Сейчас трудно сказать. В любом случае, наша задача - играть, 
побеждать. На новой арене - еще больше зрителей, значит, нам обеспечена 
более горячая поддержка. Внутри она красивая, сделана под "космическую" 
тему. Думаю, болельщикам понравится. Осталось добавить какого-то уюта, 
символики СКА, чтобы арена ассоциировалась с клубом. Сейчас как раз все это 
сделают". 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/serebryakov-podelilsya-mneniem-o-
ska-arene-kotoraya-stanet-domashney-ploschadkoy-dlya-ego-komandy-2173480/ 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: Путин дал инструкции - это сработало. Будем дальше 
выполнять установку (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер санкт-петербургского СКА Роман Ротенберг после победы в 
домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ над ярославским "Локомотивом" 
поделился мнением о прошедшей накануне встрече с президентами России и 
Беларуси Владимиром Путиным и Александром Лукашенко оценив их вклад в 
результат встречи. 
"Прошедшая встреча с Путиным? Ну, вы видели настроение. Мы очень рады, что 
все прошло очень позитивно. Все обсудили, все детали. Так, как Владимир 
Владимирович лично занимался спортом. Он понимает, как тяжело даются 
победы, и в дзюдо, и в хоккее. Он сам играет в хоккей. Поэтому мы все обсудили 
детально. Да, он дал инструкции, это сработало сегодня. Выполнили установку. 
Такие мероприятия - это очень важно для игроков. И мы очень благодарны 
Владимиру Владимировичу Путину и Александру Григорьевичу Лукашенко, что 
они приехали. Последний раз мы были в одной раздевалке в 2014 году - это был 
чемпионат мира в Минске. Вот сколько лет прошло. Это надо ценить. Слава богу, 
так сложилось все очень позитивно. Это хороший заряд для всех. 
Не буду раскрывать все карты, мы будем стараться выполнять установку 
Верховного Главнокомандующего, чтобы мы выигрывали дальше. Сегодня нам 
это удалось сделать, но это ребятам огромная благодарность. Работаем 
дальше", - сказал Ротенберг на пресс-конференции, опубликованной на 
YouTube-канале СКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-5415040-rotenberg-putin-dal-instrukcii-
eto-srabotalo-budem-dalshe-vypolnyat-ustanovku.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг - о победе над "Локомотивом": понимали, что 31-го числа день 
рождения у Миллера (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг после победы в домашнем матче 
регулярного чемпионата КХЛ над ярославским "Локомотивом" признался, что 
клуб хотел сделать подарок своим положительным результатом председателю 
правления ПАО "Газпром" Алексею Миллеру перед его 62-летием. 
"Мы понимали, что 31-го числа день рождения у Алексея Борисовича Миллера. 
Нам нужно было сегодня, так вот, хотя заранее не поздравляют, но победой 
создать хорошее предпраздничное настроение нашему боссу. Поэтому мы 
делали все возможное, и все сложилось так". 

https://www.championat.com/hockey/news-5415026-rotenberg-o-pobede-nad-
lokomotivom-ponimali-chto-31-chisla-den-rozhdeniya-u-millera.html 

К заголовкам сообщений 

"Мечта каждого хоккеиста". Ротенберг - о предстоящем переезде на "СКА 
Арену" (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
42-летний российский специалист Роман Ротенберг возглавляющий санкт-
петербургский СКА, высказался о предстоящем переезде команды на новую 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/serebryakov-podelilsya-mneniem-o-ska-arene-kotoraya-stanet-domashney-ploschadkoy-dlya-ego-komandy-2173480/
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"СКА Арену" после победы в заключительном матче в "Ледовом дворце" над 
ярославским "Локомотивом" (3:0). 
"Нам нужно было обязательно выиграть, проявить уважение нашим 
болельщикам. На первую игру в новой арене почти все билеты продали. 
Мечта каждого хоккеиста - выходить на лед на самой большой арене в мире, она 
вмещает 21 500 зрителей. Ждем всех на "СКА Арене". Создадим там такой же 
уют, как у нас в "Ледовом", - приводит слова Ротенберга пресс-служба КХЛ на 
сайте лиги. 

https://www.championat.com/hockey/news-5414994-mechta-kazhdogo-hokkeista-
rotenberg-o-predstoyaschem-pereezde-na-ska-arenu.html 

К заголовкам сообщений 

"Эмоции не передать, площадка шикарная!" - Толчинский о "СКА Арене" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 
Нападающий СКА Сергей Толчинский заявил "Матч ТВ", что ему понравился 

новый ледовый дворец, куда переезжает хоккейный клуб из Санкт‑Петербурга, 

а визит туда президента России Владимира Путина дал соответствующий 
настрой. 
В воскресенье главы Путин и президент Белоруссии Лукашенко вместе с 
Романом Ротенбергом, генеральным директором СКА Дмитрием 
Константиновым и губернатором Санкт Петербурга Александром Бегловым 
осмотрели многофункциональный спортивно концертный комплекс "СКА Арена". 
В подарок Путин и Лукашенко получили джерси СКА со своими фамилиями и 
индивидуальными номерами. 
СКА в понедельник дома одержал победу над ярославским "Локомотивом" в 
матче регулярного сезона Фонбет Чемпионата КХЛ. Встреча завершилась со 
счетом 3:0. Следующие домашние встречи петербургская команда будет 
проводить на вмещающей 21,5 тысячи зрителей "СКА Арене", которая была 
открыта в ноябре 2023 года. 
 - Вчера команда встретилась с Путиным и Лукашенко. Общение с президентом 
России зарядило на победу?  
 - Вчера был хороший день, мы посетили новую арену, покатались там. Эмоции 
не передать, площадка шикарная! Также приехал президент. Эти эмоции дали 
определенный настрой. 
 - Ты играл в Ледовом чуть больше половины сезона. Будешь скучать по 
площадке?  
 - Возможно. Здесь шикарная атмосфера, полные трибуны, приятно играть. Но 
после вчерашней тренировки уже хочется 11 февраля, чтобы сыграть на "СКА 
Арене", - сказал Толчинский "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010565_Emocii_ne_peredat_ploshhadka
_shikarnaja__Tolchinskij_o_SKA_Arene 

К заголовкам сообщений 

"Не имели права проиграть в последнем матче в "Ледовом" - тренер СКА 
Ротенберг о победе над "Локомотивом" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 
января 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг заявил, что хоккеисты петербургской 
команды не имели права проиграть ярославскому "Локомотиву" в домашнем 
матче КХЛ, потому что это был последний матч в Ледовом дворце. 
СКА в понедельник дома одержал победу над "Локомотивом" в матче 
регулярного сезона Фонбет Чемпионата КХЛ - 3:0. Следующие домашние 

https://www.championat.com/hockey/news-5414994-mechta-kazhdogo-hokkeista-rotenberg-o-predstoyaschem-pereezde-na-ska-arenu.html
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010565_Emocii_ne_peredat_ploshhadka_shikarnaja__Tolchinskij_o_SKA_Arene


 

 

встречи команда Ротенберга будет проводить на вмещающей 21,5 тысячи 
зрителей "СКА Арене", которая была открыта в ноябре 2023 года. 
 - Понимали важность игры, играли за Ленинград. Мы все ценим и помним, никто 
не забыт, ничто не забыто. Понимали, что "Локомотив" выйдет на игру жизни. 
Ребята выиграли единоборства, закрыли двери в обороне, а в атаке нашли 
форточки. Понимали, что проводим крайнюю игру в "Ледовом", не имели права 
ее проиграть. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010537_Ne_imeli_prava_proigrat_v_posl
ednem_matche_v_Ledovom__trener_SKA_Rotenberg_o_pobede_nad_Lokomotivo
m 

К заголовкам сообщений 

СКА попрощался с Ледовым уверенной победой. Армейцы впервые за 
пять лет разгромили "Локомотив". (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), 
Санкт-Петербург, 29 января 2024) 
СКА завершил самую длинную в сезоне домашнюю серию уверенными 3:0 в 
матче с "Локомотивом". Победа важная сразу по нескольким причинам.  
Прощание с Ледовым  
Следующую домашнюю серию армейцы начнут уже на "СКА Арене". Первую 
тренировку на новом льду команда провела, за время выездных матчей из 
Ледового будет переезжать все необходимое для команды и болельщиков.  
Стадион после почти 23-лет в красно-синих цветах проводил команду достойно: 
12 406 зрителей - без малого полнейший аншлаг. Ледовый вообще в этом сезоне 
показал среднюю посещаемость чуть больше 12 тысяч, и это лучшие цифры в 
КХЛ.  
Принципиальный соперник  
Не секрет, что на некоторые команды КХЛ у СКА особенный настрой. Понятно, 
что на ЦСКА - армейское дерби. С недавних пор "Спартак", похоже, заменивший 
"Авангард" в числе принципиальных соперников, и "Локомотив".  
Мощные зарубы на льду, интересные дополнительные сюжеты, связанные в том 
числе с судейскими ошибками. СКА - "Локомотив" заслуженно считается одной 
из самых ярких вывесок в КХЛ. Хоть ярославцы и предпочитают играть в первую 
очередь за счет надежной обороны.  
Редкий разгром  
Принципиальность матчей с "Локомотивом" хорошо просматривается в истории 
противостояния: из 16 последних игр 14 завершились с разницей в одну шайбу. 
Близкие по силе и характеру команды, достойные друг друга соперники.  
В предыдущий раз СКА побеждал "Локомотив" с разницей больше двух шайб 
почти пять лет назад. Знаменитая игра в плей-офф сезона 2018/19 - 6:1. В 
Ледовом тогда солировали Гусев с Дацюком, но никто из того состава армейцев 
до нынешнего чемпионата не сохранил место в составе. У "Локомотива" ту игру 
со льда смотрели сразу семь человек нынешнего состава.  
Важное достижение  
СКА стремится быть сильнее абсолютно любого соперника. В каждом 
конкретном матче и в чемпионате вообще. "Локомотив" оставался одной из 
немногих команд, кто мог завершить эту "регулярку" с положительным балансом 
побед и поражений в противостоянии с петербуржцами.  
Чемпионат команды закрыли со счетом 3:3 по победам. Теперь особенно 
пристальное внимание армейцы должны обратить на матчи с "Торпедо", 
"Авангардом", "Сочи" и минским "Динамо".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010537_Ne_imeli_prava_proigrat_v_poslednem_matche_v_Ledovom__trener_SKA_Rotenberg_o_pobede_nad_Lokomotivom
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https://www.sportsdaily.ru/articles/ska-poproshchalsya-s-ledovym-uverennoy-
pobedoy-armeytsy-vpervye-za-pyat-let-razgromili-lokomotiv 

К заголовкам сообщений 

Его возненавидел Омск, а Ротенберг посадил в запас. Как Грицюк после 
скандального трансфера начал жечь в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 29 января 
2024) 
Он возродился благодаря Кубку Первого канала.  
На дворе конец января. СКА лидирует в Западной конференции и вполне может 
побороться за Кубок континента, который петербуржцы выигрывали в прошлом 
сезоне. Все это звучало бы абсурдно и в сентябре, и в октябре, когда команду 
Романа Ротенберга откровенно лихорадило. Однако с той поры утекло немало 
воды. "Армейцы" приглашением Никиты Серебрякова решили вратарский 
вопрос. Вернулись травмированные, коих было немало. Устаканились звенья, а 
ведь именно отсутствие прочных связок выглядело причиной общего хаоса.  
А еще важное изменение, случившееся СКА, связано с Арсением Грицюком. Не 
то чтобы его преображение стало главным фактором подъема "армейцев" вверх 
по таблице. Скорее это такой термометр. Вернулся на свой уровень Грицюк - 
вернулся на вершину таблицы и СКА. Где курица здесь, а где яйцо, разобраться 
трудно. То ли молодому форварду в этой турбулентности было трудно себя 
реализовать, то ли его неудовлетворительная игра сеяла неразбериху в игру и 
формирование звеньев.  
Нельзя сказать, что Грицюк начинал в СКА провально. Забил первую шайбу он 
уже во второй игре - против московского "Динамо". Однако со временем он начал 
терять свои позиции. В одном матче Арсений мог получить 19 минут, а в другом 
- 7. На стыке октября и ноября талантливый форвард на протяжении четырех 
матчей оставался вне состава, а когда вернулся - провел в дерби ЦСКА чуть 
больше двух минут. Тогда его выкосила травма.  
Говоря о проблемах Грицюка, его представители часто упоминают череду 
мелких травм. Такое невезение действительно имело место быть. Но когда 
Арсений был здоров, он не напоминал того яркого новичка, который ворвался в 
КХЛ вместе с другим молодым "ястребом" Егором Чинаховым. У Грицюка есть 
громкий статус серебряного призера Олимпиады и игрока, который своим 
победным буллитом вывел сборную России в финал Игр в Пекине. Тем не менее, 
его неудачам в Питере неприкрыто радовались в почти родном для форварда 
Омске.  
Торжествующее отношение болельщиков "Авангарда" к неудачам Грицюка 
можно объяснить событиями минувшей весны. Тогда Арсений, еще до открытия 
рынка свободных агентов, стал героем скандала. Его агент Шуми Бабаев открыто 
заявил, что воспитанник "ястребов" не останется в клубе: либо сменит команду 
внутри КХЛ, либо переберется в задрафтовавший Арсения "Нью-Джерси". 
Омичей не устроили требования Грицюка по контракту, а сторону игрока - 
отношение клуба. Все это вылилось в ожесточенную публичную перепалку и 
отъезд талантливого форварда в Петербург.  
Чтобы получить желаемые 110 миллионов, Грицюка в Омске принуждали к смене 
агента. Но он на это предсказуемо не пошел и получит то, что хотел, но уже в 
СКА. В этом сезоне форвард зарабатывает 50 миллионов, что четвертый 
показатель среди форвардов питерского клуба и столько же, как у самого 
дорогостоящего защитника "армейцев" Педана. Еще осенью это казалось 
громадной переплатой. Но сейчас Арсений - третий бомбардир команды и 
наряду с Василием Глотовым лучший снайпер СКА.  
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"Наша совместная работа, тренировочный процесс, его желание развиваться. 
Желание играть как мы требуем. Мы с Арсением находимся в диалоге с первого 
дня его нахождения в команде. Обсудили с ним те вещи, которые ему 
необходимо улучшить. Он прогрессирует каждый день - мы требуем этого от 
каждого нашего хоккеиста. Рады, что игроки у нас развиваются - это приносит 
нам результат. Но есть над чем работать, он может играть еще лучше", - сказал 
недавно главный тренер СКА.  
Но когда случился перелом? Как ни странно, на Кубке Первого канала. На 
турнире, который при нынешней международной ситуации не является 
насколько бы то статусным, Грицюк смог снова почувствовать вкус к игре. 
Причем вызвали его даже не в Россию 25, которой руководил Ротенберг, а в 
странную команду "Звезды и ВХЛ", которая экстренно заменила сборную Китая. 
Оказавшись в окружении довольно средних игроков, Арсений стал лучшим 
бомбардиром всего турнира. С тех пор он набирал очки в 13 из 17 матчей за СКА, 
в игре с "Барысом" выдал 5 баллов и стал лучшим форвардом недели в КХЛ.  

https://sport24.ru/hockey/article-616194-yego-voznenavidel-omsk-a-rotenberg-
posadil-v-zapas-kak-gritsyuk-posle-skandalnogo-transfera-nachal-zhech-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Евгений Артюхин: "В хоккее, наверное, не разбираются те, кто думал, что 
СКА не будет фаворитом. Половина команды - новые игроки, нужно было 
время привыкнуть к новым схемам" (Sports.ru, Москва, 29 января 2024) 
Евгений Артюхин высказался о лидерстве СКА в Западной конференции.  
- Вас не удивляет результаты СКА в январе и лидерство на Западе?  
- Абсолютно не удивляет. Летом была проделана хорошая работа. Конечно, все 
хотели, чтобы с первых месяцев был результат. 
Но примерно половина команды - новые игроки, и нужно было время, чтобы 
адаптироваться и привыкнуть к новым схемам. 
Сейчас команда набрала хорошие обороты и показывает тот хоккей, который от 
нее ждут. 
- Можно считать, что СКА снова стал одним из фаворитов плей-офф?  
- Однозначно. СКА всегда и был фаворитом. 
Те, кто думал, что они не будут фаворитами, ошибались и, наверное, не 
разбираются в хоккее, - сказал бывший нападающий СКА Евгений Артюхин.  

https://www.sports.ru/hockey/1115804289-evgenij-artyuxin-v-xokkee-navernoe-ne-
razbirayutsya-te-kto-dumal-chto-.html 

К заголовкам сообщений 

Пашков: по Ковальчуку было много разговоров, но он вносит лепту в 
результат "Спартака" (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков высказался о текущем положении 
московского "Спартака", а также оценил вклад в команду 40-летнего российского 
нападающего красно-белых Ильи Ковальчука. 
"Спартак" мобилизуется и настраивается на сложных соперников с именем 
вроде московского "Динамо". Провалы, которые были, - на то всегда есть 
причины. Травматизм, усталость. "Спартак" выходит из этого состояния и в плей-
офф, уверен, порадует нас атакующей игрой. Илья Ковальчук уже помогает 
команде своим опытом. Было много разговоров и сомнений, но жизнь 
показывает, что человек адаптировался и вносит свою лепту в общекомандный 
результат", - сказал Пашков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым. 

https://sport24.ru/hockey/article-616194-yego-voznenavidel-omsk-a-rotenberg-posadil-v-zapas-kak-gritsyuk-posle-skandalnogo-transfera-nachal-zhech-v-kkhl
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https://www.championat.com/hockey/news-5414466-pashkov-po-kovalchuku-bylo-
mnogo-razgovorov-no-on-vnosit-leptu-v-rezultat-spartaka.html 

К заголовкам сообщений 

Артем Лукоянов: "Кравеца судья на хер посылает, он говорит, что это 
неправильно - потом то же самое высказывает про игрока соперника. 
"Трактору" легли - докричался" (Sports.ru, Москва, 29 января 2024) 
Во втором периоде игры форвард "Авангарда" Никита Холодилин был удален на 
пять минут после того, как толкнул нападающего "Ак Барса" Артема Лукоянова 
на борт. 
- Михаил Кравец говорит, что ты тоже что-то кричал игрокам "Авангарда".  
- Я знаю, кто ему кричал. Это ему судья что-то кричал в Хабаровске. Это его 
дело. Он докричался. Вчера 4:5 легли, вот он докричался. 
- Так понимаю, что ты знаешь, что Кравец сказал в раздевалке.  
- Мне уже все позвонили, сказали. Вообще не красиво комментировать... 
Понимаю, что он на эмоциях - они не могли выиграть у нас много матчей. 
Я не знаю его как тренера. Знаю, что это тренер "Авангарда". 
А то, что его сначала судья посылает на хер или куда-то его шлет, а он говорит, 
что это неправильно, и потом высказывает то же самое в отношении игрока 
соперника (Кравец в раздевалке после победы сказал: "Холод - красава, надавал 
этому, чтобы он заткнулся уже" - прим. Sports.ru). 

https://www.sports.ru/hockey/1115803948-artem-lukoyanov-kravecza-sudya-na-xer-
posylaet-on-govorit-chto-eto-nep.html 

К заголовкам сообщений 

Ярослав Цулыгин - о первой шайбе в КХЛ: очень рад, долго ждал, 62 игры, 
я считал (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
19-летний российский защитник уфимского "Салавата Юлаева" Ярослав 
Цулыгин прокомментировал победу в выездной игре регулярного чемпионата 
КХЛ над "Адмиралом" (2:1), а также поделился впечатлениями от первой 
заброшенной шайбы в лиге. 
"Я думал, что выезд на Дальний Восток будет сложнее. Провели хорошие матчи, 
взяли семь очков, так что неплохая получилась серия. Часовые пояса и все 
остальное накладываются, но здесь и проявляется характер нашей команды. 
Сегодня мы вышли в плей-офф, так что получилась хорошая серия. 
Первая заброшенная шайба? Очень рад, долго ждал, 62 игры, я считал 
(смеется). Незабываемые эмоции". 

https://www.championat.com/hockey/news-5414502-yaroslav-culygin-o-pervoj-
shajbe-v-khl-ochen-rad-dolgo-zhdal-62-igry-ya-schital.html 

К заголовкам сообщений 

Богдан Конюшков: в нас сомневаются, но мы знаем - нам по силам взять 
Кубок Гагарина (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024) 
Капитан нижегородского "Торпедо" Богдан Конюшков в интервью AllHockey.Ru 
рассказал о насыщенном сезоне, менталитете победителей, советах отцу и 
шансах его команды на главный трофей КХЛ. 
"Выход в плей-офф - задача минимум" 
- Богдан, недавно в соцсетях появилась фотография, где вы с партнерами в 
Екатеринбурге добыли много плюшевых "трофеев". Как переиграть автомат с 
игрушками? 
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- Это было спонтанно. Решили сходить вечером с Кириллом Свищевым, Антоном 
Силаевым и Никитой Артамоновым в магазин и как-то удачно оказалось, что там 
стоял автомат с игрушками. Я сказал: "Давайте сыграем". Но купюра только 
большая была, нужно разменять. Сходили за продуктами, разменяли и на 
выходе я опять говорю: "Артамон, чувствую надо нам попробовать. Выиграем!". 
Вытащили пять игрушек с двадцати попыток. Привезли их с собой. Раздадим 
детишкам, которые после матча ждать будут. 
- Чуйка такая у вас получается есть? 
- Наверное, да. 
- Исход матчей не предсказываете? 
- Нет, такого не было. 
- Поздравляю вас с выходом "Торпедо" в плей-офф...  
- Спасибо, это приятно. У нас неплохо складывается сезон. Выход в плей-офф - 
задача минимум, только первый шаг. Думаю, что нам по силам взять трофей. 
Много пишут о нас, сомневаются... Так и в прошлом сезоне было. Но нет ничего 
невозможного. Так и на майках у нас написано было год назад - "Невозможное 
возможно". 
- Пора делать коллаборацию с Димой Биланом! Вам цепляет, когда видите 
статьи с сомнениями в возможностях нижегородского клуба? 
Нет, нас это не тяготит. Каждый играет в свой хоккей и знает, что именно это 
приносит результат. Нас не смущает, что пишут СМИ. У всех есть право на свое 
мнение. Главное - мы сами знаем, что нам это по силам. 
"Наша команда - большая семья"  
- Хоккей в стиле "Торпедо" - как он выглядит изнутри? 
- Пропагандируем атаку. У нас рискованные передачи, иногда даже не глядя - 
они позволительны, потому что играем не первый сезон и знаем, где будет 
партнер. При этом для соперника такие ходы непредсказуемы. Так легче 
выходить из-под давления. Понятно, что в плей-офф не всегда стоит 
заигрываться в атаке, и прошлый год дал нам это понять. Наверняка будут 
ситуации, где лучше сыграть попроще, особенно на последних минутах. Но 
уверен, что по главе все равно будет игра в атаке. 
- Как вам удалось достичь такого взаимопонимания на льду, что даже пасы 
отдаете без зрительного контакта?  
- Совокупность факторов. Мы хорошо общаемся вне льда, ходим ужинать, 
знакомы с семьями. "Торпедо" - это большая семья, где и вне рабочей площадки 
можно найти много тем для разговора. Даже с иностранцами на ломаном 
английском. Это переносится и на лед. 
- Нижний Новгород стал вам вторым домом?  
- Да. Я чувствую там себя очень комфортно и уютно. 
- Какие места можете посоветовать тем, кто собирается посетить Нижний?  
- В первый год я часто прогуливался по городу, чтобы освоиться. В Нижнем 
красиво в любое время года, но летом - особенно. Можно прийти на Чкаловскую 
лестницу и посмотреть на закат. Ведь не зря именно Нижний Новгород называют 
столицей закатов. На Стрелку обязательно сходить. А сейчас, зимой - на 
ярмарку. Там залили отличный каток. Можно покататься на коньках, выпить 
горячего чая. Нижний - колоритный город. 
- Вы катаетесь на коньках вне тренировок и матчей? 
- Нет. Мне сполна хватает! 
"Постараемся обрести стабильность". 
- Вы как-то рассказывали, что вашей команде нужно поработать с психологией. 
Это связано с тем периодом, когда яркие победы чередовались с обидными 
поражениями?  



 

 

- Невозможно пройти сезон без спадов. Конечно, это не то, что мы хотим. Одну 
игру феерично выиграть, вторую феерично проиграть. Если вспомнить ЦСКА, то 
мы там уже в первом периоде 0:3 или 0:4 горели. И с "Динамо" тоже - быстрые 
шайбы, которые мы не сумели отыграть. Столкнулись с нестабильностью в той 
поездке. Мы знаем, как выбираться из таких ситуаций. У нас остался месяц, 
чтобы разобрать такие моменты. Хорошо, что вышли в плей-офф досрочно - 
немного груз с плеч упал. Но не расслабляемся - будем уже какие-то наработки 
делать, заходить в плей-офф и показывать свой лучший хоккей.  
- Сопернику стоит ожидать сюрпризов? 
- Нет. Просто будем играть в свою игру и постараемся обрести стабильность, 
чтобы не было таких "американских горок". 
- Понятно, что пытаться предсказать соперника - дело неблагодарное, но с кем 
хотелось бы встретиться в первом раунде?  
- Со всеми интересно - кого ни возьми. Плей-офф - самое лучшее время, очень 
интересный хоккей. Думаю, что до последнего пары будут определяться. 
- Если представить, что завтра плей-офф, это был бы "Спартак"...  
- Это был бы суперинтересный хоккей. Они стараются играть в атакующий 
хоккей, мы - тоже. По сезону у нас счет был больше пяти шайб на две команды. 
"Любую игру можно вытащить" 
- В одном интервью вы сказали, что нижегородцам стараются привить 
менталитет победителей. Что вкладываете в это понятие? 
- Здесь есть несколько основных компонентов. Взять наши крайние игры. Мы 
начинаем с 0:2, даем фору сопернику. Но, несмотря на счет, нельзя 
расслабляться, нужно продолжать играть в свой хоккей. Никогда не опускать 
руки. Если ты поник - ты проиграл. Прошло 10 минут, впереди еще 50. Любую 
игру можно вытащить за минуту. А еще не стоит бояться соперников. Не надо 
смотреть на его свитер и фамилию. Выходи и наслаждайся игрой. 
- Как думаете, у московских армейцев он есть? Два сумасшедших финала у них...  
- Опытные ребята, по два Кубка у многих. С ними интересно играть. Несмотря на 
то поражение 2:7. Мы разобрали матч, выявили много своих ошибок и дома 
вернули им должок. До конца регулярки с ними еще две игры, и они должны быть 
интересными.  
- Однако, у красно-синих очень неровный сезон. Почему так?  
- Сложно сказать. Это не то место в турнирной таблице, которое они хотят. ЦСКА 
два года подряд становились чемпионами. У них своя внутренняя кухня, поэтому 
тяжело сказать, в чем причины. 
"Необычно находиться в такой компании" 
- Вы побывали на Матче Звезд...  
- Классное мероприятие. Приехали туда после победы над "Металлургом", 
поэтому настроение было отличное. Наши ребята, которые остались при 
команде, тренировались через четыре дня, у них был небольшой лагерь. А мы с 
Васей Атанасовым и Максимом Летуновым поехали в Питер. Сходили на ужин, 
организованный лигой. Приятно было видеть ребят, которые уже по три Кубка 
выиграли, Президента лиги, весомых людей для нашего хоккея. Необычно 
находиться в такой компании. Здорово было провести так время и для меня, и 
для моей семьи. Они разделили со мной этот праздник. Лично в конкурсах не 
участвовал, но Василию (Атанасову - прим. ред.) помогал - выводил детей, чтобы 
они разбрасывали ананасы. С этой задачей я справился.  
- А еще вы дебютировали в сборной России... 
- Приятное ощущение. Я сыграл только один матч против казахов, но дебют 
удался, Кубок выиграли. Это важное событие для меня и для моей семьи. Мой 
папа очень любит хоккей. Сам играет в любительской лиге. 



 

 

- Расскажите об этом...  
- Он играет в пензенской хоккейной лиге. Папа не занимался профессионально, 
сам научился кататься во дворе. Увлечение закончилось, когда он пошел 
работать. В хоккей отдал уже меня, а сам продолжил играть по любителям. По 
возможности посещаю его матчи, всех ребят из команды знаю и летом перед 
сборами катаюсь с ними. Приятно выйти с папой на один лед, сделать пару 
фотокарточек. 
- Он на какой позиции?  
- Защитник тоже. Иногда выходили в паре. 
- Может что-то посоветовать вам?  
- Всегда дает мне советы, но сейчас уже сам больше у меня спрашивает: "Как 
тут? Как там? Почему так?". Я объясняю. Классно, что ему интересно, что 
пытается совершенствоваться. 
- Добиться совершенства в спорте - задача сложная. В ней много составляющих. 
В том числе, питание, которому в "Торпедо" уделяется особое внимание...  
- Я и в Пензе старался питаться правильно. Хотя, там была пицца после игры...  
- В "Торпедо" пицц не бывает? 
- Один раз в году может, по праздникам. В прошлом году была, когда мы 
обыграли ЦСКА. В этом году пока не было. Но тут ты понимаешь, что это работа 
не перспективу. Посмотреть на Игоря Николаевича - в какой он форме в свои 63 
года! Великолепно! Понимаешь, что раз он тебе рекомендует, значит это 
работает. От одного-двух салатов ничего не изменится, но если сделать такое 
меню постоянным, то результат будет. 
- Значит вам не составило труда питаться так, как рекомендует тренер? 
- Да. Не пришлось себя перебарывать, просто стал есть еще больше полезного. 
- Ваш тренер любит футбол. Бывают у вас "околофутбольные тренировки"?  
- Игорь Николаевич нам иногда показывает нарезки одной футбольной команды 
из английской премьер-лиги, философия которой схожа с нашей. Например, 
однажды фишка была в том, что все игроки коснулись мяча, и команда забила 
гол. Они все играли в треугольник, были близко друг другу. Интересно 
посмотреть. Каждый был готов открыться в нужный момент. У нас тоже так - если 
игрок с шайбой, то у него должно быть три варианта для паса. 
Ларионов - фанат футбола. Его концепция напоминает философию топ-команд 
из этого вида спорта 
"Я очень уважаю Алексея Кручинина!"  
- Вы - один из самых молодых капитанов в КХЛ. Как относитесь к "своей 
должности"? Придает эмоций?  
- Мой капитанский дебют состоялся еще в сентябре, когда играли с "Куньлунем". 
Это было спонтанно. Мы сидели на собрании по большинству, и, когда я выходил 
последним, Игорь Николаевич сказал: "Ты сегодня выводишь команду. Готов?". 
Говорю: "Да". Прихожу в раздевалку - и правда букву прилепили! Эмоции 
интересные, не скажу, что я не спал после обеда и сильно волновался... У нас 
все в команде с лидерскими качествами. Было приятно, немножко нервно - 
проигрывали сначала, но перевернули игру и победили 5:2. Приятные 
впечатления остались. А сейчас меня уже не предупреждали. Пришел и увидел. 
Игорь Николаевич спросил, не будет ли на меня это давить, но я ответил, что 
справлюсь. Посмеялись немного - как раз вышло мое интервью на полиграфе, 
где он показал, что я не уважаю Алексея Кручинина. Хочу в этом интервью 
сказать - Алексей, я тебя очень уважаю! И вот я на следующий день капитан. В 
комментариях где-то даже написали: "Вот почему он капитан! Потому что не 
уважает Кручинина". Но я очень уважаю Алексея. 



 

 

- За Алексея Кручинина радостно, ведь он наконец-то нашел свою команду. В той 
же "Сибири" Андрея Мартемьянова он просто не подходил под формат игры...  
- Теперь он кайфует. Это его хоккей. Один из наших лидеров, который 
прекрасный человек и крутой центральный - с головой, с руками. С таким 
мастером здорово играть и чему-то учиться у него. 
- Про вас тоже говорят, что вы с головой. Вы смотрите хайлайты, разбираете 
интересные моменты, чтобы взять что-то на заметку?  
- Стараюсь смотреть нарезки. Игорь Николаевич скидывает мне хайлайты с 
хоккеистами, которые похожи на меня. Когда играешь, тоже набиваешь шишки. 
Сыграл не так - в следующий раз поступишь иначе. С опытом твоя игра 
становится только лучше. Бывают периоды, когда ничего не получается, все 
валится из рук, но это часть становления игрока. Такие периоды приходится 
переживать. Всякое бывает.  
- Спокойно проходите такие моменты? 
- Ну, как спокойно... Бывает переживаешь, что и команда проигрывает, и очки не 
идут. Было ощущение, что это я что-то не так делаю. Но тут помогает коллектив. 
Все понимали, что мы в яме, подбадривали друг друга и не винили в неудачах. 
Старались вылезти все вместе. 
"Провел день с камерой. Это нелегко" 
- У вас есть увлечения помимо спорта?  
- Раньше старался посещать симфонические концерты, на которых исполняют 
саундтреки к известным фильмам, мировые хиты в необычной обработке. Был 
на концерте, где звучала музыка из "Интерстеллар", Rammstein. Сейчас нет 
столько времени. Даже когда возвращаешься из поездок и дают выходной, есть 
накопившиеся бытовые дела. 
- Недавно вы снимали блог для клубного ТВ. Как вам такой опыт? 
- Прикольно. Это было что-то новое для меня. Наш ссмщик Илья постоянно их 
снимает и как-то в шутку спросил меня, не хочу ли попробовать. И вот я провел 
день с камерой - проехался из Минска в Балашиху. И хочу сказать, что это 
довольно тяжело - постоянно находить слова, людей, готовых пообщаться на 
камеру и не стесняться. 
- Следующий соперник - московский "Спартак". В чем их сила и как обыграть 
красно-белых? 
- Со "Спартаком" всегда интересно играть. Сейчас у них усиление - Илья 
Валерьевич Ковальчук, опытный мастер, который наверняка очень помогает им 
в раздевалке. Да и вообще, в этом сезоне у красно-белых мастеровитая команда. 
Нам нужно показать свой характер и играть в свой хоккей. 

https://allhockey.ru/article/show/505382-
Bogdan_Konjushkov_v_nas_somnevajutsya_no_my_znaem_nam_po_silam_vzyat_
Kubok_Gagarina 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Динамо" Кудашов: "Перед плей‑офф умышленно хотел 

посмотреть на новые сочетания" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 
2024) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов после домашнего 
поражения от "Витязя" заявил, что в конце первого периода специально поменял 

звенья, чтобы получить дополнительную информацию перед плей‑офф. 

https://allhockey.ru/article/show/505382-Bogdan_Konjushkov_v_nas_somnevajutsya_no_my_znaem_nam_po_silam_vzyat_Kubok_Gagarina
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https://allhockey.ru/article/show/505382-Bogdan_Konjushkov_v_nas_somnevajutsya_no_my_znaem_nam_po_silam_vzyat_Kubok_Gagarina
https://allhockey.ru/news/show/505412-Konjushkov_u_Torpedo_riskovannye_peredachi_inogda_dazhe_ne_glyadya


 

 

В понедельник на своем льду "Динамо" проиграло "Витязю" со счетом 1:2 в матче 

Фонбет Чемпионата КХЛ. 20 января "бело‑голубые" досрочно обеспечили себе 

место в розыгрыше Кубка Гагарина. 
 - Не получается у нас домашняя игра, как и в матче с "Нефтехимиком". Владеем 
преимуществом, но не забиваем свои моменты и делаем ошибки, которые 

ломают нашу игру. В плей‑офф такого быть не должно. 

 - В конце первого периода вы поменяли звенья, с чем это связанно?  

 - Не хочу всего рассказывать, но перед плей‑офф умышленно хотел посмотреть 

на новые сочетания. 
 - Почему доверили исполнение буллита Чернышову?  
 - Он его заработал, поэтому он и исполнил. 

 - Это 31‑я игра "Динамо" без шатаутов, вас напрягает этот момент?  

 - Никто никогда не ставил цель сыграть на ноль, но то, что команда пропускает 
шайбы, меня, конечно, волнует, - передает слова Кудашова корреспондент "Матч 
ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010534_Glavnyj_trener_Dinamo_Kudash
ov_Pered_plejoff_umyshlenno_khotel_posmotret_na_novyje_sochetanija 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Витязя" Рябыкин: "Важно посмотреть ближайший 
резерв, я получил такое задание от генменеджера" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер " Витязя " Дмитрий Рябыкин после победы над московским " 
Динамо " в гостевом матче регулярного чемпионат КХЛ заявил, что одной из 
задач команды в оставшейся части сезона является просмотр резервистов. 
В понедельник "Витязь" на выезде обыграл "Динамо" со счетом 2:1 (0:0, 0:1, 2:0). 
 - Интересная игра. Хочу похвалить ребят, они выстояли против сильной 
команды, не дали шансов практически лучшему большинству лиги. Это один из 
лучших третьих периодов за то время, что я тут нахожусь. 

 - Как‑то особенно настраивали ребят перед третьим периодом?  

 - Мы проигрывали, поэтому в перерыве попросили ребят сыграть попроще в 
атаке. Так и забросили свои шайбы. 
 - Есть ли у вас задача подняться с последнего места Западной конференции?  
 - Это, конечно, важно. Кроме того, важно посмотреть ближайший резерв, я 
получил такое задание от генерального менеджера. Планируем подключить к 
составу (нападающего "Русских витязей" Ивана) Деткова и посмотреть 

(защитника Даниила) Малороссиянова. Нужно посмотреть одного‑двух игроков. 

 - Как оцените игру нападающего Станислава Ярового?  
 - Станиславу надо добавлять во всех компонентах игры. Хоккей - это борьба, 
которою нужно выигрывать, а не просто кататься по чистому льду. В этом матче 
я его игрой доволен, он очень старался, - передает слова Рябыкина 
корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010551_Glavnyj_trener_Vitaza_Rabykin
_Vazhno_posmotret_blizhajshij_rezerv_ja_poluchil_takoje_zadanije_ot_genmenedzh
era 

К заголовкам сообщений 

Русский вратарь избил канадца! Бердин не дал себя в обиду (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2024) 
Нападающий "Куньлуня" врезался во вратаря "Сочи".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010534_Glavnyj_trener_Dinamo_Kudashov_Pered_plejoff_umyshlenno_khotel_posmotret_na_novyje_sochetanija
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Сезон начинался для "Сочи" очень оптимистично - команда Дмитрия Кокорева 
успешно стартовала и закрепилась в восьмерке Западной конференции. Но 
надолго сочинцев не хватило - за месяц до окончания регулярки у южан остались 
лишь теоретические шансы на попадание в плей-офф.  
Такая же ситуация и у "Куньлуня", так что сегодняшний матч команд вряд ли мог 
привлечь нейтрального зрителя. Все-таки параллельно СКА играет с 
"Локомотивом", а в Москве встречаются "Спартак" и "Торпедо". Но получилось 
так, что главный хайлайт игрового дня подарил именно сочинский матч.  
Гости быстро забили два гола, но не прекратили атаковать. В итоге в одной из 
атак форвард "Куньлуня" Девин Броссо на полной скорости влетел во вратаря 
Михаила Бердина. Сочинцы перехватили шайбу, помчались вперед, но в это 
время у их ворот начался настоящий экшен. Бердин скинул блин и ловушку и 
попросту начал избивать канадца, которому только и оставалось, что прикрыть 
голову!  
В итоге Бердин получил аж 17 минут штрафа: две - как зачинщик драки, пять - за 
саму драку и десять - в качестве дисциплинарного наказания. Броссо 
ограничился семью минутами - за блокировку вратаря и за драку. Команды 
остались в равных составах, правда, "Сочи" это не помогло - выплеснувший 
ярость Бердин вскоре пропустил снова.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vratar-sochi-mihail-berdin-izbil-
forvarda-kunlunya-devina-brosso-video-draki-2173569/ 

К заголовкам сообщений 

"Это нормальная история, это хоккей". Экс‑вратарь ЦСКА о драке 

голкипера "Сочи" Бердина с форвардом Броссо (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 29 января 2024) 
Бывший вратарь ЦСКА и "Авангарда" Александр Фомичев оценил бойцовские 
навыки голкипера " Сочи " Михаила Бердина в драке с форвардом "Куньлуня" 
Девином Броссо. 
Встреча в Сочи завершилась со счетом 4:2 в пользу китайской команды. Бердин 
в концовке первого периода столкнулся с Броссо, а затем устроил с ним драку, 
по итогам которой повалил форварда на лед и нанес ему несколько ударов. 
Бердин получил пятиминутное удаление за драку и "2+10" как зачинщик 
поединка. Броссо получил пятиминутное удаление за драку и двухминутное - за 
блокировку. 
 - Думаю, это не первый эпизод. Они еще вчера играли ("Куньлунь" победил в 

овертайме - 4:3), где‑то до этого были похожие инциденты, когда нападающий 

китайской команды "втыкался" в Бердина. По мне это игровой момент, но Михаил 
парень горячий. 
Бойцовские навыки Бердина? Отличные. Когда вратарь лезет в драку, он сильно 
рискует повредить руку, как правило, это правая рука, в ней ты держишь клюшку. 
Эта драка не помогла, потому что китайская команда потом забросила еще. 
"Сочи" особо ни за что не сражается. Будущие контракты? Это не повлияет. 
Михаил выплеснул свои эмоции, но команде это не помогло. Это нормальная 
история, хоккей, - сказал Фомичев в программе "Все на Матч!" на телеканале 
"Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010546_Eto_normalnaja_istorija_eto_kh
okkej_Eksvratar_CSKA_o_drake_golkipera_Sochi_Berdina_s_forvardom_Brosso 

К заголовкам сообщений 
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Российский вратарь от души поколотил канадца. И сделал работу за 
своих защитников (Советский спорт, Москва, 30 января 2024) 
Голкипер "Сочи" Бердин вступил в потасовку с нападающим "Куньлуня".  
Редкий случай для российского хоккея произошел во время матча регулярного 
чемпионата КХЛ между "Сочи" и "Куньлунем". Во время атаки на ворота южан 
канадский легионер китайской команды слишком рьяно вел себя на пятачке, 
создавая физические помехи вратарю Михаилу Бердину. Расплата пришла 
незамедлительно и максимально удивительно.  
"Сочи" и "Куньлунь", можно сказать, лишились даже математических шансов на 
попадание в восьмерку команд Западной конференции, которые будут бороться 
за Кубок Гагарина. Казалось бы, что в таких матчах не стоит ждать какой-то 
феерии. Парни катаются в свое удовольствие, уже планируя, куда поедут в 
ранний отпуск. Подопечные Дмитрия Кокорева не выказывали желания 
оказывать хоть какое-то сопротивление китайским гостям, уступая к началу 
второго периода всухую 0:2.  
При всей вальяжности и сонливости сочинцев на льду был человек, который не 
согласился с таким течением матча. Это вратарь Михаил Бердин. Именно ему 
было обидно за хоккейную морскую отчизну. Во время очередного 
массированного наскока "Куньлуня" слишком рьяно вступил в борьбу на пятачке 
хозяев канадский нападающий Девин Броссо.  
Североамериканскому хоккеисту откровенно везло в этой борьбе, ведь вторую 
шайбу в ворота Бердина провел именно он. Обученный в жестких реалиях 
канадского хоккея Михаил не смог стерпеть такой наглости и от души поколотил 
обидчика, сделав, по сути, всю работу за своих защитников и нападающих. Эти 
ребята наблюдали за потасовкой со стороны, не пытаясь вмешаться в 
завораживающую драку.  
Это удивительно. Сочинцы настолько растворились в статусе аутсайдера, что 
даже те, кто должен вступать в бой при любом касании вратаря твоей команды 
соперником, были аморфными в эпизоде. Для хоккея, где играют мастера 
высокого класса - это нонсенс. В таких случаях наглеца, который покушался 
физически на голкипера, ждет мгновенная кара.  
И даже судьи не удаляют за подобные убедительные "разъяснения". Негласный 
хоккейный кодекс, который существует в любой лиге. Обидели стража ворот - 
получите и распишитесь. Полевые игроки обязаны "закопать" в лед обидчика. 
Без вариантов и обсуждений. Но черноморские ребята не стали этого делать и, 
вероятно, получили приличную взбучку в раздевалке.  
Конечно, подобные действия никак не помогут проигрывающей в одну калитку 
команде, но дух терять никак нельзя. Проявление слабохарактерности серьезно 
сказывается на любом коллективе. Такие вещи хоккеисты впитывают с первого 
дня пребывания в этом виде спорта. Для того чтобы не случилось расслоения, 
тренерский штаб просто обязан навести порядок, прежде всего в головах 
забывшихся хоккеистов.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/rossiyskiy-vratar-ot-dushi-pokolotil-kanadtsa-
i-sdelal-rabotu-za-svoikh-zaschitnikov 

К заголовкам сообщений 

"Мы - сбитые летчики? Отчасти это правда" (Спорт-экспресс, Москва, 30 
января 2024) 
Интервью капитана "Лады" Михаила Фисенко 
Фисенко - один из самых разносторонних российских хоккеистов. Вряд ли есть 
еще хотя бы один игрок, который сочетает в себе столько интересов. 
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ПОНЯЛИ, ЧТО КОНКУРЕНТОСПОСОБНЫ 
- "Лада" выиграет Кубок Гагарина? 
 - Если быть честным, вероятность невелика. Но цель такую поставить можно. 
- Получается выполнять установку главного тренера Олега Браташа? - Да, 
режимная команда у нас. 
 - Не удивил ли самих такой удачный старт сезона? 
- Наверное, мы тоже не ожидали такого старта, но аппетит приходит во время 
еды. Поняли, что можем конкурировать с другими командами, ребята это 
почувствовали. Многие игроки проводят хороший сезон, помогают команде 
выигрывать. Пока все складывается неплохо, но расслабляться нам нельзя. 
Потому что если мы расслабимся, то не сможем собраться, надо быть в тонусе 
всегда. 
 - В чем главная сила "Лады"? 
 - Собрали ребят, которые только начинают играть в КХЛ, и ребят постарше, у 
которых было не так много предложений и которые ухватились за последний 
шанс. 
- Задевало ли, когда называли командой сбитых летчиков? 
- Отчасти это было правдой. Ни для кого не секрет, что кто-то был без команды, 
кто-то стал не нужен другим клубам. Высадился десант игроков из СКА, не 
подошедших там. В итоге получился злой коллектив, которому есть что 
доказывать. 
- Похож ли Браташ на кого-то из тренеров, с которыми вы работали? 
- У него есть система, которой он придерживается и в которую он верит. Его 
помощники делают колоссальную работу, отвечают за свои участки. 
Распределение ролей в штабе такое, что у каждого есть своя зона 
ответственности, а Олег Владимирович как главный тренер все это 
контролирует. 
- Браташ ярко выступает на пресс-конференциях. Как он мотивирует команду? 
- Он находит подход и к каждому игроку отдельно, и к команде. Нам тоже 
интересно смотреть за его пресс-конференциями, ждем продолжения. 
- Вы конфликтовали с Матвеем Мичковым из-за его грязной игры. После этого и 
другие хоккеисты жаловались на его поведение. 
- Наш конфликт на льду никуда не перерос, мы с ним поговорили после игры. 
Надеюсь, что мы друг друга услышали. Ну а то, что другие ребята говорят, 
наверное, подтверждает мои преды-дущие слова. 
КАК ПОСТРОИЛИ АРЕНУ 
- Как пришла идея построить хоккейную арену? 
- Изначально у меня были знакомые, у которых была ледовая арена в Москве. 
Меня это заинтересовало, потому что я в этом, наверное, немного разбираюсь. 
Посетил несколько тренировочных локаций, после этого пришла идея двигаться 
в этом направлении. 
- Как нашли место для строительства? 
- Я тогда играл в "Авангарде", и через руководство клуба я познакомился еще с 
одним человеком, у которого была арена в Москве. У него был земельный 
участок, мы съездили его посмотреть и поняли, что место нам подходит. 
 - Что было самым сложным? 
 - Была очень большая команда, которая все реализовала, соинвесторы проекта. 
Я помогал с наполнением самого проекта - что должно быть внутри арены, чтобы 
посетителям было комфортно находиться там. Хотелось, чтобы люди могли 
поесть, попить хороший кофе, чтобы была парковка. И чтобы люди не мерзли 
там, а могли провести там много времени. 
 - Построили полноценный комплекс. 



 

 

 - Да, у нас и бассейн, и тренажерный зал. Строим футбольные поля, потому что 
у нас есть участок рядом с ареной. Будет большой спортивный кластер. 
 - Есть планы построить еще одну арену? - Есть. Работаем над этим. Есть ребята, 
которые хотят сделать что-то похожее, но только в другом районе Москвы. 
- Наверное, строительство уже окупилось? 
 - Не жалуемся, все в порядке. 
 - Вы один из соинвесторов или это полностью ваша арена? 
- Есть еще два соинвестора, которые взяли на себя основную финансовую часть 
по строительству арены. 
- Можно ли сказать, что вы так готовите себя к уходу из хоккея? 
- Наверное, основная цель была в этом. У нас в школе уже 250 детей, интересно 
смотреть, как они развиваются, общаться с тренерским составом. Команды 
нашей школы уже участвуют в первенствах Москвы, будем стараться, чтобы они 
развивались не только в хоккее. 
- Насколько вы довольны тем, что получилось? 
- В 2020 году, когда мы только начинали строительство, бума на хоккейные арены 
не было. И мы знали, что все получится, потому что тогда льда не хватало. 
Рискнули и сделали четыре полноценных льда под одной крышей, чего нет до 
сих пор нигде. И сейчас многие стараются сделать именно четыре катка. 
НИ РАЗУ НЕ ПРОХОДИЛ ТЕСТ КУПЕРА 
- Что тяжелее - сыграть три овертайма или пройти дистанцию на соревнованиях 
Iron Man? 
- Наверное, второе, все-таки тело не готово к таким нагрузкам. Без подготовки 
крайне тяжело. 
 - Какой этап самый трудный? 
 - Плавание. Я пытался ставить технику. Но мне тяжело плыть на большие 
дистанции, я прям задыхаюсь, неправильно дышу, сбивается ритм. 
 - Плавание же вначале идет? 
 - Да. Ну чтобы никто не утонул в конце. 
- Самая тяжелая тренировка в твоей жизни связана с хоккеем? 
- Думаю, да. В московском "Динамо" были очень сложные тренировки, много 
бега. Хотя я люблю бег, но это хорошо, когда ты свежий. Удивительно, что я тест 
Купера сам ни разу не проходил. Так получалось, что даже в тех командах, где 
он всегда был, отменяли перед моим приходом. 
 - За UFC внимательно следишь? 
 - Конечно, постоянно смотрю, и бокс тоже. И с ребятами часто обсуждаем. 
- Кажется, что с уходом Коннора и Хабиба интерес глобально ослаб. 
- Я бы так не сказал. Посмотрите, что в Саудовской Аравии происходит, все 
топовые бои теперь проходят там. Думаю, скоро и UFC там будет. На любой 
турнир солдаут. Интерес только сохраняется. - Коннор или Хабиб? 
 - Конечно, Хабиб! 
 - Почему? 
 - Потому что наш. Я - патриот. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/mihail-fisenko-intervyu-
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Защитник "Витязя" Руслан Педан дисквалифицирован на один матч 
(Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
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Защитник "Витязя" Руслан Педан получил автоматическую дисквалификацию на 
один матч, сообщает пресс-служба КХЛ. Игрок обороны был наказан большим 
штрафом за атаку в область головы и шеи хоккеиста "Сочи" (2:3). 
В соответствии с п. 4.3.2. ст. 28 Дисциплинарного регламента КХЛ, если игрок 
наказан третьим и каждым последующим большим штрафом (5 минут) без 
одновременного наложения Дисциплинарного до конца матча штрафа в разных 
матчах, то на него накладывается одноматчевая дисквалификация и 
индивидуальный штраф. 
Таким образом, Педан пропустит следующий матч "Витязя" с московским 
"Динамо", который пройдет сегодня, 29 января, и начнется в 19:00 мск. После 55 
матчей текущего сезона подмосковный "Витязь" занимает 11-е место в таблице 
Западной конференции КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-5414322-zaschitnik-vityazya-ruslan-
pedan-diskvalificirovan-na-odin-match.html 
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Наследник Кучерова разрывает МХЛ. Почему Ротенберг не дает 
суперталанту Демидову шанса в СКА? (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 29 января 2024) 
Один из фаворитов будущего драфта НХЛ явно пересидел в молодежной лиге.  
Незамеченные подвиги  
С каждым месяцем перед драфтом НХЛ набирают популярность рейтинги, 
оценивающие шансы юниоров. Журналисты, анализируя мнения скаутов, 
делают срез на разные отрезки сезона. Авторитетный эксперт TSN Боб Маккензи 
включил в десятку январского рейтинга сразу двух россиян. Защитник-богатырь 
"Торпедо" Антон Силаев занял второе место после нового некствана Маклина 
Селебрини, а на шестую позицию поставил форварда системы СКА Ивана 
Демидова. Преддрафтовый сезон для нападающего складывается не без 
трудностей. Полтора месяца Демидов пропустил из-за травмы ноги, а до КХЛ не 
поднимался с середины сентября.  
Подвиги на взрослом уровне привлекают скаутов намного больше, чем 
достижения среди ровесников. Этим объясняется рывок Силаева в лидеры 
многих рейтингов. Демидову в сложившейся ситуации остается только 
посочувствовать. В основе СКА нападающего пока не видят, несмотря на 
суперрезультативную игру в МХЛ. Иван набирает очки 12 матчей подряд, а в 
недавней игре с "Амурскими тиграми" оформил пента-трик. Хабаровчане 
представляют более слабый "Серебряный" дивизион, но забросить пять шайб за 
матч - редкое событие даже для молодежного хоккея. Главного тренера 
армейцев Романа Ротенберга подвиги Демидова не особо впечатлили. 
Отдельные фразы звучали откровенно странно.  
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 - Хотелось бы, чтобы лидеры проявляли себя против лидеров в первую очередь, 
- так Ротенберг начал отвечать на вопрос, будет ли пента-трик Ивана аргументом 
на попадание в основу СКА.  
Мнение Ротенберга легко парируется контраргументами. Демидов полезно играл 
против лидеров МХЛ. Набрал 3 (1+2) очка в двух декабрьских матчах с "Локо", 5 
(3+2) очков за две игры с питерским "Динамо", отгрузил дубль молодежке 
"Спартака". Ивана не должно волновать, что уровень команд в МХЛ настолько 
разнится. Не сомневаюсь, что на каждого соперника Демидов настраивается 
одинаково. Форвард остается в гонке бомбардиров МХЛ (на 9-м месте), даже 
отыграв в два раза меньше матчей. За 23 игры Иван насобирал 45 (20+25) очков, 
а лидирующий Никита Сураев из "СКА-Юниора" - 54 (24+30) балла за 46 матчей.  
Плохой старт СКА и травма  
Большая премьера Демидова за СКА прошла на летнем Sochi Hockey Open. 17-
летний форвард забил два гола и сделал две передачи за четыре матча, а 
главное - выглядел очень уверенно и не терялся против мужиков, словно уровень 
КХЛ ему давно знаком. Здорово Иван смотрелся и на домашнем Турнире 
Пучкова. Сентябрь Демидов начал в основе СКА, но после четырех игр без очков 
спустился в МХЛ. Это решение Ротенберга не выглядело удивительно, тем 
более что команда неважно начала сезон. В СКА огромный выбор лимитчиков. 
Но даже когда Дмитрий Бучельников и Матвей Мичков - прямые конкуренты 
Ивана за место в составе - отправились в аренду, обратного повышения игрок не 
получил.  
История Демидова напоминает классический армейский сюжет, когда в СКА не 
понимают, как развивать талантливую молодежь. На место лимитчика в команде 
Иван точно наиграл, но роскошная статистика в МХЛ - не аргумент для 
Ротенберга. К концу января нападающий полностью восстановился после 
травмы и набрал форму.  
Талант Демидова велик. Сравнил бы юного форварда с лидером "Тампы" 
Никитой Кучеровым. Нападающий грамотно подходит к любимому делу, в 
равнодушии никогда замечен не был. В летнем интервью Иван рассказывал, как 
ответственно подошел к предсезонной подготовке. Подсушился, набрал 
мышечную массу, кардинально изменил режим питания. Постарался отказаться 
от сладкого, шоколадкам теперь предпочитает ягоды. Только за переход на 
правильное питание в КХЛ не переводят, но такие тонкости говорят о том, что 
хоккеист не стоит на месте и хочет прогрессировать.  
Плохой пример ЦСКА с Кучеровым  
В последние годы в КХЛ запущена тенденция на развитие молодежи. Пример 
ларионовского "Торпедо", построенный на скромном бюджете и энтузиазме, 
заразил многие клубы. На длинной дистанции регулярки большинство тренеров 
- даже самых консервативных взглядов - заводят в основу юниоров. В том числе 
в топ-клубах. Игорь Никитин в "Локомотиве" доверился Дмитрию Симашеву, 
Даниилу Буту. Алексей Кудашов поднял в КХЛ Игоря Чернышова. Михаил Гуляев 
- основный защитник в "Авангарде" у Михаила Кравеца.  
СКА с Ротенбергом выбивается из общего тренда. Мичкова и Бучельникова 
пришлось отдать в аренду, а Демидов скучает в молодежке. Прямо сейчас Иван 
- главный российский талант, которого по непонятным причинам передерживают 
в МХЛ.  
Невольно вспоминается история, как в ЦСКА спровоцировали отъезд Кучерова 
за океан. Разные тренеры армейцев не видели в составе на постоянной основе 
будущую звезду НХЛ. Никите не дали адекватного шанса раскрыть талант, когда 
все, кроме людей, работающих в самом ЦСКА, понимали, что нападающий 
пересидел в МХЛ. Больше всего в КХЛ Кучеров отыграл при Юлиусе Шуплере, 



 

 

но словак чаще видел в составе других молодых форвардов вроде Сергея 
Барбашева.  
Проблемы с доверием наложились на травму плеча и отказ клуба оплачивать и 
признавать сам факт необходимости операции. Руку помощи Кучерову 
протянула задрафтовавшая его "Тампа", контракт с ЦСКА расторгли, и форвард 
отправился в юниорскую лигу Квебека.  
Не верится, что в случае с Демидовым и СКА дойдет до таких обид. Контракт с 
армейцами действует до конца сезона-2024/25. Полагаю, мысли о будущем 
игроку подскажет ближайший драфт. Иван претендует на место в топ-5, даже 
если так и продолжит "веселиться" в МХЛ - в лиге, которую прошел, как 
видеоигру.  
Проспектов из первого раунда хотят видеть в команде как можно быстрее. Только 
все это - дела 2025 года. Ближайший сезон по контракту форвард проведет в 
системе СКА. И мы помним, как в Санкт-Петербурге поступали с игроками, 
которые видели свое будущее за океаном (Василий Подколзин, Ярослав 
Аскаров, Кирилл Марченко, скоро к списку добавится Марат Хуснутдинов). 
Демидову придется запастись терпением и продолжать кайфовать от хоккея в 
любой лиге. У этого парня большое будущее.  

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/ivan-demidov-nabiraet-ochki-12-
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Лучшие игроки 21-й недели сезона 2023/2024 (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 29 января 2024) 
Mhl. khl. ru представляет лучших игроков 21-й недели OLIMPBET регулярного 
чемпионата МХЛ в сезоне 2023/2024.  
Лучший вратарь  
 Леонид Смирнов, "Русские Витязи" 
18-летний вратарь за минувшую неделю провел три матча (178 минут, 54 
секунды), в которых одержал две победы и пропустил пять шайб. В матче против 
"Крыльев Советов" сохранил ворота в неприкосновенности. "Сухарь" стал для 
него вторым в сезоне и третьим в МХЛ. Соперники нанесли по воротам Смирнова 
94 броска, вратарь отразил 89 (94,7%). Коэффициент надежности − 1,68.  
"Русские Витязи" находятся на четвертом месте "Серебряного" дивизиона 
Западной конференции и отстают от зоны плей-ин на одно очко.  
Лучший защитник  
 Вячеслав Шевцов, "Мамонты Югры" 
18-летний игрок обороны в трех матчах забросил две шайбы и сделал одну 
результативную передачу (три очка), при показателе полезности "+3". Лучший 
защитник-бомбардир недели. Шевцов заблокировал один бросок, провел пять 
силовых приемов и нанес три броска по воротам, два из которых стали 
результативными.  
"Мамонты Югры" лидируют в "Золотом" дивизионе Восточной конференции и 
опережают ближайшего преследователя ("Белые Медведи") на 12 очков.  
Лучший нападающий  
 Иван Демидов, "СКА-1946"  
18-летний форвард во второй раз подряд становится лучшим игроком недели в 
своем амплуа. Он провел один матч, в котором оформил пента-трик (забил в 
большинстве, меньшинстве и стал автором победного гола) и сделал одну 
результативную передачу (шесть очков), при показателе полезности "+4". 
Лучший бомбардир и снайпер недели. Также в матче против "Амурских Тигров" 

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/ivan-demidov-nabiraet-ochki-12-matchey-podryad-v-mhl-kogda-forvard-budet-igrat-v-khl-2173263/
https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/ivan-demidov-nabiraet-ochki-12-matchey-podryad-v-mhl-kogda-forvard-budet-igrat-v-khl-2173263/


 

 

Демидов сделал один отбор и нанес семь бросков по воротам, пять из которых 
стали результативными.  
"СКА-1946" находится на втором месте "Золотого" дивизиона Западной 
конференции и отстает от лидирующего "Локо" на четыре очка.  
Лучший новичок  
 Иван Рябкин, МХК "Динамо-Москва"  
16-летний нападающий провел два матча, в которых забросил одну шайбу и 
сделал пять результативных передач (шесть очков) при показателе полезности 
"+6". Лучший бомбардир недели среди новичков МХЛ, оформил ассистентский 
покер в матче против "Атланта" и вошел в первую пятерку бомбардиров среди 
игроков до 17 лет в истории МХЛ. За неделю Рябкин заблокировал два броска, 
провел пять силовых приемов, сделал один отбор, один перехват и нанес восемь 
бросков по воротам.  
"Динамо" находится на третьем месте в "Золотом" дивизионе Западной 
конференции и отстает от второго места на восемь очков.  

https://mhl.khl.ru/news/20085/1050063/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Первое время я каталась на фигурных коньках и без экипировки". 
Александра Козырь - о приходе в хоккей и сложностях адаптации в 
"Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 29 января 2024) 
16-летняя защитник "Агидели" Александра Козырь в третьем матче серии с 
СКСО забила свой дебютный гол в ЖХЛ. После 34 игр она имеет в активе пять 
очков при показателе полезности "+21". В интервью сайту Лиги хоккеистка 
рассказала о трудностях адаптации в "Агидели" и предпосылках к первой 
заброшенной шайбе на профессиональном уровне.  
 - Как вы пришли в хоккей? 
 - Меня в хоккей привел брат. В 2014 году в нашем городе Шебекино открыли 
ледовый дворец, и тогда пошел набор мальчиков в хоккейную команду. Брат 
играл, а я болела за него, не пропускала ни один матч. Мне очень понравился 
этот вид спорта, решила попробовать себя в нем тоже. Тренеру такая идея не 
очень понравилась, да и родители на начальном этапе не разделили моего 
стремления, но все же согласились. Первое время я каталась на фигурных 
коньках и без экипировки, потому что не было возможности ее приобрести. Позже 
ситуация улучшилась: начала выходить на лед в амуниции хоккеистки. Стала 
играть в обороне, так как у меня не было выбора - тренер увидел во мне 
защитника, поэтому с тех пор я выступаю в этом амплуа.  
 - Почему выбрали именно 96 игровой номер? 
 - Первая цифра номера - это день моего рождения, 9 октября. Вторая же - дата, 
когда я пришла в хоккей. Это было 6 ноября.  
 - Вы родом из Белгорода. Как оказались в Уфе? 
 - Да, родилась я в городе Шебекино Белгородской области. Несколько лет назад 
меня пригласили поучаствовать во всероссийских соревнованиях за команду 
сборной Башкортостана. Позже поступило предложение приехать на просмотр в 
"Агидель".  
 - Как удалось пробиться в команду чемпионок? 
 - Много тренировалась и старалась показать, на что способна. Первое время, 
конечно, было тяжело в плане общения с одноклубницами из-за разницы в 

https://mhl.khl.ru/news/20085/1050063/


 

 

возрасте. С течением времени эта проблема исчезла, и нам удалось наладить 
коннект. Сейчас уже не ощущаю ее - в команде чувствую себя как рыба в воде.  
 - Помните, с какими мыслями выходили на свой первый матч в ЖХЛ? 
 - Да, это было в середине октября 2022 года, тогда мы играли в Воскресенске с 
"7.62". Помню, что очень боялась совершить ошибку. К счастью, матч прошел 
хорошо - одержали победу со счетом 3:0. Тогда я испытала эмоции, которых у 
меня никогда не было.  
 - Спустя почти два года, вы забили свой первый гол в ЖХЛ. Были ли какие-то 
внутренние предпосылки к этому? 
 - После второго матча с СКСО Ксюша Тюрина дала мне шапку лучшего игрока с 
авансом, что я забью в следующей игре. У меня это получилось. Если честно, 
ощущение дебютной шайбы присутствовало с начала сезона, но открыть счет 
своим голам удалось только сейчас. Очень рада, что смогла отличиться в том 
матче.  
 - В этом сезоне вы стали активнее действовать на площадке. С чем связано 
повышение личной результативности? 
 - У меня появилась уверенность и прошел страх. Несмотря на то, что родителям 
моя деятельность не очень нравится, они понимают, что это мой выбор и 
поддерживают меня в нем. Также очень помогают партнеры по команде, которые 
всегда рядом.  
 - Титул чемпионки ЖХЛ как-то сказывается на вашей уверенности в себе? 
 - Он никак не влияет на меня. Безусловно, я очень рада такому результату, но 
это было в прошлом. Сейчас следующий сезон и новые матчи.  
 - Большая часть сезона с увеличенным количеством матчей позади. Какое у вас 
моральное и физическое состояние? 
 - Отличное! Готовы идти дальше и выигрывать.  

https://whl.khl.ru/news/20038/1047097/ 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Фетисов оценил форму хоккеиста Ковальчука (ТАСС, Москва, 29 января 
2024) 
Олимпийский чемпион нападающий московского "Спартака" Илья Ковальчук еще 
ищет свой игровой ритм, но он стал лучше действовать в силовой борьбе. Такое 
мнение ТАСС высказал двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов.  
"Ковальчуку нужно дать еще время, чтобы полностью адаптироваться. Ему 
нужно найти игровой ритм, что немаловажно. Уже видно, что он прибавил в 
силовой борьбе, что у него огромное желание играть. Я думаю, у него все идет 
по плану", - сказал Фетисов.  
Ковальчуку 40 лет, в декабре он заключил контракт со "Спартаком" до конца 
сезона. После своего возвращения хоккеист провел 12 матчей в Фонбет - 
Континентальной хоккейной лиге, в которых забросил четыре шайбы и отдал 
одну результативную передачу.  

https://tass.ru/sport/19843803 

К заголовкам сообщений 

"Гашек, если ты такой крутой, верни деньги российских 
налогоплательщиков" - Фетисов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 
2024) 

https://whl.khl.ru/news/20038/1047097/
https://tass.ru/sport/19843803


 

 

Олимпийскому чемпиону по хоккею в составе сборной Чехии Доминику Гашеку 
нужно сначала вернуть деньги, которые он заработал в России, и только после 

этого он может предъявлять какие‑то политические требования, сказал "Матч 

ТВ" двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов. 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли Гашек ранее заявил, что не планирует 
возвращать деньги, заработанные за время выступления в московском 
"Спартаке". Чешский вратарь неоднократно критиковал НХЛ за то, что лига не 
применяет санкции в отношении российских игроков. 
 - Это же я предложил Гашеку вернуть деньги, которые он заработал в России. 
Видимо, он собрался в политику. На этом дешевом трюке многие зарабатывают 
сейчас очки. Авторитет у Гашека и так есть в своей стране, но я не понимаю, чего 
он постоянно топит Россию. Гашек, если ты такой крутой, верни деньги, которые 
ты заработал у нас. Отчасти это и деньги российских налогоплательщиков. 

Верни, а потом уже предъявляй какие‑то политические требования, - сказал 

Фетисов "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010367_Gashek_jesli_ty_takoj_krutoj_ve
rni_dengi_rossijskih_nalogoplatelshhikov__Fetisov 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Валуев резко ответил Гашеку, рассказавшему о заработанных в РФ 
деньгах: "Флюгер, что с него взять" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 29 января 2024) 
Депутат Госдумы РФ Николай Валуев в комментарии для "СЭ" отреагировал на 
слова бывшего вратаря ХК "Спартак" Доминика Гашека, который заявил, что не 
будет возвращать деньги, которые заработал в московском клубе. 
"Хочет быть в политическом мейнстриме. А он в европах сегодня требует 
подобных заявок. Флюгер, что с него взять", - сказал Валуев "СЭ". 
Также Гашек заявил, что не осуждает чешских игроков, выступающих в России, 
но критикует законодателей, которые разрешают гражданам Чехии работать в 
России. 
Гашек играл в КХЛ за московский "Спартак" c 2010 по 2011 год. Спустя год после 
ухода из команды чешский вратарь завершил карьеру, не найдя себе новый клуб.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikolay-valuev-otreagiroval-na-slova-
dominika-gasheka-kotoryy-zayavil-chto-ne-budet-vozvraschat-dengi-kotorye-
zarabotal-v-spartake-2173429/ 

К заголовкам сообщений 

"Зритель будет приходить с удовольствием": Путин и Лукашенко 
посетили "СКА Арену" и получили в подарок хоккейные свитеры (RT 
(russian.rt.com), Москва, 29 января 2024) 
Владимир Путин и Александр Лукашенко посетили "СКА Арену", на которой 11 
февраля состоится первый домашний матч одноименной команды. Главы 
государств осмотрели объект, спустились в раздевалку и понаблюдали за 
тренировкой команды. Президент России остался в восторге от сооружения и 
выразил уверенность, что болельщики будут приезжать сюда как на праздник. 
Хоккеисты подготовили для почетных гостей специальные подарки - свитеры с 
надписью "Ленинград" в честь 80-летия снятия блокады. 
 "Все предусмотрено, щедро и шикарно для зрителей" 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010367_Gashek_jesli_ty_takoj_krutoj_verni_dengi_rossijskih_nalogoplatelshhikov__Fetisov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010367_Gashek_jesli_ty_takoj_krutoj_verni_dengi_rossijskih_nalogoplatelshhikov__Fetisov
https://allhockey.ru/news/show/505386-Fetisov_Gashek_esli_ty_takoj_krutoj_verni_den_gi
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikolay-valuev-otreagiroval-na-slova-dominika-gasheka-kotoryy-zayavil-chto-ne-budet-vozvraschat-dengi-kotorye-zarabotal-v-spartake-2173429/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikolay-valuev-otreagiroval-na-slova-dominika-gasheka-kotoryy-zayavil-chto-ne-budet-vozvraschat-dengi-kotorye-zarabotal-v-spartake-2173429/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikolay-valuev-otreagiroval-na-slova-dominika-gasheka-kotoryy-zayavil-chto-ne-budet-vozvraschat-dengi-kotorye-zarabotal-v-spartake-2173429/


 

 

Открытие новых спортивных сооружений в КХЛ в последнее время превратилось 
в приятный тренд. В 2019-м обрело новый дом "Динамо". В 2022-м наконец 
вернулся в Омск "Авангард", до того вынужденный обитать в Балашихе. В 
сентябре прошлого года на "Сибирь Арену" переехал одноименный коллектив из 
Новосибирска. 
А в ближайшее время откроет свои двери и "СКА Арена", которая может 
похвастать самой большой вместимостью в мире для хоккейных соревнований - 
21,5 тыс. человек. Уже 11 февраля в дебютном матче хозяева примут на ней 
аутсайдера регулярки "Сочи". 
Всего за две недели до ответственного события объект посетили Владимир 
Путин и Александр Лукашенко. Президенты России и Белоруссии прибыли в 
комплекс ближе к вечеру и внимательно осмотрели его в сопровождении 
главного тренера армейцев Романа Ротенберга, генерального директора клуба 
Дмитрия Константинова и губернатора города Александра Беглова. Тренер 
охотно рассказывал про арену и отвечал на вопросы почетных гостей. 
Пройдясь по этажам и оценив невероятные для данного вида масштабы 
новостроя, они отправились в раздевалку, где уже ждали готовящиеся к занятию 
хоккеисты. Путин поинтересовался у спортсменов, нравится ли им здесь, и те, 
соглашаясь, закивали. 
"Дворец, натуральный дворец! Все предусмотрено, щедро и шикарно для 
зрителей. Мы наверх поднялись, посмотрели: абсолютный праздник. Думаю, 
зритель будет приходить сюда с удовольствием. Люди будут стремиться сюда 
приехать. Как на праздник приходишь: с самого верха все хорошо видно и 
слышно. Все очень красиво, как в кино! Здорово", - сказал Путин. 
Специально для глав государств СКА приготовил подарки - игровые свитеры с 
надписью "Ленинград" в честь 80-летия снятия блокады, в которых петербуржцы 
сразятся с "Локомотивом" 29 января. Причем Лукашенко джерси вручил 
белорусский защитник коллектива Степан Фальковский. 
Тот, принимая презент из рук соотечественника, обратился к нему. 
"Роман Ротенберг говорил, что белорусы хорошо воспринимают хоккей, играя в 
российских клубах. А я хочу сказать, что ты за год вырос", - отметил президент. 
"Еще вырос?" - спросил Путин, намекая на высокий рост молодого человека. 
Все дружно засмеялись. Лукашенко же, как большой поклонник хоккея, 
продолжил, дав понять, что действительно внимательно следит за 
выступлениями Фальковского. 
"Быстрее стал. У него же тягомотина была, я за ним наблюдал. Он же впереди 
уже больше играет, чем сзади, но успевает в защиту", - подчеркнул Лукашенко. 
А Александр Никишин, вручая подарок главе России, пользуясь случаем, 
обратился к нему с просьбой. 
"Владимир Владимирович, есть большой вопрос", - сказал защитник. 
На это Путин в шутку ответил: "Сколько"? 
Но выяснилось, что речь шла вовсе не о материальных благах, а о довольно 
серьезной проблеме. Дело в том, что в этом году ближайшая к арене станция 
метро "Парк Победы" закроется на реконструкцию и добираться до дворца 
болельщикам станет гораздо сложнее. 
В ответ губернатор Беглов пообещал найти выход из ситуации, организовав 
дополнительный транспорт для людей от других станций подземки. 
А Ротенберг обратился к президенту страны со словами благодарности. 
"Уважаемый Владимир Владимирович, позвольте мне от имени СКА, ФХР, 
сборной, всей огромной хоккейной семьи, а также многомиллионной армии 
болельщиков передать слова благодарности лично вам, а также всем, кто 



 

 

участвовал в строительстве самой большой в мире хоккейной арены. Огромное 
вам спасибо", - сказал тренер. 
По его мнению, если в сложное время возводятся такие объекты, то Россию и 
Белоруссию никому и никогда не победить. А чуть позже он в своем Telegram-
канале выразил уверенность, что визит глав государств придаст СКА 
"дополнительную энергию и положительные эмоции". 
Президенты же прямо из раздевалки отправились на лед, чтобы понаблюдать за 
тренировкой хоккеистов. Правда, сами выходить на площадку не стали, хотя 
ранее неоднократно демонстрировали свое мастерство в различных 
товарищеских матчах. Последив за занятием несколько минут, Путин и 
Лукашенко завершили свой визит. 
Проведение Матча звезд КХЛ и переезд СКА 
Неудивительно, что главы государств почтили вниманием именно "СКА Арену", 
ведь она стала самой вместительной среди закрытых сооружений. Более того, 
здесь планируют проводить не только хоккейные матчи, но и другие 
мероприятия, в том числе концерты, которые смогут посетить до 23 тыс. человек. 
При этом дворец возвели всего за три года: в 2020-м строительство было начато, 
а в 2023-м завершилось. 3 ноября он получил разрешение от Госстройнадзора 
Санкт‑Петербурга на ввод в эксплуатацию. А уже в декабре здесь состоялось 
первое массовое мероприятие - Матч звезд КХЛ. 
Игроки КХЛ, прибывшие в Северную столицу, остались в восторге от объекта, а 
особенно от его масштаба. Охотно раскупали билеты и зрители. За два дня на 
трибунах суммарно собрались 40 066 человек, что стало новым достижением 
для Матчей звезд КХЛ. 
Вместе с тем до последнего момента оставалось неясным, когда в новый дом 
переедет СКА. Например, Ротенберг изъявлял желание завершить сезон в 
"Ледовом", где петербуржцы выступают с начала 2000-х. 
"В моем понимании мы проводим плей-офф в Ледовом дворце. Потому что здесь 
все родное, это наше преимущество домашнего льда. Чтобы побеждать, нужно 
иметь свою площадку. Это надо с начала сезона заезжать, проводить сборы и 
турниры. Здесь, в "Ледовом", каждый миллиметр льда свой", - объяснял он. 
Однако в середине января стало известно, что команда дебютирует в новострое 
уже 11 февраля во встрече с "Сочи". Тут же пройдут и оставшиеся домашние 
матчи регулярки - с "Ладой", "Салаватом Юлаевым", "Торпедо" и "Северсталью". 
А 26-го числа стартовала продажа билетов. 
В свою очередь, хоккеисты не скрывают желания как можно быстрее сыграть на 
ней. 
"Надо поскорее там освоиться и сделать ее домашней. Хочется уже в этом году 
взять там трофеи. Уверен, нахлынут хорошие воспоминания, когда будем 
собираться переезжать", - отметил нападающий Василий Глотов.  

https://russian.rt.com/sport/article/1264747-putin-lukashenko-ska-arena-vizit-
prazdnik-bolelschiki 

К заголовкам сообщений 

О чем Путина просили игроки СКА? Президент сам приехал в гости к 
команде Ротенберга - на самую большую арену в мире (Sport24.ru, Москва, 
29 января 2024) 
Совсем скоро СКА там проведет первый матч.  
В жизни СКА грядут большие перемены. Петербургский клуб переезжает на 
новый стадион. Сегодня, 29 ноября, армейцы проведут последний домашний 
матч в "Ледовом дворце", в котором выступали с сентября 2001 года, когда он 
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был только открыт. Питерцы меняют арену впервые за 23 сезона. И не просто 
меняют, а будут играть на самом большом хоккейном стадионе в мире.  
Переезд получается довольно спонтанным. Еще месяц назад главный тренер 
СКА Роман Ротенберг говорил, что клуб будет играть в "Ледовом", так как новая 
арена может быть еще не готова. "В первую очередь - безопасность. Надо все 
проверить. Мы не можем рисковать жизнью людей. Поэтому играем здесь", - 
говорил специалист в декабре. Однако уже 18 января клуб подтвердил, что в 
феврале состоится переезд основной команды армейцев на "СКА Арену". 
Первым матчем в новом дворце, который вмещает 21,5 тыс человек, станет 
встреча с "Сочи" 11 февраля. Кроме того, в регулярном чемпионате СКА успеет 
принять "Ладу", "Салават Юлаев" "Торпедо", "Северсталь". Была информация, 
что решение о переезде принималось на самом высоком уровне. Инициатором 
строительства "СКА Арены" был Геннадий Тимченко, который формально 
больше не имеет отношения к питерскому клубу (ушел с поста председателя 
Совета директоров), но вполне мог повлиять на решение о переезде.  
Накануне матча с "Локомотивом", который еще пройдет на старой арене, СКА 
провел тренировку в своем новом доме. Да еще и приняли больших гостей. 
Президент России Владимир Путин и глава Белоруссии Александр Лукашенко 
посетили недавно построенный ледовый дворец. Президенты прибыли в 
Петербург в честь празднования 80-летнего юбилея снятия блокады Ленинграда 
во время Великой Отечественной войны. На следующий день после памятной 
даты были уже на тренировке своей любимой спортивной игры. От СКА оба 
президенты получили в подарок именные свитера.  
Александр Лукашенко отдельно пообщался с белорусским защитником 
Степаном Фальковским, отметив, что он "стал намного быстрее". Ранее игрок 
обороны выступал в минском "Динамо". Капитан армейцев Александр Никишин 
общался с Владимиром Путиным. В разговоре с президентом России сказал: " 
Владимир Владимирович, есть большой вопрос". На это Путин в шутку ответил: 
"Сколько?", имея в виду денежную помощь, что развеселило всех участников 
встречи. Никишин пояснил, что команда обеспокоена тем, что в связи с планами 
закрытия на реконструкцию станции метро "Парк Победы", от которой проще 
всего добраться до "СКА Арены", болельщикам будет сложнее попасть на матчи. 
Губернатор Санкт-Петербурга Александр Беглов заверил, что вопрос будет 
решен.  
После игры с "Локомотивом" армейцы отправятся на выездную серию на четыре 
игры, сыграют в гостях с ЦСКА, "Салаватом Юлаевым", "Авангардом" и 
"Барысом". А уже 11 февраля впервые выйдут на лед на новом стадионе. На 
сайте СКА билетов на первую игру на новой арене нет в наличие. На следующие 
игры совсем немного вариантов. Все идет к тому, что у клуба будут аншлаги. И 
сразу же будет побит рекорд КХЛ по посещаемости.  

https://sport24.ru/hockey/article-616110-o-chem-putina-prosili-igroki-ska-prezident-
sam-priyekhal-v-gosti-k-komande-rotenberga-na-samuyu-bolshuyu-arenu-v-mire 

К заголовкам сообщений 

Назаров: пока по европейским столицам бегают бараны, наш президент 
оценил "СКА-Арену" (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал посещение президентом 
России Владимиром Путиным в компании президента Беларуси Александра 
Лукашенко нового ледового дворца в Санкт-Петербурге - "СКА-Арены". 
"Накануне с удовольствием посмотрел репортаж, как президент Российской 
Федерации Владимир Владимирович Путин вместе с президентом Республики 
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Беларусь Александром Григорьевичем Лукашенко посетили "СКА-Арену" - 
крупнейший хоккейный стадион в Европе. Владимир Владимирович, как и его 
белорусский коллега, в очередной раз продемонстрировал свое особое 
отношение ко всеми нами любимому виду спорта. Символично, что пока по 
центральным площадям европейских столиц бегают бараны и бастуют фермеры, 
наш действующий президент - будучи явным лидером предвыборной гонки - 
подтвердил, что хоккей является если не первым, то самым любимым видом 
спорта в России", - сказал Назаров в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5413636-nazarov-poka-po-evropejskim-
stolicam-begayut-barany-nash-prezident-ocenil-ska-arenu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист СКА поделился ощущениями от встречи Путиным (Р-Спорт, 
Москва, 29 января 2024) 
Защитник петербургского хоккейного клуба СКА Александр Никишин в беседе с 
РИА Новости назвал президента России Владимира Путина народным 
человеком.  
В воскресенье Путин и президент Белоруссии Александр Лукашенко осмотрели 
многофункциональный спортивно-концертный комплекс "СКА Арена" и 
пообщались со спортсменами.  
"Владимир Путин показался народным человеком. Было очень волнительно, но 
президент поддерживал разговор, и стало понятно, что он с народом. Ему 
понравилась "СКА Арена". Пообещал, что еще приедет туда", - сказал Никишин.  
В понедельник, 29 января, СКА на своем льду переиграл ярославский 
"Локомотив" со счетом 3:0.  
"У соперника были опасные моменты, а самым опасным была штанга. После нее 
выдохнули. "Локомотив" должен был забивать, но к счастью этого не случилось", 
- добавил хоккеист.  

https://rsport.ria.ru/20240129/khokkey-1924249966.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Месяц "Нефтяника": четыре крупные победы, атакующий хоккей и 
пополнение из "Ак Барса" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 29 января 2024) 
Финальная подготовка к Кубку Петрова.  
"Нефтяник" закрыл январь победой над "Барсом" (4:2). Команда выиграла третий 
матч подряд, а теперь собирается отправиться на выездную серию. До конца 
регулярного чемпионата осталось семь игр, а следом "Нефтяник" вступит в 
борьбу за Кубок Петрова.  
"БИЗНЕС Online" подводит итоги месяца за альметьевской команды.  
Почти без потерь в домашней серии  
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"Нефтяник" в середине месяца провел шестиматчевую домашнюю серию. 
Столько игр дома подряд команда в этом сезоне еще не проводила. Серия 
пришлась как нельзя кстати: сейчас "Нефтяник" вступает в решающую стадию в 
борьбе за высокие места под плей-офф.  
Своей возможностью Альметьевская команда воспользовалась сполна: 
выиграла пять раз и уступила лишь однажды - Молоту (3:4 ОТ). Матч против 
пермяков - один из ключевых в сезоне. "Нефтяник" показал, что может играть на 
равных против первой команды лиги. "Молот" под руководством Павла Зубова, 
бывшего ассистента Дмитрия Квартальнова, отсиживался в обороне и за всю 
встречу нанес 15 бросков в створ. "Нефтяник" же играл первым номером, в три 
раза перебросал соперника, однако, этого не хватило для победы.  
Что до других соперников, в гости к "Нефтянику" приехали "Челны", которые 
получили в свои ворота четыре шайбы. Столько же "быки" забили "Торосу" и 
"Барсу", а "Ижстали" отгрузили пять. За всю домашнюю серию "Нефтяник" 
забросил 24 шайбы - по четыре в среднем за матч. Команда играет в атакующий 
хоккей, который на данный момент дает результат. Притом по прошлому сезону 
нельзя было сказать, что "Барс" под руководством Артема Анисимова играл в 
атаку - это особенность нового сезона. 
Другой важный аспект: "Нефтяник" - это не команда одной тройки. По большей 
мере шайбы влетают от первых трех звеньев, когда как четвертое - типичное 
звено чеккеров. Основная их задача - задать темп, который важен в игре 
команды. Например, возрастные братья Альшевские не отличаются высокими 
скоростями, из-за чего чаще не попадают в заявку команды. Сам же Анисимов в 
победных раздевалках отмечал, что когда играют все звенья, то клуб побеждает. 
"Когда на льду четыре звена, которые работают правильно, а самое главное - 
друг за друга, то у нас есть результат", - отметил специалист.  
Забраться как можно выше перед Кубком Петрова 
Поражения в этом месяце у "Нефтяника" тоже были. В начале января команда 
дважды подряд проиграла: сначала АКМ (1:5), а затем "Звезде" (0:3). По словам 
Анисимова, команде в тот момент помешала длительная пауза без матчей. 
Девять дней "Нефтяник" находился без игр из-за новогодних праздников. 
Поэтому, как показывает практика, оптимальный вариант для команды - матчи 
через день.  
Именно в таком режиме "Нефтяник" будет играть до конца регулярного 
чемпионата. Команде осталось провести семь матчей, а затем - Кубок Петрова. 
Досрочного выхода в плей-офф у "Нефтяника" нет, однако, скорее всего, "быки" 
там окажутся: отрыв от 16 места - шесть очков. Другими словами, команде 
необходимы две-три победы, чтобы точно оказаться в розыгрыше.  
С другой стороны, задача попасть в Кубок Петрова перед "Нефтяником" не стоит. 
Нападающие Ислам Хасанов и Иван Емец в интервью нашему изданию 
отмечали, что цель у клуба одна - победа в плей-офф. Поэтому сейчас 
"Нефтяник" старается забраться как можно выше в таблице. Разумеется, в 
первую четверку клуб не попадет, зато при хорошей победной серии имеет 
шансы добраться до шестерки. Да и в целом в этом сезоне в таблице большая 
плотность: между 16 местом и шестым всего шесть очков. Отсюда и возникает 
ситуация: сегодня ты уверенно в зоне плей-офф, а завтра идешь вне зоны.  
Во многом этим и объясняется, что в прошлогоднем Кубке Петрова в пяти из 
восьми пар команды с более низким посевом выбили фаворитов. "Нефтяник" 
тогда завершил регулярный чемпионат на седьмом месте и в первом раунде 
вышел на "Зауралье" (10 место). Серия закончилась победой команды из Кургана 
(2-4).  
Большое пополнение из "Ак Барса" 



 

 

"Нефтяник" в этом сезоне заручился большой поддержкой от "Ак Барса". В 
Альметьевск из Казани последовала целая плеяда игроков: вратарь Артур 
Ахтямов, защитники Никита Евсеев, Всеволод Альметкин и Камиль Фазылзянов, 
а также нападающие Артур Бровкин, Кирилл Крутов и Денис Комков. Такой 
помощи от казанцев в последние лет пять не было. Ранее хоккеистов, не 
проходящих в состав "Ак Барса" и имеющих двусторонний контракт, отправляли 
в "Барс". С нового сезона - в "Нефтяник".  
"У нас два фарм-клуба. Те, кто перерос уровень "Барса", едут в Альметьевск. У 
"Нефтяника" серьезные задачи. Эти ребята могут им помочь. Там работает 
Анисимов, который знает их положительные стороны. Думаю через год они будут 
готовы к КХЛ", - отметил на открытой пресс-конференции "Ак Барса" 
генменеджер клуба Марат Валиуллин.  
К слову, поставки в "Нефтяник" могли быть еще больше. Возможен был вариант, 
что в Альметьевск отправят нападающего Семена Терехова, который пропустил 
два месяца из-за травмы. Однако только он вышел из лазарета, как тут же на два 
периода заменил в первой тройке форварда Александра Радулова и реализовал 
буллит во встрече со "Спартаком". После той встречи главный тренер казанцев 
Зинэтула Билялетдинов похвалил Терехова и взял с собой на длительный выезд. 
Также вместе с командой отправился форвард Максим Быков, который успел 
провести за альметьевцев четыре матча.  
Однако не все командированные игроки сходу влились в состав "Нефтяника". 
Ахтямов, который в прошлом сезоне играл на уровне лучшего вратаря ВХЛ, а в 
этом отражал по 45 бросков за "Ак Барс", пока пребывает не в той же форме. 
Время добрать упущенное есть, к тому же здорово помогает вратарь Евгений 
Киселев. Голкипер даже выложил видео, как они вместе с Ахтямовым ездили 
поздравлять юную болельщицу с Днем рождения. Судя по разговорам, в команде 
постоянно отшучиваются по поводу слов главного тренера "Лады" Олега 
Браташа о победе над "Ладой": "Приехали, покушали, поспали, опять покушали, 
вышли на игру, удалось выиграть. Значит, мы правильно подготовились".  
Благодаря командировкам хоккеистов из "Ак Барса", а также игры лидеров 
прошлых лет "Нефтяник" считается одним из претендентов на Кубок Петрова. 
Осталось все правильно выстроить, а там можно начинать поход за трофеем. 
Его в Альметьевске не было с 2016-го.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291225 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Коламбуса" Чинахов прокомментировал дубль в ворота 
"Сиэтла" (Советский спорт, Москва, 29 января 2024) 
Форвард забросил "кракенам" две шайбы.  
Крайний нападающий клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Коламбус Блю 
Джекетс" Егор Чинахов дал оценку своей игре в прошедшем матче с "Сиэтл 
Кракен" (2:4). Россиянин забросил обе шайбы "жакетов" в этой встрече.  
Я просто стараюсь забить. Знаю, что у меня хороший бросок. Стараюсь бросать 
каждый раз, когда получаю шайб, - сказал Чинахов журналистам в раздевалке по 
окончании матча.  
В сезоне-2023/2024 на счету российского форварда 24 (14+10) очка в 38 матчах. 
Чинахов выступает за "Коламбус" с сезона-2021/2022. Ранее Егор играл в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) за омский "Авангард".  
После 49 матчей "Коламбус" набрал 40 очков и находится на 15-м месте в 
таблице Восточной конференции.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291225


 

 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/napadayuschiy-kolambusa-chinakhov-
prokommentiroval-dubl-v-vorota-sietla 

К заголовкам сообщений 

Гашек объяснил, почему не вернул деньги, заработанные в России 
(Sport24.ru, Москва, 29 января 2024) 
Легендарный чешский вратарь Доминик Гашек, критикующий Россию и 
выступающий за исключение российских спортсменов из международных 
соревнований, объяснил, почему не вернет деньги, заработанные в КХЛ, где он 
выступал за московский "Спартак".  
"Я играл в КХЛ в сезоне-2010/2011, когда считал Россию достаточно 
демократическим государством. Тогда я и представить не мог, что произойдет 
через четыре года. Ни один политик, чиновник или еще кто-то не предупреждал 
меня о том, что играть в России опасно или неприемлемо. И тут я в первую 
очередь осуждаю наших законодателей и установленные ими правила, которые 
позволяют гражданам Чехии работать в России. Они, в том числе спортсмены, 
импортируют в Россию свой труд и создают ценности, которые там используют 
против нас.  
Почему я не вернул деньги, заработанные в России? Я заслужил их своей 
работой, клуб мне ничего не должен, и я тоже. Я лично от них ничего не требую 
за то, что ситуация в России изменилась", - цитирует Гашека CNN Prima News.  

https://sport24.ru/hockey/news-616117-gashek-obyasnil-pochemu-ne-vernul-dengi-
zarabotannyye-v-rossii 

Похожие сообщения (9): 

• ИА Regnum, Москва, 29 января 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

• Газета.Ru, Москва, 29 января 2024 

• Lenta.Ru, Москва, 29 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Жадный Гашек. Чешский вратарь объяснил, почему не вернет русские 
деньги (Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 29 января 2024) 
Экс-вратарь сборной Чехии по хоккею Доминик Гашек мог бы стать персонажем 
книги своего соотечественника Ярослава Гашека, если бы тот творил в XXI веке. 
Ярослав предвидел Доминика?  
Слова и действия Доминатора, пытающегося сколотить политический капитал на 
русофобии, отлично подошли бы для "Похождений бравого солдата Швейка". 
Последние пару лет отставной хоккеист Гашек ратует за тотальное изгнание 
России из мирового спорта. Несмотря на то, что оно фактически и так 
состоялось, он никак не может успокоиться. 
Экс-голкипер пишет письма в Национальную хоккейную лигу, требуя изгнать 
оттуда россиян. Однако боссы, несмотря на обилие у Гашека различных наград, 
делают вид, что чеха не слышат. 
Потому что времена, когда Гашек приносил доход НХЛ, давно в прошлом, а 
русские генерируют прибыль сейчас. По этой причине как бы чех не шумел, на 
североамериканскую лигу это никакого впечатления не производит.  
"К луб мне ничего не должен, и я тоже "  
Злые же языки постоянно напоминают самому Гашеку о том, что финиш своей 
карьеры Доминик провел в России. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/napadayuschiy-kolambusa-chinakhov-prokommentiroval-dubl-v-vorota-sietla
https://www.sovsport.ru/hockey/news/napadayuschiy-kolambusa-chinakhov-prokommentiroval-dubl-v-vorota-sietla
https://sport24.ru/hockey/news-616117-gashek-obyasnil-pochemu-ne-vernul-dengi-zarabotannyye-v-rossii
https://sport24.ru/hockey/news-616117-gashek-obyasnil-pochemu-ne-vernul-dengi-zarabotannyye-v-rossii
https://regnum.ru/news/3863310
https://www.sovsport.ru/hockey/news/dominik-gashek-ya-igral-v-kkhl-kogda-schital-rossiyu-demokraticheskim-gosudarstvom
https://allhockey.ru/news/show/505371-Gashek_rasskazal_pochemu_ne_vernul_den_gi_zarabotannye_v_Rossii
https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/29/22212769.shtml
https://lenta.ru/news/2024/01/29/gashek-otvetil-na-vopros-o-vozvrate-zarabotannyh-v-rossii-deneg/
https://metaratings.ru/news/gashek-obyasnil-nezhelanie-vernut-zarabotannye-v-rossii-dengi-328693/


 

 

Согласно данным из открытых источников, за сезон-2010/11, проведенный в 
московском "Спартаке", чешский ветеран получил не менее 1,9 млн долларов. И 
это при том, что на тот момент Гашеку было 45 лет! Как говорили в одной 
рекламе, хорошая прибавка к пенсии. 
К слову, "Спартак" с Гашеком не прошел дальше первого круга Кубка Гагарина. 
Интересно, что после этого чех пытался снова трудоустроиться, однако других 
желающих обогащать его не нашлось. 
Естественно, что когда Доминик стал рупором русофобии, ему задали логичный 
вопрос: что же ты в Россию приезжал, и почему до сих пор не отказался от тех 
самых денег? 
И вот Гашек решил рассказать, что он обо всем этом думает. 
"Да, я играл в КХЛ в сезоне-2010/2011, когда считал Россию достаточно 
демократическим государством. В то время я никогда бы не подумал, что 
произойдет через четыре года. Тогда ни один политик, чиновник или кто-либо 
еще не предупреждал меня об опасности или неприемлемости игры в России. За 
это я осуждаю прежде всего наших законодателей, которые установили такие 
правила, которые позволяют нашим гражданам работать в России. Наши 
граждане, в данном случае спортсмены, импортируют туда свой труд и создают 
ценности, которые Россия использует против нас, - приводит его слова CNN 
Prima News. - Почему я не вернул деньги, заработанные в России? Я заслужил 
их своей работой, клуб мне ничего не должен, и я тоже. Я лично от них ничего не 
требую за то, что ситуация в России изменилась".  
Хоккейный "Чингисхан": за что вообще платили Гашеку в России?  
Итак, безответственные чешские политики не рассказали наивному 45-летнему 
Доминику Гашеку, что Российская Федерация - это "Кровавый Мордор", где всех 
чехов эксплуатируют против их исконных ценностей. А вот если бы рассказали, 
то он бы точно не польстился на проклятые 1,9 млн долларов, которые ни один 
человек в трезвом уме нигде, кроме России, не стал бы платить "герою 
вчерашних дней". 
История с Гашеком в хоккее чем-то напоминает различные отечественные шоу, 
когда западных звезд 1970-х, 1980-х, 1990-х приглашают для того, чтобы они 
заработали на российской ностальгии. 
Классическим примером этого является группа Dschinghis Khan, которую в свое 
время буквально вернули из небытия, услышав, сколько в России готовы 
заплатить за исполнение хита "Moskau". Полтора десятилетия немецкие 
ветераны колесили по России, в то время как в фатерлянд молодежь даже не 
понимала, кто это вообще такие. 
Гашек в России - это история ровно такого же порядка. Доминатор должен 
поясные поклоны бить в направлении Москвы за русскую щедрость, которую он 
совершенно не заслуживал. Вместо этого он рассказывает публике историю о 
том, что его обманули. 
Теперь по поводу денег, заработанных трудом. В 45 лет Гашек имел третью по 
величине зарплату среди вратарей КХЛ, что, разумеется, совершенно не 
отвечало реальности. Здесь можно говорить не о "зарабатывании трудом", а 
"торговле лицом". И, думается, Гашек очень четко понимал, в каком именно 
качестве его приобретают. 
Но интереснее всего пассаж о том, что деньги Гашек считает кровно 
заработанными. То бишь, если деньги кровно заработаны в "Мордоре", то они 
уже не настолько отвратительные? Тогда зачем мешать тем чехам, которые 
сейчас честно работают в России? Или же этот трюк с обращением порося в 
карася подходит только для Гашека? 



 

 

https://aif.ru/sport/hockey/zhadnyy_gashek_cheshskiy_vratar_obyasnil_pochemu_ne
_vernet_russkie_dengi 

К заголовкам сообщений 

"Гашек из стада баранов, которым вдолбили в голову определенное 
мнение" - Кожевников (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 
Олимпийский чемпион по хоккею в составе сборной Чехии Доминик Гашек 
делает заявления, которые ему "вдолбили в голову", считает двукратный 
чемпион Игр Александр Кожевников. 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли Гашек ранее заявил, что не планирует 
возвращать деньги, заработанные за время выступления в московском 
"Спартаке". Чешский вратарь неоднократно критиковал НХЛ за то, что лига не 
применяет санкции в отношении российских игроков. 
 - Да негодяй этот Гашек, вот и все! Ни стыда, ни совести у него. Своими 
высказываниями он хочет вылезти на верхушку власти в своей стране. Вот есть 
стадо баранов, которым сверху вдолбили в голову определенное мнение, они и 
повторяют это из раза в раз. Гашек из таких людей, - сказал Кожевников "Матч 
ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010331_Gashek_iz_stada_baranov_koto
rym_vdolbili_v_golovu_opredelennoje_mnenije__Kozhevnikov 

К заголовкам сообщений 

Экс‑тренер сборной России сравнил Гашека с неадекватным бомжом с 

вокзала (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 

Экс‑тренер сборной России сравнил Гашека с неадекватным бомжом с вокзала  

Олимпийский чемпион по хоккею чех Доминик Гашек своим неадекватным 
поведением и высказываниями напоминает бездомного с вокзала, сказал "Матч 
ТВ" бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев. 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли Гашек ранее заявил, что не планирует 
возвращать деньги, заработанные за время выступления в московском 
"Спартаке". Чешский вратарь неоднократно критиковал НХЛ за то, что лига не 
применяет санкции в отношении российских игроков. 
 - У Гашека уже хроническое психическое обострение, человек совершенно 
неадекватен. Мне часто приходилось ездить в командировки, в том числе и на 
поезде. На вокзалах бывает много неадекватных людей, бомжей, которые 

постоянно тебя донимают, спрашивают, что‑то высказывают по поводу твоей 

внешности. Вот и Гашек такой, у него не все в порядке. Он хочет пропиариться, 
вылезти в политическую стезю в своей стране. Когда Гашек был в фаворе как 
игрок, на него обращали внимание, а сейчас все это он потерял. Вот и хочет 

дальше привлекать внимание. Он же не просто постоянно что‑то говорит, он 

говорит на тему, которая у всех на языке. Бывшие сперматозоиды, которые были 
зачаты после Великой отечественной войны, сейчас скачут и кричат, что Россия 

что‑то должна. Кому мы что должны? Это бред сивой кобылы. Гашек - из этой 

же партии. Мне по‑человечески жалко его. Он на куче дерьма хочет выглядеть 

еще дерьмовее, чем кто‑либо, - сказал Плющев "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010320_Ekstrener_sbornoj_Rossii_sravn
il_Gasheka_s_neadekvatnym_bomzhom_s_vokzala 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2024 

https://aif.ru/sport/hockey/zhadnyy_gashek_cheshskiy_vratar_obyasnil_pochemu_ne_vernet_russkie_dengi
https://aif.ru/sport/hockey/zhadnyy_gashek_cheshskiy_vratar_obyasnil_pochemu_ne_vernet_russkie_dengi
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010331_Gashek_iz_stada_baranov_kotorym_vdolbili_v_golovu_opredelennoje_mnenije__Kozhevnikov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010331_Gashek_iz_stada_baranov_kotorym_vdolbili_v_golovu_opredelennoje_mnenije__Kozhevnikov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010320_Ekstrener_sbornoj_Rossii_sravnil_Gasheka_s_neadekvatnym_bomzhom_s_vokzala
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010320_Ekstrener_sbornoj_Rossii_sravnil_Gasheka_s_neadekvatnym_bomzhom_s_vokzala
https://www.sports.ru/hockey/1115803630-plyushhev-o-slovax-gasheka-on-neadekvaten-byvshie-spermatozoidy-kotory.html


 

 

• News.sportbox.ru, Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук - о высказываниях Гашека: "Вратарь, одним словом. Отбили 

что‑то шайбой" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 

Нападающий " Спартака " Илья Ковальчук заявил "Матч ТВ", что бывший вратарь 

"красно‑белых" Доминик Гашек высказывается против российского хоккея, 

потому что в свое время в него слишком часто попадали шайбой. 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли Гашек ранее заявил, что не планирует 
возвращать деньги, заработанные за время выступления в московском 
"Спартаке". Чешский голкипер также неоднократно критиковал НХЛ за то, что 
лига не применяет санкции в отношении российских игроков. 

 - Вратарь, одним словом. Наверно, отбили что‑то шайбой, - сказал Ковальчук 

"Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010334_Kovalchuk__o_vyskazyvanijah_
Gasheka_Vratar_odnim_slovom_Otbili_chtoto_shajboj 

К заголовкам сообщений 

Олимпийский чемпион Васильев назвал Гашека лицемером, у которого не 
хватает мозгов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 
Олимпийский чемпион по хоккею чех Доминик Гашек - лицемер, которому не 
хватило мозгов, чтобы отмолчаться, когда не обладаешь полной информацией о 

каком‑либо вопросе, сказал "Матч ТВ" двукратный олимпийский чемпион по 

биатлону Дмитрий Васильев. 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли Гашек ранее заявил, что не планирует 
возвращать деньги, заработанные за время выступления в московском 

"Спартаке" в сезоне‑2010/11. Также чешский вратарь неоднократно критиковал 

НХЛ за то, что лига не применяет санкции в отношении российских игроков. 

 - Когда Гашек зарабатывал деньги в России, его почему‑то все устраивало, а 

сейчас он считает, что в России все плохие. Он обычный лицемер, который 
корчит из себя великого специалиста в области политики, который знает, кто 
прав, а кто виноват. Он делает выводы, не имея полной картины. Он в тренде 
современной русофобии. Гашек хочет выслужиться перед своими, хочет 
казаться человеком, который знает все и имеет право на категоричное мнение. 
Жалко, что у него не хватило мозгов, чтобы отмолчаться или сказать, что он не 
обладает полной информацией, поэтому не может делать конкретные выводы, - 
сказал Васильев "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010362_Olimpijskij_chempion_Vasiljev_n
azval_Gasheka_licemerom_u_kotorogo_ne_khvatajet_mozgov 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Вячеслав Быков: "Гашек - негодяй. Он старается привлечь внимание к 
себе за счет русофобской позиции" (Sport24.ru, Москва, 29 января 2024) 
Бывший главный тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков оценил 
слова экс-вратаря Доминика Гашека.  
Ранее Гашек, известный своей критикой в адрес России, заявил, что не намерен 
возвращать деньги, заработанные в период выступлений в КХЛ .  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2010329_Na_kuche_derma_Gashek_khochet_vygladet_jeshhe_dermoveje_chem_ktolibo__ekstrener_sbornoj_Rossii
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010334_Kovalchuk__o_vyskazyvanijah_Gasheka_Vratar_odnim_slovom_Otbili_chtoto_shajboj
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010334_Kovalchuk__o_vyskazyvanijah_Gasheka_Vratar_odnim_slovom_Otbili_chtoto_shajboj
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010362_Olimpijskij_chempion_Vasiljev_nazval_Gasheka_licemerom_u_kotorogo_ne_khvatajet_mozgov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010362_Olimpijskij_chempion_Vasiljev_nazval_Gasheka_licemerom_u_kotorogo_ne_khvatajet_mozgov
https://allhockey.ru/news/show/505387-Olimpijskij_chempion_nazval_Gasheka_licemerom_u_kotorogo_ne_hvataet_mozgov


 

 

"Его надо банить - не давать возможности выступать в прессе и не отвечать на 
его провокационные интервью. Я не буду давать комментарии по той грязи, 
которую он льет на наших ребят и нашу страну! Одно дело - критика по делу и 
которая дает возможности анализа и улучшения дел. Но совсем другое - 
критиканство, которое кроме как самолюбованием и называется.  
Он занимается самопиаром, и мы не должны давать трибуну для этого. В своей 
стране он никому уже, видимо, не интересен. А за счет своей русофобской 
позиции и старается привлечь внимание к себе. Негодяй он!  
Молчание на его выходки только будет его еще больше злить. А от злости люди 
сами себя сжигают", - сказал Быков в беседе с корреспондентом Sport24 Зариной 
Халимхоновой.  

https://sport24.ru/hockey/news-616174-vyacheslav-bykov-gashek-negodyay-on-
starayetsya-privlech-vnimaniye-k-sebe-za-schet-rusofobskoy-pozitsii 

К заголовкам сообщений 

Дементьев: "Цыплаков - хороший игрок. Чтобы играть в НХЛ, надо 
стечение обстоятельств" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 
января 2024) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев поделился мнением насчет перспектив в 
НХЛ форварда "Спартака" Максима Цыплакова. 
Ранее агент хоккеиста заявлял, что нападающим интересуются 14 клубов 
североамериканской лиги. 
"Цыплаков - очень хороший игрок и проводит яркий сезон. Для того чтобы 
попасть в НХЛ и стать игроком основы, необходимо как стечение обстоятельств, 
так и совокупность факторов, чтобы они сложились в единое целое. Сложно что-
то предугадывать и советовать. Здесь необходимо самому игроку вместе со 
своими представителями и семьей принимать решение, если такие возможности 
открываются". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dementev-otreagiroval-na-informaciyu-
o-tom-chto-cyplakovym-interesuyutsya-14-klubov-nhl-2173446/ 

К заголовкам сообщений 

В тени неудержимого Кучерова: кто из россиян ударно провел первую 
половину сезона в НХЛ (RT (russian.rt.com), Москва, 29 января 2024) 
Артемий Панарин не поник после неудачи в прошлогоднем плей-офф и может 
впервые набрать 100 очков за регулярку НХЛ, а Валерий Ничушкин внезапно 
выдал лучший отрезок в карьере и некоторое время носил звание третьего 
лучшего бомбардира лиги среди россиян. Андрей Свечников успешно 
восстановился после травмы и приблизился к возвращению статуса главного 
снайпера "Каролины", а Владислав Наместников стал важным игроком 
"Виннипега". В свою очередь, Кирилл Марченко, Егор Чинахов и Дмитрий 
Воронков сформировали российскую тройку в "Коламбусе", а дополнил ее 
защитник Иван Проворов, который проводит один из самых результативных 
сезонов в карьере. 
 Артемий Панарин 
С одной стороны, высокой результативностью лидера "Рейнджерс" в регулярном 
чемпионате НХЛ уже вряд ли кого-то удивишь. Артемий Панарин давно входит в 
элитную группу форвардов и с момента своего дебюта в лиге в 2015-м ни разу 
не опускался ниже 20-й строчки в гонке бомбардиров по итогам сезона (по сумме 
набранных очков за этот период он занимает пятое место среди всех игроков 
лиги). Но необходимо учитывать ряд факторов. А именно жесткую критику со 

https://sport24.ru/hockey/news-616174-vyacheslav-bykov-gashek-negodyay-on-starayetsya-privlech-vnimaniye-k-sebe-za-schet-rusofobskoy-pozitsii
https://sport24.ru/hockey/news-616174-vyacheslav-bykov-gashek-negodyay-on-starayetsya-privlech-vnimaniye-k-sebe-za-schet-rusofobskoy-pozitsii
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dementev-otreagiroval-na-informaciyu-o-tom-chto-cyplakovym-interesuyutsya-14-klubov-nhl-2173446/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dementev-otreagiroval-na-informaciyu-o-tom-chto-cyplakovym-interesuyutsya-14-klubov-nhl-2173446/


 

 

стороны болельщиков по окончании прошлого сезона и смену главного тренера, 
грозившую россиянину серьезными проблемами. 
Весной Панарина сделали козлом отпущения после фиаско "Рейнджерс" в 
розыгрыше Кубка Стэнли. И причины на то были, ведь за серию с "Нью-Джерси" 
самый высокооплачиваемый хоккеист коллектива отметился лишь двумя 
передачами. В стартовом матче он дважды ассистировал партнерам, после чего 
"молчал" на протяжении следующих шести игр. Как итог, обилие критики в адрес 
форварда и увольнение Жерара Галлана, при котором Артемий дважды 
преодолевал планку в 90 очков за регулярку. Тогда многим казалось, что под 
руководством более старомодного Питера Лавиолетта у одного из самых тонких 
нападающих мира могут возникнуть трудности с адаптацией. Ведь ранее при нем 
"загрустил" другой креативщик - Евгений Кузнецов. Но в этот раз все вышло 
иначе. 
Сейчас Панарин не только зажигает в одной из сильнейших команд Восточной 
конференции, но и входит в число главных претендентов на "Арт Росс Трофи", 
занимая шестое место в споре бомбардиров. При этом он набирает в среднем 
по 1,35 очка за встречу и, если не получит травму или внезапно не сбавит темп, 
станет восьмым россиянином в истории, пробивавшим сотню в НХЛ. Сейчас этим 
достижением могут похвастаться Никита Кучеров, Александр Могильный, Сергей 
Федоров, Евгений Малкин, Александр Овечкин, Павел Буре и Кирилл Капризов. 
Валерий Ничушкин 
Настоящей сенсацией первой половины сезона НХЛ стало то, что главным 
преследователем Кучерова и Панарина в гонке бомбардиров стал не кто-то из 
признанных звезд российского хоккея, а форвард "Колорадо". Да, остались 
позади те времена, когда Валерий Ничушкин не забивал на протяжении 91 
встречи и даже возвращался на родину для перезагрузки карьеры. Но такой 
продуктивности от него вряд ли ожидали. В 40 матчах он забросил 22 шайбы и 
отдал 20 передач, благодаря чему подобрался к повторению личных рекордов 
результативности в заокеанском турнире. 
Многие объясняют такой прогресс Ничушкина тем, что большую часть этого 
отрезка он провел в первой тройке "Эвеланш". И отчасти это так. Конечно, в 
лидирующем звене россиянин не только получал больше времени, но и имел 
возможность играть с такими звездами, как Натан Маккиннон и Микко Рантанен, 
но и без них он не ударил в грязь в лицом. В январе Джаред Беднар перевел его 
во второе сочетание, где он настрелял восемь (6 + 2) очков в шести встречах. 
Вероятно, к этому моменту Ничушкин уже вполне мог если не превзойти, то 
повторить личный рекорд по голам и передачам за сезон, но в середине месяца 
был выведен из состава и включен в программу помощи спортсменам НХЛ. 
Изначально многие полагали, что это может быть связано с алкогольной или 
наркотической зависимостью, но такие слухи не подтвердились. Пока неясно, 
вернется ли он на лед до конца чемпионата, но одно можно сказать точно: сейчас 
Валерий входит в число лучших российских нападающих первенства, а его 
отсутствие обещает крайне негативно сказаться на перспективах "Колорадо" в 
плей-офф. 
Андрей Свечников 
В отличие от Ничушкина, форвард "Каролины" уже успел провести серьезный 
промежуток времени без хоккея. Причиной тому были тяжелая травма и 
последовавшая за ней операция, оставившие Андрея Свечникова за бортом 
более чем на полгода. В марте 2023-го он повредил крестообразную связку в 
матче с "Вегасом", а вернулся на лед лишь в конце октября. И поначалу у него 
не все складывалось идеально. 



 

 

В первых 11 встречах россиянин не забил ни разу, ограничившись семью пасами, 
и заставил журналистов начать интересоваться его отношением к собственной 
сухой серии. Правда, сам Свечников сохранял спокойствие и выражал 
уверенность, что в скором времени его "прорвет". Так и произошло. 
В конце ноября он открыл счет своим шайбам в противостоянии с "Коламбусом", 
спустя три недели поразил ворота "Вегаса", а с конца декабря принялся огорчать 
одного соперника за другим. Особенно не повезло "Монреалю", во встрече с 
которым нападающий оформил хет-трик. Сейчас россиянин с 11 голами 
расположился на пятой строчке в списке лучших снайперов "Харрикейнз", 
уступая всего шесть шайб лидеру - Себастьяну Ахо. Хотя финн провел на 16 
матчей больше. 
Но есть риск того, что скоро разрыв по числу сыгранных встреч увеличится. В 
конце января Свечников получил очередное повреждение, из-за чего выбыл на 
неопределенный срок. Но если верить наставнику "Каролины" Роду Бриндамору, 
травма несерьезная, а Андрей может вернуться в строй еще до Матча звезд. И 
наверняка продолжит радовать фанатов. 
Владислав Наместников 
Но если Свечников давно считался одним из самых талантливых хоккеистов 
страны, готовых в будущем сменить на Олимпе Овечкина и Малкина, то на его 
соотечественнике многие успели поставить крест. В 2011 году Владислав 
Наместников был выбран на драфте НХЛ под общим 27-м номером, а уже два 
года спустя дебютировал за "Тампа-Бэй", но стать звездой так и не сумел. В свой 
лучший сезон в команде он набрал 44 (20 + 24) очка, но перед самым дедлайном 
был обменян в "Рейнджерс", где уже не демонстрировал такую продуктивность. 
После этого начались скитания по клубам. За последние пять лет он побывал в 
"Оттаве", "Колорадо", "Детройте" и "Далласе", после чего вновь вернулся в 
"Лайтнинг", а весной 2023-го был отправлен в "Виннипег". Казалось, постепенно 
все идет к отъезду на родину, но форвард внезапно расцвел. 
Наместников здорово проявил себя еще в весенней части прошлого сезона, 
когда набрал 10 очков в 20 матчах, а в этом лишь укрепил свои позиции. Сейчас 
он располагается на пятом месте в рейтинге самых результативных хоккеистов 
"Джетс" с 25 (6 + 19) очками, а также регулярно выходит в одном звене со 
звездами коллектива - Николаем Элерсом, Коулом Перфетти и Кайлом 
Коннором. И при этом действует одинаково хорошо как на своей, так и на чужой 
половине площадки, что подтверждает его высокая полезность ("+18"). По этому 
показателю он делит вторую строчку среди одноклубников. 
Безусловно, ведущим хоккеистом "Виннипега" Наместникова сложно назвать. 
Как и допустить, что 31-летний центрфорвард еще способен догнать условных 
Кучерова с Панариным и стать полноценной звездой лиги. Но сейчас он явно 
оказался в команде, где ему доверяют и умеют использовать его сильные 
стороны. А он, в свою очередь, помогает "Виннипегу" в борьбе за первый трофей 
в истории франшизы. Сейчас подопечные Рика Боунесса идут шестыми в 
сводной таблице НХЛ и входят в число претендентов на Президентский кубок. 
Квартет из "Коламбуса" 
Еще одной сенсацией первой половины чемпионата стал успех отечественных 
легионеров "Блю Джекетс". Пока команда проводит очередной 
разочаровывающий сезон, а руководство думает, как решать проблемы с явно 
не отрабатывающими свои деньги Джонни Годро и Патриком Лайне, бал правят 
россияне. В частности, обменянный из "Филадельфии" Иван Проворов, который 
сразу пришелся ко двору и стал одним из лидеров обороны "Коламбуса", а на 
старте первенства и вовсе демонстрировал небывалую для себя 
продуктивность. В 12 первых матчах он девять раз ассистировал партнерам и 



 

 

даже носил статус лучшего бомбардира команды, но потом все же сбавил 
обороты. Но даже несмотря на это имеет все шансы превзойти личный рекорд 
по очкам. 
Но куда более неожиданным и обсуждаемым стал успех российского трио 
нападающих. Несомненно, болельщики вполне могли ожидать прогресса от 
ударно проведшего концовку прошлого чемпионата Кирилла Марченко, но с 
двумя другими игроками дела были сложнее. Дмитрий Воронков только приехал 
в США и изначально даже не рассматривался как кандидат в основу, а Егор 
Чинахов вполне мог отбыть на родину. Еще в конце октября сообщалось о его 
возможном возвращении в "Авангард", но это так и осталось на уровне слухов. 
И сейчас тренерский штаб коллектива наверняка рад тому, что не отказался от 
услуг 22-летнего нападающего. Ведь именно Егор стал одним из элементов 
российской тройки "Коламбуса", заслужившей много лестных отзывов от 
фанатов и СМИ. На данный момент Марченко, Воронков и Чинахов настреляли 
суммарно 73 очка и занимают четвертое, пятое и шестое места в списке лучших 
бомбардиров команды, а также неоднократно становились главными звездами 
встреч с участием "Блю Джекетс". Особняком стоит ноябрьская игра с 
"Бостоном". Тогда забили все четверо отечественных спортсменов, чего ранее 
ни разу не происходило в НХЛ. 

https://russian.rt.com/sport/article/1263600-nhl-rossiyane-uspeh-pervaya-polovina-
sezona 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Стали известны подробности гибели на Урале детского хоккейного 
тренера (NEWS.ru, Москва, 29 января 2024) 
Погибший в ДТП на Урале хоккейный тренер Плешков вез команду с игры из Уфы 
Тренер детской хоккейной команды "Кедр" Виталий Плешков, погибший в ДТП 
под Новоуральском, возвращался с 18 подопечными в автобусе после 
соревнований в Уфе, сообщает "КП-Екатеринбург". По предварительным 
данным, причиной аварии стало лопнувшее колесо у автобуса. 
Как пишет издание, трагедия произошла на 289-м км Серовского тракта. Автобус 
врезался в легковой автомобиль Citroën. В Минздраве Свердловской области 
сообщили, что 67-летний Виталий Плешков скончался по дороге в больницу в 
машине скорой помощи. Он проработал детским тренером более 40 лет, у 
мужчины остались жена, дочь и внук. Как рассказал коллега погибшего Вячеслав 
Данченко, одним из учеников Плешкова был хоккеист КХЛ Алексей Макеев, 
выступающий за уральский "Автомобилист". 
Сразу после института он начал работать с детьми, а параллельно тренировал 
и взрослых. Году в 1984-1985 он стал тренером. Виталий Алексеевич был 
первым тренером хоккеиста "Автомобилиста" Алексея Макеева. Сейчас он - 
гордость нашего города, - рассказал Данченко. 
В ДТП также погибли водитель легкового автомобиля и двое его пассажиров. 
Пострадали трое хоккеистов, один из них в тяжелом состоянии отправлен в 
больницу в Екатеринбург, двое других спортсменов госпитализированы в 
больницу Новоуральска. 
Ранее стало известно о столкновении автобуса, перевозившего детскую 
хоккейную команду, и легкового автомобиля в Свердловской области. Авария 
произошла утром 29 января в районе поселка Верх-Нейвинский.  

https://russian.rt.com/sport/article/1263600-nhl-rossiyane-uspeh-pervaya-polovina-sezona
https://russian.rt.com/sport/article/1263600-nhl-rossiyane-uspeh-pervaya-polovina-sezona


 

 

https://news.ru/regions/stali-izvestny-podrobnosti-gibeli-na-urale-detskogo-
hokkejnogo-trenera/ 

К заголовкам сообщений 

"Считал его своим отцом". Хоккеист "Автомобилиста" Макеев - о гибели 
первого тренера в ДТП (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2024) 
32-летний российский нападающий екатеринбургского "Автомобилиста" Алексей 
Макеев высказался о гибели в ДТП своего первого тренера - Виталия Плешкова. 
Как только ему стало о произошедшем хоккеист сразу же отправился на место 
трагедии. 
"Конечно, как только приехал - с женой пообщался, с внуком. Как в таком деле 
помочь, только заботой и вниманием. Материальная помощь - это даже не 
обсуждается. Мой тренер был мне за папу, конечно, я им помогу всем, чем смогу. 
Я считал его своим отцом, знаю его с четырех годиков, наши семьи хорошо 
общались и общаются сейчас. Сегодня судьба так распорядилась, что не стало 
этого человека у нас", - приводит слова Макеева портал "Екатеринбург Онлайн". 
Напомним, ДТП произошло на одной из автодорог на подъезде к Верх-
Нейвинскому. Автобус, перевозивший детскую хоккейную команду из Уфы, 
вылетел на встречную полосу, где столкнулся с легковым автомобилем марки 
Citroen. В результате автобус выбросило в кювет. Трагедия унесла жизни 
четверых человек.  

https://www.championat.com/hockey/news-5414708-schital-ego-svoim-otcom-
hokkeist-avtomobilista-makeev-o-gibeli-pervogo-trenera-v-dtp.html 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук: "Я не очень хорош в виртуальном хоккее, дети играют лучше" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2024) 
В понедельник форвард московского " Спартака " принял участие в финальной 

жеребьевке фиджитал‑турнира "Игры будущего" на ВДНХ. 

 - Насколько вы хороши в виртуальном хоккее?  
 - Я не очень хорош, дети лучше. Молодое поколение играет лучше, у меня есть 
к чему стремиться. 
 - За какой еще дисциплиной следите?  

 - Фиджитал‑баскетбол будет интересен, как и любой игровой вид спорта. 

 - В какие игры на компьютере играете?  
 - Играю мало, график очень напряженный. Реальных игр много, с ними у меня 
чуть лучше. 
 - Сколько ваши дети уделяют времени виртуальному спорту?  
 - Когда меня дома нет, они играют намного больше, чем мне бы этого хотелось, 
- передает слова Ковальчука корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010336_Kovalchuk_Ja_ne_ochen_khoro
sh_v_virtualnom_khokkeje_deti_igrajut_luchshe 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук назвал спортивной трагедией дисквалификацию фигуристки 
Валиевой (ТАСС, Москва, 29 января 2024) 
Дисквалификация фигуристки Камилы Валиевой является спортивной 
трагедией, люди, которые находились вокруг нее, должны были более 
внимательно отнестись к ее подготовке. Такое мнение ТАСС высказал 

https://news.ru/regions/stali-izvestny-podrobnosti-gibeli-na-urale-detskogo-hokkejnogo-trenera/
https://news.ru/regions/stali-izvestny-podrobnosti-gibeli-na-urale-detskogo-hokkejnogo-trenera/
https://www.championat.com/hockey/news-5414708-schital-ego-svoim-otcom-hokkeist-avtomobilista-makeev-o-gibeli-pervogo-trenera-v-dtp.html
https://www.championat.com/hockey/news-5414708-schital-ego-svoim-otcom-hokkeist-avtomobilista-makeev-o-gibeli-pervogo-trenera-v-dtp.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010336_Kovalchuk_Ja_ne_ochen_khorosh_v_virtualnom_khokkeje_deti_igrajut_luchshe
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2010336_Kovalchuk_Ja_ne_ochen_khorosh_v_virtualnom_khokkeje_deti_igrajut_luchshe


 

 

нападающий московского "Спартака", олимпийский чемпион по хоккею Илья 
Ковальчук.  
В понедельник Спортивный арбитражный суд дисквалифицировал Валиеву на 
четыре года за нарушение антидопинговых правил, отстранение отсчитывается 
от 25 декабря 2021 года. Показанные с этого момента результаты фигуристки 
будут аннулированы. На Олимпийских играх 2022 года российская сборная, в 
состав которой входила Валиева, выиграла командный турнир. Ковальчук на той 
Олимпиаде был генеральным менеджером сборной России по хоккею.  
"Это спортивная трагедия, потому что девчонка, тем более 
несовершеннолетняя, попадает в такую историю. Я не третейский судья, чтобы 
говорить какие-то умные вещи. Но уверен, что люди, которые находились вокруг 
нее, должны были более внимательно отнестись к подготовке", - сказал 
Ковальчук.  
"К сожалению, еще одно неприятное пятно на нашем спорте. Но, надеюсь, мы 
сделаем выводы, и больше такого не повторится", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/19849963 

К заголовкам сообщений 

"Ни один арбитраж сейчас не проголосует в пользу России" - тренер 
"Спартака" Жамнов о дисквалификации Валиевой (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер хоккейного "Спартака" Алексей Жамнов, комментируя 
дисквалификацию фигуристки Камилы Валиевой, заявил, что на данный момент 
ни один арбитраж не примет решение в пользу России. 
В понедельник Спортивный арбитражный суд (CAS) постановил признать 
Валиеву виновной в нарушении антидопинговых правил и дисквалифицировать 

ее на 4 года с момента взятия допинг‑пробы - 25 декабря 2021 года. Спортсменка 

должна быть лишена всех медалей начиная с этой даты, в том числе золота 

Олимпийских игр‑2022 в командном турнире и чемпионата Европы‑2022. 

Решение CAS может быть оспорено в Федеральном суде Швейцарии в течение 
30 дней. 
 - Камилу Валиеву дисквалифицировали на четыре года. Ожидаемое решение?  
 - А какой сейчас арбитраж за нас? Начнем с этого. Можно комментировать что 
угодно. Но сейчас ни один арбитраж не проголосует в пользу России, - передает 
слова Жамнова корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/figure-
skating/matchtvnews_NI2010549_Ni_odin_arbitrazh_sejchas_ne_progolosujet_v_pol
zu_Rossii__trener_Spartaka_Zhamnov_o_diskvalifikacii_Valijevoj 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг назвал политизированным решение CAS по делу Валиевой (Р-
Спорт, Москва, 29 января 2024) 
Главный тренер петербургского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
СКА Роман Ротенберг назвал политизированным решение Спортивного 
арбитражного суда (CAS) по делу фигуристки Камилы Валиевой.  
В понедельник CAS объявил решение по делу Валиевой, чья допинг-проба, 
взятая 25 декабря 2021 года, дала положительный результат. Валиева 
дисквалифицирована на четыре года начиная с даты взятия пробы, с этого 
момента также аннулированы все ее результаты. CAS отметил, что решения о 
последствиях, которые повлечет за собой ретроспективная дисквалификация 

https://tass.ru/sport/19849963
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Валиевой, в том числе о результатах Олимпийских игр 2022 года, будут приняты 
соответствующими международными организациями. Сборная России с 
Валиевой в составе выиграла на Олимпиаде в Пекине золото в командном 
турнире.  
"Мы на политику влиять не можем. Решение политизированное. Я посмотрел по 
срокам - там от дисквалификации остается чуть больше года. Не стоит падать 
духом. Конечно, все поддержат Камилу. Она самая яркая представительница 
фигурного катания. Уверен что Камила с этим справится. Возможно, в будущем 
она сможет выступить на "СКА Арене", - сказал Ротенберг журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20240129/rotenberg-1924243526.html 

Похожие сообщения (1): 

• Вечерка (vecherka-spb.ru), Санкт-Петербург, 30 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Сборная Израиля выиграла молодежный чемпионат мира в третьем 
дивизионе (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2024) 
Национальная команда Израиля по хоккею стала победителем молодежного 
чемпионата мира 2024 года в третьем дивизионе (группа А). 
Турнир проходил в болгарской Софии. В нем также принимали участие сборные 
Новой Зеландии, Болгарии, Турции, Мексики и Киргизии. 
Израиль одержал победы во всех пяти матчах и вышел в группу В второго 
дивизиона МЧМ-2025. Киргизия вылетела в группу В третьего дивизиона. 
12 января 2024 года Международная федерация хоккея (ИИХФ) приняла 
решение об отстранении молодежной сборной Израиля от участия в турнире под 
предлогом невозможности обеспечения безопасности участников. Однако позже 
решение было отменено. 

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/news/sbornaya-izrailya-vyigrala-
molodezhnyy-chempionat-mira-v-tretem-divizione-2173467/ 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20240129/rotenberg-1924243526.html
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